© Media 1000, 2017

ISBN 978-2-74482-648-1

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

J’ai déjà parlé dans un autre billet de mes petits jeux d’exhib avec une copine. Nous étions donc dans un café presque désert, dans l’heure creuse de l’après-midi, installés dans un coin assez isolé, chacun à notre table, comme deux étrangers, elle écartait les cuisses pour me montrer son minou. Il arrivait, donc, qu’un quidam venu s’asseoir pas trop loin de moi bénéficie du même point de vue. Quand il me paraissait potable, je poussais mon pion vers lui. « Vous avez vu la fille, là-bas, qui nous montre son sexe ». Il saisissait la balle au bond : « Vous croyez qu’elle le fait exprès ? Je pensais qu’elle ne se rendait pas compte. ». Alors, je lui expliquais qu’il s’agissait d’une copine, et que nous nous amusions ensemble. Voulait-il jouer avec nous ? Vous pensez bien qu’on ne refusait jamais. Je laissais mes affaires sur ma table, et j’allais m’asseoir près de Zaza. Elle se poussait sur la banquette pour me faire de la place et au gus, je disais : « Surveillez qu’on ne vienne pas nous déranger. » Et je commençais à jouer avec diverses parties de l’anatomie de Zaza. Elle, lunettes noires, cuisses écartées, hagarde, rendue quasi idiote par mes branlettes, me laissait farfouiller, ouvrir, explorer, tripoter, pénétrer... Bref, nous donnions un spectacle X au type qui n’aurait pas donné sa place, lui, pour un ticket gratuit de peep-show, rue de La Gaîté.

Quand il n’était pas trop immonde (baisable, comme disait Zaza), je lui demandais ce qu’il préférait. Clitoris, vagin, trou du cul, nichons… tout était à sa disposition. Elle, rouge, l’œil en folie, se prêtait à toutes nos manigances. Vous voulez voir ses nichons ? J’ouvrais son chemisier, et je les faisais sortir. Elle était là, nichons à l’air, robe retroussée, cuisses écartées, béante, baveuse. Son trou du cul ? Remonte les genoux, Zaza, et avance-toi bien… Je la sentais trembler comme une malade pendant que je manipulais ce que le bonhomme avait « commandé ». Le clou du spectacle, c’était quand je lui fourrais son gode dans le vagin ou dans le cul. Vous auriez vu la tronche du mec, ça valait mille euros.

Alors, quand il était sympa, et que nous l’avions bien fait mariner, il m’arrivait, si je sentais Zaza coopérante, de demander au voyeur de changer de place avec moi. J’allais m’asseoir à sa table, il venait sur la banquette. Et c’était lui, maintenant, qui faisait à Zaza ce que je lui indiquais. Tant et si bien qu’elle finissait pas avoir un de ces orgasmes frauduleux qui la secouaient comme une crise de tétanie, et que, au bord de la crise de nerfs, elle se réfugiait dans les chiottes pour y cacher sa honte.

« Il faut que j’y aille ? » me demandait le zig. « Surtout pas, malheureux. Quand elle a joui comme ça elle en veut au monde entier ! » Nous attendions donc qu’elle gobe ses tranquillisants et se refasse une beauté, en discutant des bizarreries du cul. Quand elle remontait enfin, selon que son visage était fermé, ou qu’elle arborait son air « distrait », je savais si nous devions planter le bonhomme, ou au contraire, l’inviter à la maison pour jouer encore à touche-pipi.

Je vous raconterai une autre fois ce que faisions alors. En attendant, je vous laisse en compagnie de Clotilde, une tordue qui n’a rien à envier à Zaza. Figurez-vous qu’elle s’est fait dépuceler dans un camp de nudistes !

Drôle d’idée, non ? Moi, ça ne m’aurait pas trop emballé. Mais il en faut pour tous les goûts. A bientôt, amies, amis. Et longue vie au vit.

E.

1

Un flirt

Je venais tout juste de passer le bac. J’étais une vraie gamine d’à peine dix-sept ans, qui ne rêvait que de profiter de ses vacances. Pour moi, cela voulait dire rencontrer des amis. Mes parents n’étaient pas des plus compréhensifs, surtout mon père trop accaparé par son job à la banque Mondiale. J’aurais voulu quitter Washington, et retourner en France, mais il n’en était pas question. Ma mère ne voulait pas laisser papa seul, et c’était toute la famille qui devait se sacrifier pour lui tenir compagnie.

Il fallait que je reste aux Etats-Unis, alors que tous mes copains du lycée Français repartaient en Europe. J’aurais tant aimé me balader à Paris ou faire comme Véro, aller à Saint-Trop. Elle m’avait invitée, mais maman avait été scandalisée.

– Clotilde ! Ce n’est pas possible ! Laisser partir une jeune fille, toute seule, là-bas…

Pour eux, c’étaient des lieux de perdition. Mes parents étaient incroyablement bégueules, comme bien des gens de la bonne société ici. Le puritanisme anglo-saxon avait déteint sur eux. Je ne sais de qui je tenais mes pensées perverses, mais j’aurais bien aimé perdre ma vertu. Je m’ennuyais à mourir et mon horizon se bornait aux kermesses de la paroisse française ou à la messe du dimanche.

En me baptisant Clotilde, mes parents avaient dû penser que ça faisait chic et que cela compensait ce que leur nom avait de plébéien. Des complexés : ils s’appelaient Doreyan, et mon père, sur ses cartes de visite, l’écrivait : d’Aureilhan. Il avait de l’argent, une belle situation, et il fallait qu’il épate la galerie.

S’il n’y avait eu que ça... Mais je ne supportais plus leur bêtise, leur conformisme. Je voulais leur échapper, à papa surtout. Son faux patronyme lui montait à la tête. Très vieille France, il se montrait sévère. Je recevais souvent, malgré mon âge, une bonne fessée, cul nu, au martinet. Il prétendait que les châtiments corporels étaient le gage d’une bonne éducation, et il mettait ses principes en vigueur

Je n’aimais pas me faire fesser, même si ça me donnait de drôles d’envies de baisser ma culotte, de relever ma jupe, de lui montrer mon derrière. J’essayais de serrer les jambes, mais mon sexe était alors bien visible. Je suis absolument certaine qu’il se régalait, vicieux au possible. Il me faisait pencher très bas, toucher mes orteils. Il prenait alors une voix faussement posée, pour me commander :

– J’attends, jeune fille. Attrapez vos chevilles.

Il arrivait qu’il passe la main entre mes cuisses, qu’il les écarte pour mieux offrir mes fesses au fouet. Elle s’attardait, cette main, elle frôlait mon sexe, avant de se faire très lourde sur mes reins, pour que je me cambre, pour que rien ne soit épargné par les lanières. Je redoutais cette attente du châtiment, mais en même temps, c’était incroyablement excitant. J’avais chaud au ventre, je mouillais, et j’avais peur qu’il voie à quel point je m’ouvrais…

Si j’avais souvent raconté à Sandra les punitions que m’administrait papa, je n’avais jamais avoué à personne, même pas à elle, ma meilleure amie, que j’aimais ça. C’était si bon, après, de caresser mes fesses meurtries, d’y passer une crème calmante, et puis de toucher mon sexe enfiévré. Mon clitoris était tout dur, il roulait sous mes doigts qui s’insinuaient ensuite entre mes lèvres dégoulinantes, pressaient mon orifice. Enfin, des contractions bienfaisantes nouaient mon ventre, me laissaient pantelante. Et je devais tout ça, à ce martinet, à ce chat à neuf queues, aux longues lanières noires, garnies de petites boules de métal, qui enveloppaient mes fesses, les meurtrissaient cruellement, en d’émoustillantes blessures.

Ici, les parents se servaient surtout d’une brosse à cheveux ou d’une large raquette de bois, le paddle. J’en avais entendu parler par des copines, et j’avais l’impression que papa cultivait une certaine originalité. Je me demande encore si, avec ses collègues, ils n’échangeaient pas leurs recettes disciplinaires de pères responsables.

Je n’osais pas le dire, pas même me l’avouer vraiment, mais pour un peu, j’aurais aimé qu’il essaie autre chose. J’aurais eu envie d’être cul nu sur ses genoux, de frotter mon pubis contre ses cuisses, alors qu’il m’aurait cognée avec le dos d’une brosse… Je rêvais de ça, tout en me caressant furieusement, dans l’attente de ce plaisir qui allait me secouer tout entière, me faire gémir ou mordre mes lèvres pour ne pas alerter toute la maison. Je n’avais pas de petit copain, et je prenais mon plaisir en fantasmant sur ces châtiments.

Heureusement, mes parents ne connaissaient pas mes pensées les plus secrètes, ils ne savaient pas tout ce que je faisais. Ils ne s’occupaient que de la position sociale des gens, et ne voyaient rien à redire à ce que Sandra soit ma meilleure amie, tout simplement parce que son père avait un gros cabinet d’avocat. Elle passait l’été dans la capitale, elle aussi, parce que son boy-friend, étudiant à George Washington University y restait. Mike était un type superbe, un joueur de football. Sa mère était française, et il avait fait ses études à l’école Française de Forest Road avec nous. Sandra et lui avaient commencé à sortir ensemble alors qu’il était en terminale, et elle en première. Elle se vantait depuis de coucher avec lui, en nous donnant un luxe de détails qui ne nous laissaient rien ignorer.

Moi, malgré mes airs affranchis, je n’avais pas grand-chose à raconter. J’étais encore vierge. J’avais flirté, bien entendu, comme toutes mes copines, et je laissais entendre que c’était allé très loin, et que je n’attendais que l’occasion pour sauter le pas mais j’avais de l’appréhension.

Ma copine m’agaçait un peu. Elle en rajoutait trop. Elle m’avait confié que Mike adorait pratiquer le cunnilingus. Il y avait un mélange de provocation, de vantardise, mais aussi un peu de gêne dans cet aveu. Il faut dire que c’était avant que Clinton ne défraie la chronique avec sa Monica, et que bien des Américains fantasmaient sur le french kiss, dont nous étions censées être des championnes. Je m’étais efforcée de ne pas laisser paraître mon étonnement, jouant les blasées, mais quand j’avais appris qu’ils faisaient de tels trucs, je l’avais regardée d’un autre œil.

Moi aussi, il fallait que j’aille avec un mec. Je me faisais mon cinéma, me persuadant que j’étais prête à tout pour satisfaire un type, oui, prête à le sucer ! Je m’imaginais en train de lécher Mike. Avec tout ce que Sandra me disait, c’est sur lui que je fantasmais !

J’aimais séduire, et je choisissais mes tenues pour attirer l’œil des garçons. Paradoxalement, s’ils me châtiaient sévèrement, mes parents n’étaient pas regardants pour l’argent de poche. Ringards oui, mais pas radins. En parfaite hypocrite, je laissais mes vêtements les plus provocants chez Sandra, pour ne pas les énerver. C’était l’art des concessions, de la triche. J’avais compris qu’il était plus sage de ne pas les pousser à bout.

Si je mettais une petite robe sage à la maison, je profitais pleinement de mon vestiaire quand je sortais avec Sandra ou pour les parties. Je me souviens, cette fois-là, quand on était allé à Georgetown, le quartier branché, j’avais craqué pour quelque chose de sexy. Une jupe noire, ultra courte, à ras le bonbon, et une mini brassière blanche, pas plus grande qu’un soutien-gorge, qui montrait mon ventre plat et bronzé. Mes tétons bosselaient le coton clair, et dessinaient ces petits ronds sombres qui excitaient tant les garçons, surtout quand je marchais, et que ma poitrine bougeait doucement au rythme de mes pas.

J’étais ravie, à peine gênée, de constater que les garçons fixaient mes seins galbés, leurs pointes prêtes à percer l’étoffe transparente. Ils en bavaient, ils auraient voulu les prendre dans leurs mains, les peloter, les sucer, les mordiller. A cette pensée, mes tétines durcissaient encore. J’aimais ce désir des garçons : c’était excitant, ce pouvoir de séduction. J’en avais quand même marre de demeurer inaccessible. J’aurais tant voulu qu’on m’embrasse, qu’on me pelote.. Et baiser avec un de ces types baraqués du genre de Mike, un de ces footballeurs aux épaules larges et aux gros muscles.

Je ne racontais pas tous mes fantasmes à mon amie. Nous étions très proches, nous nous faisions bien des confidences, mais je n’osais pas. Avec elle aussi, j’avais appris à dissimuler. Elle aurait peut-être eu peur que je cherche à lui piquer son Mike.

Attablées toutes deux dans un café du Mall de Georgetown, nous détaillions les clients. C’était un quartier étudiant, et beaucoup de jeunes fréquentaient ce centre commercial. Nous étions deux jolies filles et les garçons nous mataient. Sandra, la belle brune aux cheveux mi-longs ou moi, toute blonde, qui secouait ma crinière avec provocation. Nous étions des vraies chipies, mais quand Mike et son ami Sean ont pris place à nos côtés, j’ai été ravie. Je me suis laissée draguer. Le copain, étudiant lui aussi, nous a parlé de la « party » qui était organisée, quelque part, dans le Delaware.

– C’est loin ! ai-je laissé échapper.

L’instant d’après, je m’en voulais de cette remarque. Tous les trois avaient des regards compatissants. Quelle nunuche je faisais ! J’avais honte. Sean s’est voulu rassurant, ses grands yeux bleus, étonnants chez un garçon brun comme lui, étaient on ne plus caressants :

– C’est à deux heures d’ici, mais ça vaut le coup. C’est très tranquille. Un grand domaine.

Je comprenais à demi-mots. Il allait y avoir de l’alcool et de la drogue. Comme s’il comprenait mes craintes de gamine, Mike a répondu par avance.

– Pas de pilules, rien que de l’herbe.

– Et simplement de la bière, surenchérit Sean.

Je connaissais bien cette région où mon père m’emmenait parfois à la chasse. Effectivement, nous y serions tranquilles, en bordure de la baie du Cheasapeake. J’ai fait un mensonge au téléphone à ma mère : Sandra m’invitait à dormir chez elle. Elle a été d’accord sans trop discuter. Nous habitions loin du centre. Il y avait une heure de voiture de notre maison de Virginie, à E Street, là où travaillait papa, au cœur du District of Columbia, le centre-ville. Il a été convenu que je reviendrais avec lui, le lendemain en fin d’après-midi. Je gagnais une journée de liberté supplémentaire. Terrible !

Une fois cela réglé, j’ai pu profiter de mes nouveaux copains. Mike était peut-être l’ami de ma meilleure copine, mais à l’évidence, je l’intéressais. J’avoue que j’ai trouvé ça très flatteur. Quant à Sean, il était vraiment séduisant, et j’étais loin de lui être insensible. Je me sentais désirable. Quand je me suis levée pour aller aux toilettes, les deux garçons m’ont déshabillée du regard, fascinés par mes fesses que moulait le tissu noir. J’étais aux anges.

Sandra, comme pour éviter ma concurrence, a poussé Sean vers moi. Il ressemblait un peu à Mike, en brun, le cheveu très court. Tous deux étaient des sportifs accomplis qui, la saison de football terminée, passaient leurs week-ends au surf ou à faire de la voile. Des vrais hommes qui suivaient une préparation militaire de marines, et allaient aussi chasser le cerf à l’automne. Ce qui ne gâtait rien, c’est qu’ils faisaient de brillantes études. Mike voulait devenir journaliste ou écrivain, et Sean rêvait de devenir réalisateur. Ou l’inverse. Je ne me souviens plus exactement. Ce qui est sûr, c’est que tous les deux étaient des tombeurs, fiers de leurs succès, qui ne s’embarrassaient pas de préliminaires. Ils étaient assez beaux pour devenir acteurs, et une fille ne pouvait qu’être fière de sortir avec des types comme eux.

Les garçons voulaient partir très tôt. Nous n’avons même pas eu le temps de passer chez Sandra pour récupérer quelques affaires. On a pris la Buick de Mike. Une vieille et grosse bagnole, comme on en faisait encore au début des années 80. Il la bichonnait, et elle était en parfait état dix ans après. La chaleur était étouffante, et il a mis la clim à fond, tout comme la radio.

Romance sirupeuse, comme on les aime aux USA, pour flirter. J’étais à l’arrière avec Sean qui se montrait très entreprenant. Sans cesser de me parler, il s’arrangeait pour me toucher le genou, comme par inadvertance d’abord, et puis très vite, il s’est mis à insister, remontant la main sur mes cuisses. Un peu étonnée, par sa précipitation, je me suis retenue de ne pas les serrer. Expéditif, voyant que je me laissais faire, il m’a embrassée, avant même que nous ayons atteint le boulevard périphérique. Il m’a fourré la langue dans la bouche, très profond. J’ai répondu à ses baisers. Je ne voulais pas passer pour une oie blanche, surtout devant Sandra. D’ailleurs, j’appréciais ce flirt poussé et rapide. Mon cœur battait plus vite, et j’étais oppressée, tant j’en avais envie.

– Vous ne perdez pas de temps, les amoureux.

Emoustillé par ce que nous faisions à l’arrière, Mike a passé la main sous la jupe de son amie, allant directement sur la vulve. Sandra, habituée à ces manières, ravie qu’il s’occupe enfin d’elle, a soupiré pour l’encourager. Je n’en revenais pas. Ces mouvements rapides qui soulevaient l’étoffe, ces plaintes de Sandra : il la masturbait ! Elle a reposé la tête contre le siège, fermé les yeux. Elle respirait plus fort, entrouvrait la bouche. Elle s’abandonnait, attendait son plaisir, mais Mike ne voulait pas la faire jouir, pas tout de suite du moins. Il jouait de son sexe, se contentait de le toucher, de le sentir, comme pour prouver qu’il était à lui, qu’il en faisait ce qu’il voulait.

Je regardais fascinée. Je n’avais jamais vu faire ça, et c’est alors que les doigts de Sean ont touché ma vulve. Ils la serraient au travers de ma culotte. Ils pressaient mes lèvres, faisaient rouler mon clitoris. Mon cœur cognait. Je l’ai regardé, incapable de dire quoi que ce soit. Il avait l’air de se marrer, et je n’ai pu que baisser les paupières, ne laissant filtrer qu’une lumière dorée entre mes cils. Je m’abandonnais.

C’est alors qu’il m’a fait ce qu’aucun garçon ne m’avait encore fait. Il a passé les doigts sous mon slip, fait glisser la jambière sur le côté, et m’a franchement touché le sexe. Je voulais qu’il me branle. J’ai gémi quand il a entrouvert mes lèvres, appuyé sur mon orifice. Je mouillais, je dégoulinais, j’écartais les jambes, j’appuyais mon dos contre le siège, j’avançais les fesses vers lui. Aucune résistance, bien au contraire, je voulais jouir, j’en avais tellement envie ! Il ne se pressait pas. Il continuait ses caresses, leur lente progression. J’avais envie qu’il me pénètre.

– Eastern Shore.

C’était la voix de Mike. Sean a arrêté de me masturber. Il gardait la main sous ma jupe, mais ne la bougeait plus. C’était frustrant. J’aurais voulu qu’il continue. J’aimais la pression de ses doigts sur mon sexe. J’ai réussi à ouvrir les yeux. Nous descendions lentement la grand-rue. Je connaissais ce genre de patelin, avec des maisons de bois à un étage, aux couleurs vives, et des péquenots qui regardent les bagnoles de la ville.

Mike a stoppé devant un magasin de spiritueux. Sans cesser de me fixer, Sean a retiré sa main, reniflé ses doigts, sucé l’index qui était passé entre mes lèvres. Il souriait d’un air fat, et je n’ai pu m’empêcher de rougir. Il est sorti.

– A tout de suite…

Pendant que les garçons allaient faire leurs emplettes, nous avons discuté avec Sandra. Elle était visiblement ravie de m’avoir présenté Sean. Elle devait penser qu’elle m’avait rendu un grand service, et je n’étais pas loin de le penser.

– Alors Clotilde ? Il n’est pas mignon ?

J’étais terriblement excitée. Mes tétons me faisaient mal, tant ils étaient tendus. Ils perçaient ma brassière. J’avais chaud au ventre. J’ai lissé ma jupe toute froissée pour me composer une attitude. Je n’osais toucher mon slip qui, mal remis en place, serrait mes lèvres. Ce frottement m’excitait.

– Clotilde ? Tu m’écoutes ?

– Mais bien sûr. Et pour me vanter, de ma voix la plus assurée, je lui ai déclaré que je me le ferais bien…

Oubliés les parents. Je ne voulais pas penser aux conséquences de mon escapade. Je vivais intensément le moment présent. Les garçons sont revenus. Mike a mis un carton de bières dans le coffre. Il y en avait quatre packs de six boîtes chacun ! Ils prévoyaient de se saoûler. Sean a glissé discrètement sous le siège une bouteille enveloppée dans du papier marron.

– Un Jack Daniels.

Et il a rigolé, comme d’une bonne plaisanterie. Il n’avait pas l’âge légal de l’Etat pour acheter de l’alcool, mais il l’avait fait au culot, sortant son permis de conduire, et le vendeur n’avait même pas vérifié.

– Heureusement que les filles n’étaient pas avec nous, a-t-il plaisanté. On se faisait arrêter pour détournement de mineures.

Le Delaware était très strict. Si on pouvait conduire seul à partir de dix-huit ans, on ne pouvait acheter ou consommer de l’alcool qu’à vingt et un, et encore, pas en dehors des cafés ou des habitations. C’était interdit dans la rue et même dans une voiture, c’est pour cela qu’ils planquaient les bières dans le coffre.

Au bout de la rue, il y avait un centre commercial et un Mac Do. Les garçons se sont fait servir dans la voiture, des hamburgers, des frites et des grands cocas. Sean a rempli à ras bord les grands verres de plastique, avec du bourbon. Je me suis récriée, mais tous les trois se sont moqués de moi. J’avais soif, et j’ai tiré sur ma paille. Je n’en avais pas l’habitude, mais c’était bon.

Nous sommes repartis. Tout le monde blaguait. Mike devait bien connaître le coin. Il est allé jusqu’à une aire de pique-nique, en bordure de la baie. Nous avions une vue superbe sur le Cheasapeake à l’eau scintillante, à peine ondulée par une petite brise. Il se faisait tard, et nous étions la seule voiture. Plus personne ne faisait de la voile. Mike s’est garé dans un coin reculé du parking. Il faisait encore très chaud, sans doute plus de 35°C. Il a laissé tourner le moteur et la clim, et histoire de mettre de l’ambiance, a choisi un CD bien plus branché que la Country Music de la radio locale. Je mangeais lentement mon sandwich, tout en buvant. J’avais encore ce morceau de pain tout gras dans les mains, que Sean me caressait de nouveau la cuisse. Je n’étais pas très à l’aise, et j’ai protesté.

– Tu ne peux pas attendre que j’ai fini ?

– Chacun fait ce qu’il veut.

Je ne voulais pas passer pour une gourde. Après tout, c’était sympa de se faire peloter de nouveau. Allait-il se décider enfin ? Je lui ai souri, et ostensiblement, j’ai continué de grignoter, trouvant une excuse pour ne pas lui rendre la pareille, et lui montrer ma maladresse.

– Je ne peux rien faire tant que je n’ai pas mangé.

Il m’a attrapé la chatte, l’a triturée au travers de ma culotte. J’ai agité mon sandwich, d’une façon un peu comique, pour montrer que je ne pouvais pas me défendre. C’est comme si je lui avais donné la permission de faire tout ce qu’il voulait. Il a fait glisser l’élastique de mon slip. Je n’ai pu que soulever les fesses, très coopérative, en un geste instinctif. Je me suis retrouvée cul nu, le cuir contre ma peau. Je frissonnais. Je transpirais. Mes cuisses collaient contre le siège. J’ai fini de manger. Je me suis essuyé les doigts et la bouche, pour gagner du temps.

Il a soulevé ma brassière, touché mes seins, tout en branlant mon clitoris. Hypocrite, je faisais comme si tout ça ne me concernait pas. J’ai attrapé mon verre, aspiré une grande gorgée de coca et de bourbon mêlés. Les glaçons tintaient les uns contre les autres. A l’avant, Sandra soupirait, gémissait. Ils faisaient comme nous. Je ne pouvais pas les voir. Bizarrement, ça me rassurait qu’ils baisent eux aussi. J’ai reposé mon gobelet, sur le plancher, faisant attention à ne pas le renverser.

Je me suis laissé glisser sur le siège. La banquette était très large, mais ma tête était contre l’accoudoir de la portière. Ma jupe était toute remontée. Elle ne cachait rien de mon ventre, de mes poils. Mes seins étaient granuleux tant j’avais la chair de poule. Je respirais mal. J’étais oppressée. Il m’a enfilé un doigt dans l’orifice, et j’ai gémi. Ce n’était pas de douleur. Je ne pouvais pas me contrôler. Je levais le derrière, je remuais des hanches, des contractions me parcouraient tout entière, j’ai crié :

– Oui !

Mon cri venait du fond de mon ventre. Il est allé encore plus loin. Il a tapé contre mon pucelage. Il me faisait mal. Il allait me déchirer. Mais c’était si bon. J’ai hurlé. Il y avait des halètements à l’avant. Je m’en foutais. Je jouissais et j’en voulais encore. Soudain, c’est devenu insupportable. Je me suis débattue, j’ai essayé de repousser cette main qui me fouillait, ces doigts qui agrippaient mon sein.

Sean s’est arrêté. Il m’a regardé, amusé :

– On dirait que tu as aimé.

Je ne lui ai pas répondu. Je me suis tue. J’étais trop essoufflée, épuisée. Il s’est agenouillé devant moi, sa braguette largement ouverte. Une grosse queue en sortait, une barre sombre, avec des veines bleues, saillantes. Il faisait jouer la peau qui recouvrait son gland. Je n’avais jamais vu de sexe en érection. Il allait me l’enfiler. Je ne protestais pas, mais lui se caressait en gestes rapides. Il est venu plus près de moi, a attrapé ma main, l’a posée sur ses testicules. Il la dirigeait pour que je les fasse rouler. Je pelotais les boules dures sous la peau moite. Des poils longs et frisés crissaient.

Il s’est encore avancé. Il a frotté sa queue dans mes frisettes, sur mon ventre, il est remonté jusque sur mes seins.

– Déshabille-toi.

Je lui ai obéi. Ce n’était pas difficile. Il voyait déjà tout. Ma jupe a été vite enlevée, tout comme mon haut. Je me suis retrouvée à poil, alors qu’il finissait à peine d’ôter son jean. Il a gardé son tee-shirt, mais je voyais nettement ses abdominaux durs qui tendaient sa peau. Il m’a allongée. Il m’a regardée, comme pour s’exciter encore, tout en titillant sa verge. Et puis, il m’a chevauchée, un genou sur le siège, contre mon buste, l’autre pied sur le plancher. Il a coincé sa verge entre mes seins, les pressant très fort, pour que je l’enserre.

De mes deux mains, j’étreignais son gland qui dépassait. Ses couilles frottaient contre mon buste. Le membre allait et venait, émergeait de mes chairs dorées, marquées des deux triangles blancs du bronzage. Les pointes de mes tétons étaient dures, elles me faisaient presque mal. Il a grogné. Sa queue s’est tendue, a tressauté. Des jets gluants, d’un blanc jaunâtre ont giclé jusque sur mon cou. Il y avait une odeur forte, acide. Il a étalé son sperme de la main, tout en soupirant avec force.

– Que c’est bon !

Ses épaules se sont affaissées un instant comme s’il venait d’accomplir un effort terrible. Et puis il m’a souri, a attrapé des Kleenex, pour m’essuyer. Je reprenais contact avec la réalité. La tête ébouriffée de Sandra est apparue au-dessus de son siège. Mike lui, était goguenard. Il bandait encore, la queue luisante. Il a enlevé sa capote qui pendouillait. Je regardais, fascinée. J’ai avalé ma salive. Je n’avais pas honte. J’étais une femme.

– On dirait que ça t’a plu, ma chérie, a simplement dit Sandra.

2

La partie

Abandonnant les garçons, nous sommes allées aux toilettes. Du vent venait de la baie. J’ai frissonné, le nombril à l’air. Sandra s’est marrée. Elle jouait à la grande sœur avec moi, un rien condescendante :

– Alors ? Ça y est ?

Elle avait pourtant bien vu que nous n’avions pas vraiment baisé, avec Sean. Tentant d’être la plus assurée possible, j’ai balancé fièrement :

– Presque.

Et j’en suis restée là. Je ne voulais pas qu’elle se moque de moi. C’est en faisant pipi que je me suis aperçue que je mouillais. J’avais plein de sécrétions qui sortaient de ma vulve enflée, et de longs filaments translucides collaient à mon slip. Le remontant à demi, j’ai dû aller demander à Sandra un protège-slip. Elle s’est mise à glousser. Elle m’a tendu un Kotex, ne pouvant s’empêcher de me dire :

– A ton service, ma belle.

En fait, il m’avait branlée. Il n’y avait pas d’autre mot, mais je ne le regrettais pas. Loin de là. J’aimais ses doigts. Je les aurais encore voulus. J’avais chaud au ventre. Je n’allais pas lui raconter tout ça, elle le devinait facilement. Je n’ai pas voulu me montrer sottement pudibonde, et je ne suis pas retournée dans les cabines pour glisser le protège-slip. Nous étions seules. J’ai baissé ma culotte devant Sandra et elle n’a pas pu s’empêcher de m’envoyer une petite pique :

– S’il te voyait…

Quand nous sommes sorties, Sean m’a serrée dans ses bras. On aurait dit qu’il ne m’avait pas vue depuis une éternité, que je lui manquais déjà. Il m’a embrassée. C’était bon de sentir ses lèvres, sa langue qui s’insinuait contre la mienne. Son haleine avait une virile odeur de bourbon. Je frottais ma poitrine contre son torse, et mes seins durcissaient. Il a passé la main sur mon ventre, et moi, juste retour des choses, je l’ai imité, j’ai flatté sa queue qui bosselait son jean. Il n’avait pas débandé. Satisfait de mon attitude, il m’a attrapé le menton :

– Bonne fille.

Pour lui, c’était tout naturel que je tombe amoureuse, que je me comporte de la sorte. Quelle fatuité ! Je ne me suis pourtant pas rebellée. Je ne le pouvais pas. Il me dominait avec son assurance de play-boy. D’ailleurs, j’en avais envie, j’aurais bien recommencé. Il aurait été sympa de s’amuser encore à l’arrière de la voiture. Lascive, je frottais mon ventre contre le sien. Malheureusement, il se faisait tard, le soleil allait bientôt se coucher, et Mike a décrété qu’il était temps d’y aller.

Nous sommes repartis, et au bout d’un bon quart d’heure de route, au travers d’une campagne paisible, nous avons bifurqué sur un chemin mal goudronné, au milieu des champs et des prairies, avant d’arriver près de bâtiments délabrés. Beaucoup de fermes étaient abandonnées dans cette région où les derniers agriculteurs cultivaient de vastes exploitations. La maison d’habitation était fermée, mais des portes de la grange grandes ouvertes sortaient des flots de musique. Il y avait déjà beaucoup de voitures dans ce qui avait été la cour. Mike s’est garé dans un champ en friche et a repris la bouteille de whiskey. Il a tranquillement roulé un joint, l’a échangé avec Sean. Ils fumaient, tout en buvant de petites gorgées, directement au goulot. Je les observais, effarée. A ma question muette, Sandra m’a expliqué, les justifiant :

– Juste pour se mettre en forme. C’est quand même mieux que de l’ecstasy.

J’avais tellement entendu parler des méfaits de la drogue que je n’en voulais à aucun prix. J’étais très réticente, j’avais peur, et j’ai été très soulagée quand Sandra a refusé elle aussi sous prétexte qu’elle planait trop. Pour toute réponse, Mike a haussé les épaules. Sean a bu une nouvelle lampée d’alcool, avant de me tendre la bouteille, mais ondulant des hanches et claquant dans mes mains, je les ai entraînés danser.

C’était un vaste hangar, avec au moins une centaine de personnes. La techno était assourdissante, mais le DJ était bon. Dopée par la musique, je m’éclatais pour frimer auprès des garçons. Avec ma copine, on en rajoutait, on se démenait, même sans herbe. Les jeux de lumière hachaient encore davantage nos mouvements saccadés. Les mecs n’étaient pas en reste, mais ils sortaient de temps en temps, pour picoler. Quand ils ont vu que nous les suivions, ils se sont passé la bouteille, avec solennité. Mike la tenait à bout de bras. Le niveau avait beaucoup baissé. Ils allaient être ivres. Les heures passaient. J’ai senti la fatigue, tout d’un coup. Sandra était comme moi. Elle craignait que les garçons ne soient pas en état de conduire, et elle a entraîné Mike. Je les ai suivis, espérant qu’on allait rentrer.

La nuit était fraîche. Tout en sueur, je frissonnais, quand une main s’est posé sur mon épaule. J’allais protester quand j’ai reconnu Sean. Il m’avait fait peur. Je n’ai même pas eu le temps de lui dire quoi que ce soit, déjà il m’embrassait. Il sentait l’alcool, mais ce n’était pas désagréable. Il caressait ma poitrine avec des gestes un peu brutaux.

Je ne cherchais pas à me dégager. J’avais de nouveau terriblement envie de lui. Il n’a pas perdu de temps. Il a passé la main sous ma jupe, entre mes cuisses. Il a attrapé ma vulve, l’a serrée sous mon slip. Cela tenait du viol, mais il m’avait déjà fait ça. Je suis arrivée à dire, vaguement grondeuse :

– Tu exagères…

Je ne pouvais rien lui refuser, c’était si bon. Son doigt glissait sous l’élastique, touchait ma fente, s’y insinuait. Je soupirais de plaisir, alors que sans pénétrer mon vagin, il écartait mes lèvres, remontait sur mon clitoris. Je gémissais doucement. Je remuais des hanches. Je collais ma bouche contre celle de Sean, nos langues mêlées. Mon corps se lovait contre le sien.

Quand il m’a pénétrée, qu’il a tapé sur mon pucelage, je me suis mise à jouir. Des spasmes tordaient mon ventre. Mes hanches s’agitaient. Mon plaisir était si fort que des larmes coulaient sur mes joues. Soudain, c’est devenu si violent que c’en était insupportable. J’ai cessé de remuer. J’ai reculé mon bassin pour diminuer la pression de son doigt. Je me suis retrouvée, les jambes tremblantes, haletante, l’index du garçon toujours enfilé dans mon sexe. Il m’a regardée, avant de me commander :

– Viens.

Je n’ai pas eu le temps de reprendre mes esprits. Il m’a emmenée vers la voiture. J’avais encore le ventre tout chaud. Avec la buée, je ne voyais pas exactement ce que faisaient Sandra et Mike. Le dossier du siège avant était incliné. Nous n’avions pas la place de passer à l’arrière. Des secousses agitaient la bagnole. Ils baisaient sans s’occuper de nous. Ils ne nous avaient même pas remarqués. Brusquement, j’ai eu l’impression que tout était possible. Sean a déboutonné sa braguette. J’hésitais encore, et il a saisi ma main, pour la poser sur ses couilles. Sa verge était chaude. Il a déchiré l’étui d’un préservatif pour l’enfiler. J’ai cru que c’était pour me baiser, je ne le lui aurais pas refusé, mais il m’a simplement dit :

– Tu me suces.

C’était entre l’ordre et la prière. Je me suis agenouillée, alors qu’il s’appuyait contre la carrosserie. Je n’avais aucune expérience, mais j’en avais souvent parlé avec les autres filles et j’avais lu un article dans « Jeune et Jolie ». Pour détendre l’atmosphère, il a plaisanté.

– Goût fraise.

La bite au parfum de bonbon m’a un peu étouffée quand il me l’a enfilée dans la bouche. Je l’ai quand même avalée. Je sentais la sueur du garçon, ses odeurs de mâle qui contrastaient avec la saveur du préservatif. Les poils frisés du ventre de Sean grattaient mon front. J’y allais de bon coeur. Je ne voulais pas passer pour une oie blanche. Je tenais la queue entre deux doigts, et mes lèvres allaient et venaient très vite sur le gland. Je me suis souvenue qu’il fallait peloter les testicules. Je me suis montrée un peu maladroite. Il a râlé :

– Doucement...

Il m’a caressé les cheveux, gentiment, même si ses mains se crispaient un peu. Il soufflait très fort. J’avais mal aux genoux, mais j’étais plutôt fière de lui tailler une pipe. Je m’émancipais. Bien vite, la verge a tressauté, la respiration de Sean s’accélérait, son ventre palpitait. Quelque chose pesait dans le réservoir de la capote, contre ma langue. Il avait éjaculé. J’ai ralenti. Il a passé la main sur mon visage, me câlinant.

J’ai levé les yeux vers lui, et je lui ai demandé de me faire pareil, du ton le plus coquin possible. Sean a rigolé.

– Tu te dévergondes, on dirait...

Sean m’a aidée à me relever, a sucé le bout de mes seins. Il a arraché sa capote, pour la jeter. Ses gestes étaient larges, mais un peu hachés. J’ai compris qu’il était ivre. Il m’a poussée contre le capot de la Buick, pour que je m’y appuie. Je me suis courbée pour lui présenter mon cul. Il a soulevé ma jupe, enlevé ma culotte.

Les phares d’une voiture ont éclairé un instant ma poitrine. N’importe quel passant pouvait me voir, cul nu. Ça me choquait et m’excitait à la fois. Sean me pelotait, me tripotait la chatte. Je mouillais de plus en plus. Il plongeait son nez entre mes fesses, respirait avec avidité mes odeurs. Il m’a donné un coup de langue sur l’anus. Comment pouvait-il aimer ça ? C’était sale, mais je n’en frémissais pas moins. L’extrémité tiède et douce de sa langue jouait sur mon sphincter, comme si elle voulait y plonger. Il branlait ma fente, pressait mes lèvres, les faisait coulisser l’une sur l’autre. Je ne me plaignais pas. Pour rien au monde, je n’aurais voulu qu’il cesse.

Il m’écartait le derrière de ses deux mains. Il ne pouvait pas voir grand-chose, même si la lune s’était levée. D’autres couples passaient près de nous, cachés par la nuit. La musique venait jusqu’à nous. Je ne l’entendais pas vraiment. Je me fichais de tout, seul comptait ce doigt qui s’enfilait dans mon cul, y tournait. Je ne résistais pas. Je me cambrais. Je m’offrais. Il me léchait la chatte. Je soupirais de plaisir. Il me lapait. Un vrai chien !

Une portière s’est ouverte à ce moment. Mike est sorti pour pisser. Je m’en fichais. Je fermais les yeux. J’oubliais tout. Je m’abandonnais à cette langue. Je remuais des fesses. Il serrait mon clitoris. Il me léchait jusque sur l’orifice. J’aurais voulu qu’il me fourre enfin, qu’il me baise. Je m’ouvrais tout entière. Des contractions secouaient mon ventre. Mes seins nus frottaient contre la carrosserie. Mes hanches tapaient contre le capot. Je poussais de petits cris. C’était fort. Je jouissais. Je l’ai supplié d’arrêter. Je ne supportais plus rien !

C’est à ce moment qu’il m’a enfilé l’index dans le vagin. J’ai crié quand il a tapé contre mon hymen. C’était jouissif et douloureux, presque insupportable tant c’était violent. De nouveau, je l’ai supplié.

Il s’est redressé, et je suis restée à demi couchée sur le capot, le cul à l’air, sans culotte, la respiration courte, ce doigt enfoncé dans mon sexe. Je gémissais, mais il le pressait toujours contre mon pucelage, pour que je frissonne, pour que je me plaigne encore. J’ai laissé retomber la tête sur la voiture, épuisée. Lentement, il a retiré son index, l’a fait frotter dans mon vagin si sensible. C’était un soulagement, mais aussi presque une frustration quand il l’a sorti de ma vulve. J’ai tenté de me reprendre. Mike est venu tout près de moi. Il a allumé une lampe et a détaillé mes seins nus, mon ventre et mes poils. Il exagérait. D’autres allaient me voir. Mes jambes tremblaient. J’ai baissé ma brassière, cherché en vain ma culotte. Je ne savais quoi dire :

– On rentre ?

Je m’en fichais que Mike ait tout vu. Peut-être allait-il fantasmer sur moi. Il avait une façon de me regarder avec envie. Je me suis blottie contre Sean, pendant que Mike s’étirait :

– Je suis crevé. Il faut que je dorme.

Il est passé à l’arrière, avec Sandra. Nous n’avions plus de place. Sean s’est assis sur le siège passager, à l’avant. Il ne parlait pas. Il paraissait vraiment crevé, mais il a bu une longue rasade de sa bouteille. Ce n’était pas raisonnable. En fait, il n’avait aucune envie de rentrer à Washington.

J’ai essayé de me caler contre lui, mais c’était incommode. Il a encore bu. J’aurais aimé poser ma tête contre son torse, mais j’ai dû me contenter d’y passer la main. Sean avait encore la braguette ouverte. Il a guidé mes doigts vers son sexe amolli. Je l’ai serré, pour lui faire plaisir. Il n’a rien dit, se contentant de prendre un air béat. Les deux garçons avaient besoin de se reposer ; tous les deux, ils avaient trop picolé, trop fumé. Sean a rejeté sa tête en arrière, contre le dossier. Il avait la bouche entrouverte, et il s’est assoupi. Moi aussi, j’étais épuisée, j’écoutais sa respiration régulière, très forte, presque un ronflement, et je me suis endormie, ma main sur sa verge.

3

Une leçon de conduite

Je me suis réveillée, courbatue, la tête sur le volant. Je frissonnais. Les vitres de la voiture étaient couvertes de buée. Il faisait presque froid. A l’arrière Mike, affalé, ronflait la bouche ouverte. J’avais soif. Mon sexe collait contre le siège tout gluant. Je me suis souvenue que je n’avais pas retrouvé ma culotte. J’ai cherché en vain des Kleenex, pour m’essuyer. Mon vagin irrité me brûlait un peu. Je me sentais crevée, mal fichue.

Sandra a soupiré, elle s’éveillait, elle aussi. Cette voiture était vraiment trop inconfortable. On ne pouvait pas s’allonger. C’était étonnant comme la nuit pouvait être fraîche, en bordure de la baie, après la touffeur de la journée, surtout avec cette brise qui se levait. Nous n’étions pas assez habillées. Impossible de faire remuer les garçons qui roupillaient à moitié ivres. Si au moins, j’avais pu mettre le chauffage. Mais tout ce que Sandra a su faire, c’est pousser un soupir d’impuissance.

Je ne voulais pas attendre comme ça. J’ai essayé de secouer Sean, mais il était profondément assoupi, un sommeil de brute. Ni la manière forte, en le bourrant de petits coups de poing, ni la douceur en lui faisant des bises, en lui caressant la bite, n’y ont fait quelque chose. Il a simplement grogné pour que je lui foute la paix. Et il s’est rendormi. Il n’y avait pas dix secondes qu’il m’avait parlé d’une voix pâteuse ; que ses ronflements reprenaient. Mike n’a pas été plus coopératif.

Nous n’avions pas le permis. Sandra venait tout juste de passer le code, et moi, je n’en étais qu’au stade de la conduite accompagnée. Pourtant, je me sentais capable de conduire, même de nuit. Voilà près de deux ans que mon digne père me confiait sa voiture pour aller au lycée. J’étais très fière de conduire cette grosse Cadillac. Je n’avais jamais eu le moindre problème, et même lui, maniaque au possible, qui craignait la moindre éraflure, me reconnaissait être bonne conductrice. Après une dernière tentative, je me suis décidée. J’avais envie de dormir dans un lit. Il était quatre heures du matin. A sept heures, nous serions à Washington. J’avais plus de dix mille miles à mon actif, et il était prévu que je passe le permis à la fin de l’été, après mon anniversaire. Je pouvais me débrouiller.

J’ai tâtonné un peu pour trouver les phares, mais dans l’ensemble, c’était plutôt facile. En revanche, ce qui était malaisé, c’était de se retrouver sur ces petites routes. Je n’avais pas fait attention au chemin qu’il avait pris, et je ne voyais pas de panneaux qui auraient indiqué Eastern Shore. Il me fallait pourtant retrouver le highway. Une fois sur l’autoroute, je serai sauvée. Le temps passait. J’avais l’impression de tourner en rond. Le jour s’est levé. Une lueur laiteuse d’abord, et puis il a fait clair. Tout ça ne m’aidait pas davantage. Je ne savais absolument plus où j’étais. Ou plutôt si, nous étions au milieu de nulle part, dans des champs de maïs, entre des molles ondulations de collines. On ne voyait même plus la baie. C’était une toute petite route de campagne, sans même une ferme. Je suis arrivée à un cul-de-sac. Le goudron finissait, remplacé par un chemin de terre. Je me suis arrêtée, me demandant bien ce que j’allais faire. Je m’apprêtais à manœuvrer pour faire demi-tour quand j’ai entendu jurer.

– Merde !

Mike émergeait, étonné de se retrouver dans un coin aussi paumé. Il a fait une de ces têtes en voyant que je conduisais. Sa surprise a fait peu à peu place à la colère. Il ne m’avait pas autorisée à conduire sa bagnole. Il m’a disputée, mais il cherchait surtout quelque chose à boire. Sean qui s’était réveillé a fini par mettre la main sur la bouteille de whiskey, pour s’apercevoir qu’elle était vide. Ils ont dû aller ouvrir le coffre pour prendre une bière. Visiblement, ils avaient la gueule de bois, car ils mouraient de soif. Mike a séché sa boîte en un temps record, et l’a balancée dans le champ de maïs avant d’en ouvrir une seconde.

Brusquement, une bière à la main, il est venu vers moi qui sortait de la voiture, et m’a demandé si j’avais le permis. J’ai cru bien faire en lui disant que je pratiquais la conduite accompagnée. Je lui ai dit ça de ma voix la plus sucrée, malheureusement, loin de le calmer, cela l’a mis en fureur. Il était devenu tout rouge. Il s’est écrié :

– Tu dois être sous la surveillance d’un conducteur chevronné.

Je le savais bien. C’est en le voyant serrer sa boîte de bière, si fort qu’il l’a tordue et que l’alcool a coulé sur ses doigts, que j’ai compris. Il était responsable en cas de pépin, et comme il était saoul, cela valait une conduite en état d’ivresse. On ne plaisantait pas aux USA, surtout dans l’Etat du Delaware où nous étions, avec ce genre de chose. Lui, n’avait pas voulu conduire bourré, et avait préféré dormir dans sa voiture, pour ne pas prendre de risque inutile. Mais moi, bêtement, j’avais commis un grave délit à sa place. Cela aurait pu lui valoir la prison, si nous nous étions fait attraper.

– Nom de Dieu ! s’est-il encore exclamé.

J’allais bredouiller quelque vague excuse, quand jetant sa bière avec violence, il m’a attrapée par le bras. Mike m’a tirée vers lui, et m’a claqué les fesses de toutes ses forces. Il m’a fait très mal. Je n’aurais jamais cru qu’une simple baffe puisse être aussi pénible. Sa large main était passée sous ma jupe, touchant ma chair nue. Il a découvert, non sans stupéfaction que je n’avais pas mis ma culotte. Il a nettement soulevé le tissu pour voir mon cul. Mon sexe était trempé de sécrétions. Je dégoulinais, et il m’a fait pencher pour me regarder.

Il ne fallait surtout pas que je m’oppose à lui. Je ne voulais pas le mettre plus en colère qu’il n’était. J’étais très docile, espérant que cela me vaudrait sa clémence. Il m’a fait me pencher sur le capot de la voiture. J’ai espéré que cette vision allait un peu le calmer, qu’il arrêterait de me battre. Sean m’avait fait faire ça pour me branler. Je me disais qu’il allait peut-être faire pareil. C’était pour me donner du courage, car il était vraiment de très mauvais poil.

Je n’ai pas fait de manières, même si dans le fond, je craignais qu’il me punisse. La peur nouait mon ventre. Je n’avais pas le choix. J’ai essayé de quêter quelque soutien de la part de Sean, mais il buvait tranquillement sa bière en regardant la scène.

Quant à Sandra, elle qui ne m’avait pas retenue de faire cette bêtise, m’en laissait bien assumer seule les conséquences. Elle ne s’opposait absolument pas à son mec. Bien sûr, c’était de la lâcheté de sa part, mais je me suis même demandé si ça ne lui plaisait pas de voir que j’allais me faire dérouiller. Ce n’est que lorsqu’il a défait sa ceinture qu’elle a lancé, pour la forme :

– Ne sois pas vache…

Elle n’en a pas dit plus. Elle fixait la main qui tenait à la fois la boucle et l’autre extrémité du large ceinturon de cuir. Elle a passé la langue sur ses lèvres, comme si elle se régalait de ce qui allait m’arriver. Son mec prenait son temps. Il a pressé sur mes épaules pour que j’appuie bien les coudes sur le capot, il m’a passé le genou entre les jambes, pour que je desserre les cuisses, a posé sa main gauche sur mes reins pour que je me cambre, que je lui présente bien mon cul.

Il faisait frais. J’avais peur. Je frissonnais, mais je demeurais là, à sa disposition. J’étais incapable de protester. Je ne pouvais pas m’enfuir. D’ailleurs où aller ? Maintenant, je savais que j’allais ramasser une fessée. Je paniquais. J’ai essayé de me dire que ce ne serait pas plus terrible qu’avec papa, que ce serait bien vite fini. Il ne pouvait tout de même pas…

Le vent passait sur ma vulve chaude et humide. Mes lèvres étaient irritées, gonflées. Mon vagin ne pouvait qu’être ouvert. Il m’était arrivé de me regarder dans une glace après m’être masturbée. Mes chairs devaient être toutes rouges et boursouflées. Mike a encore soulevé ma jupe, la roulant très haut sur ma taille. La veille au soir, Sean m’avait couchée nue sur cette voiture. Mes seins avaient pressé sur la tôle, et il m’avait sucée, passant sa langue partout. Si Mike me mettait dans la même position, c’était pour me fouetter, me faire souffrir. Pourtant, me retrouver ainsi m’excitait, surtout devant les autres.

Mike s’est reculé. C’était le moment que je redoutais. Je n’ai pu réprimer un frisson, tout mon derrière tremblait. Il a ordonné :

– Compte, salope !

Mike a pris son élan. J’ai entendu le bruit de la ceinture qui fendait l’air avant de claquer sur mes fesses. La brûlure a été atroce. Elle coupait ma peau. J’ai été projetée contre la voiture, mes hanches ont glissé sur la tôle lisse. Je suis tombée, et mes genoux ont tapé sur la calandre. J’ai étouffé un cri et j’ai réussi à dire :

– Un.

Je ne me suis pas redressée. Je restais ainsi, agenouillée sur le pare-chocs, les fesses offertes. Mes larmes coulaient, sans que je puisse les retenir. Mike laissait s’écouler de longues secondes entre ses cinglées. C’était aussi la technique de mon père. Il jouissait de mon angoisse. Mon front ruisselait de sueur. Je me suis contractée quand la ceinture a sifflé. Je n’ai pu étouffer une plainte, mais je me suis reprise pour dire :

– Deux.

Il n’avait fixé aucune limite, comme s’il voulait me frapper jusqu’à ce que je m’effondre, brisée de douleur. La souffrance s’estompait lentement, comme si je m’y habituais. Je commençais à espérer que c’était fini, quand il m’a frappée une troisième fois, à la jonction de mes cuisses et de mes fesses. La lanière a même touché mon sexe. J’ai hurlé de douleur et de peur. J’en ai oublié de donner le chiffre. Je hoquetais. Loin de le calmer, le spectacle de ma douleur, mes cris, l’ont excité davantage. Il m’a frappée à coups redoublés. Je restais là, les coudes posés sur le métal, secouant la tête en criant chaque fois que le cuir déchirait mes fesses.

Les deux autres me regardaient sans la moindre pitié. Je n’avais pas la force de les supplier, c’était inutile. Moi qui croyais que Sandra était mon amie. Elle s’était rapprochée pour ne rien perdre de la séance. Je l’ai entrevue qui pressait sa main sur son ventre, comme si elle voulait se branler. J’ai fermé les yeux, dans l’attente des nouvelles volées.

Il a arrêté de cogner. Je n’osais croire que c’était fini. Il ne parlait pas. On n’entendait que le bruit du vent sur les hautes tiges de maïs. Elles bruissaient légèrement, comme de la soie froissée. Il y a eu un drôle de bruit, comme si on déchirait quelque chose. J’ai pensé au bruit de l’étui d’un préservatif, mais je n’ai pas eu le courage de me retourner pour vérifier. J’ai nettement entendu le crissement de sa fermeture Eclair. J’étais certaine maintenant que c’était ça.

Tout plutôt que de continuer à recevoir cette punition. Mike m’a attrapée par les hanches, d’un geste brusque. Mes seins ont glissé sur le capot. Il m’a écarté les fesses, a craché sur mon cul, m’a enduit l’anus de sa salive et puis il m’a élargie de son index. Il jouait d’un doigt, puis de deux, les faisant tourner, les plongeant très profond avant de les ressortir.

– Tu aimes, petite pute ?

Sans attendre ma réponse, il m’a embrassé le cul, il me le bouffait, il bavait dessus. C’était bon. Je ne le lui ai pas dit, mais j’aimais beaucoup. Il pouvait continuer tant qu’il voulait. Et puis, il s’est redressé, a poussé sa queue dans mon anus bien lubrifié. Il la dirigeait de sa main. Il l’a plongée d’un coup. Il me faisait mal. Son ventre nu a frotté contre mon derrière meurtri. J’ai crié de douleur, mais il s’en moquait. Il m’a simplement dit de la fermer, et il s’est mis à s’agiter, donnant des grands coups de reins.

Sa queue était trop grosse. Elle allait me déchirer. Elle me faisait souffrir. Je gémissais chaque fois qu’il la plongeait entre mes fesses zébrées. J’avais l’impression qu’il prenait un malin plaisir à sentir mon derrière brûlant contre son ventre. J’ai essayé de me dégager, mais il a posé sa main sur mon sexe, pour me tenir.

J’ai senti ses doigts sur ma vulve. Ils serraient mon clitoris, mes lèvres, et puis ils les ont écartées. Mike a plongé son index dans ma chatte, et sans bien le réaliser, je suis passée de la souffrance au plaisir. C’est moi qui me suis mise à remuer les hanches pour mieux sentir son index qui forçait mon vagin. La verge qui distendait mon sphincter, qui fouillait mes entrailles, correspondait avec ce doigt qui me tripotait.

Des contractions terribles, des spasmes violents… J’ai encore hurlé, mais de jouissance. Je secouais la tête, mon cœur tapait follement dans ma poitrine. J’étais prête à exploser. Il a passé son autre main sous ma brassière, l’a soulevée pour malaxer mes seins. Je ne pensais qu’à jouir.

Sa verge tressautait dans mon cul, et il a ralenti ses coups de reins. Lentement, mon plaisir a reflué, et je me suis retrouvée, haletante, allongée sur le capot. Mike, immobile maintenant, m’enculait toujours. Je n’ai entendu qu’une chose, l’exclamation admirative de Sean :

– Putain ! Quel pied elle a pris !

Il m’a laissée. Sandra s’est occupée de moi, jouant à la parfaite copine. Elle a séché mes larmes, m’a aidée à me rajuster. Elle me faisait aussi un peu la gueule. Elle ne s’était pas opposée à ma punition, mais dans le fond, elle ne devait pas tellement apprécier de voir son copain en baiser une autre. Même si elle jouait à la fille libérée, elle était jalouse.

Quand j’ai posé mon derrière sur le siège, j’ai poussé un gémissement. Je cherchais la position la moins inconfortable, mais tout mon cul était endolori. Quelle fessée ! Les brûlures de la ceinture étaient atroces. J’ai essayé de me soulever, me tenant sur les mains, pour soulager ma croupe, mais avec les cahots sur cette mauvaise route, ma peau frottait contre le fauteuil. J’ai fermé les yeux, essayant de sentir encore, malgré la douleur, quelques restes de plaisir dans mon ventre chaud.

4

L’ennui

J’étais trop fatiguée, j’avais trop joui, et malgré mon cul meurtri, j’ai fini par dormir durant tout le trajet du retour. Je me suis réveillée affreusement vaseuse en arrivant à Chevy Chase, devant la maison de Sandra. Toutes les deux, nous n’avons même pas pris le temps de nous doucher, et nous avons filé au lit. Cela m’a fait un bien fou de me retrouver dans un lit confortable. Nous avons partagé celui de Sandra, et je me suis allongée sur le ventre pour ne pas faire souffrir davantage mes fesses.

Je n’ai émergé que pour rejoindre papa, à la sortie de son bureau. Nous n’avons pas échangé trois phrases en longeant le Potomac pour partir vers Mac Lean, en Virginie.

Nous vivions très isolés, à près de quinze miles du boulevard périphérique. Papa avait racheté une vieille demeure du XIXe qui avait appartenu à une famille de la bonne société. Bien sûr, il n’avait pas acquis les terres du domaine où l’on élevait autrefois des chevaux, mais derrière ce qu’il appelait emphatiquement le manoir, il y avait d’anciennes écuries, et une grange que nous n’utilisions que comme garage, l’hiver. Il en était très fier, jouait au gentleman farmer. Le syndrome d’Autant en emporte le vent. Il était toujours ravi quand il rentrait chez lui, et il s’est un peu déridé.

Ce n’était pas mon cas. Je devais avoir un air renfrogné. Je ne lui ai pas répondu quand il a essayé de me parler. J’avais l’impression de retourner au couvent. Sandra avait de la chance, elle allait pouvoir sortir, retrouver Mike. Et moi, j’étais coincée ici, dans cette baraque, en pleine cambrousse. Rien à faire, sinon regarder la télé et attendre une nouvelle virée à Washington. Sandra devait m’appeler, il était prévu que nous nous retrouverions pour le week-end, mais cela faisait trois jours à attendre.

Le lendemain, une fois mes parents partis, je me suis retrouvée toute seule dans cette grande maison. Je n’avais rien à faire. Sean ne m’appelait pas, et Sandra n’était pas chez elle. Histoire de m’occuper, j’ai rangé ma chambre, et puis, je n’ai plus eu qu’à m’ennuyer. Papa travaillait et maman était à quelque réunion, son club féminin, les bonnes œuvres de la paroisse ou je ne sais quoi encore. J’ai fini par descendre manger.

J’étais encore en chemise de nuit. Elle était très courte, couvrait à peine mon cul. Avec cette chaleur, c’était tout ce que je pouvais supporter. Les dentelles frottaient sur les pointes de mes seins, et l’air passait sur mes fesses. Je sentais les odeurs de mon sexe. Je ne m’étais pas encore lavée. Je ne sais pas pourquoi, mais j’avais beaucoup de sécrétions. Je m’étais essuyée avant de quitter ma piaule, et le contact du Kleenex sur ma vulve était loin d’être désagréable. J’avais l’impression qu’elle s’ouvrait, et j’avais failli insister.

En descendant l’escalier, j’ai imaginé Sean, en dessous de moi, fixant ma chatte, une drôle de lippe tordant sa bouche. Ou alors ce voyeur de Mike. Je le désirais, je les désirais, j’aurais voulu qu’au moins l’un des deux soit là, et qu’il attrape ma chatte, qu’il la pelote, qu’il m’enfile ses doigts, qu’il me fourre… J’avais tellement envie de douceurs, de jouir… Je revoyais la bite de Sean, et celle de Mike avec sa capote luisante. J’ai de nouveau posé ma main sur mon clito, je ne bougeais pas encore mes doigts, je les serrais seulement sur mes chairs humides et tièdes, gonflées d’excitation. Quand je marchais, les mouvements de mon bassin les faisaient frotter contre mes phalanges. J’ai soupiré et j’ai retiré mes doigts.

Je suis arrivée dans le hall. Il était étrangement silencieux. Le soleil dessinait sur le sol les carreaux de couleur de la porte d’entrée, comme s’il passait au travers d’un vitrail. J’avais toujours aimé ce spectacle. Je me suis avancée vers une fenêtre. Les bois et les prés que j’apercevais étaient parfaitement paisibles. Au loin, on entendait le ronflement assourdi de la grand-route. La maison était calme, silencieuse, avec seulement le bruit de la clim, et le tic-tac de la vieille horloge de l’entrée.

Il était près de midi, et j’avais faim. Je n’avais aucun problème de ligne, et je n’aimais pas me priver. D’ailleurs, les garçons adoraient les filles avec de belles rondeurs, des nichons opulents, une bonne paire de fesses, comme dans ces revues masculines, qui par pudibonderie étaient masquées dans les drug-stores, ne laissant voir que la tête de la fille et le titre. Les mecs voulaient pouvoir se rincer l’œil, et tripoter tout à leur aise. Je l’avais bien compris avec Sean. Mike aussi me trouvait à son goût, et malgré la présence de ma copine, j’y étais passée.

J’ai pris une belle tranche de rosbif, une bonne part de glace, et puis j’ai eu envie de m’offrir un alcool. Papa avait son bar, dans ce qu’il appelait son fumoir, une des pièces du bas, autour du grand escalier central. J’ai basculé la porte du petit meuble. Sur la tablette, il y avait une glace. Je n’avais jamais remarqué qu’on y voyait si bien mon entrejambe. Vue imprenable sur mes poils, et surtout sur ma vulve sombre, luisante de mes sécrétions. J’avais beaucoup de plaisir à me découvrir ainsi. C’était peut-être du narcissisme, mais en tout cas, c’était follement excitant. J’ai posé mes doigts de part et d’autre, et lentement, j’ai décollé mes lèvres. J’ai poussé un soupir en voyant l’intérieur rose. Les jambes écartées, de part et d’autre du coin de l’abattant, j’ai soulevé ma chemise. Mes seins palpitants apparaissaient dans le miroir. Les dentelles découvraient à demi leurs pointes sombres.

Ah, si les garçons avaient pu me voir ! Je me suis tournée, j’ai abaissé mes fesses, les cuisses largement ouvertes, et j’ai bien vu mon cul, encore marqué des stries de la ceinture. Mon anus était dilaté, les plis bruns s’entrouvraient. L’ovale de mon sexe appelait des caresses, j’y ai passé la main, regrettant que ce ne soit pas celle d’un garçon. Mes ongles vernis, très longs, s’attardaient sur mes frisettes, sur ces petites choses si sensibles. J’aurais tant voulu voir dans ce miroir les ongles coupés au carré, les grosses phalanges de Sean. A cette idée, j’ai remué tout doucement le gras de mon index. Il pesait sur mon clitoris enflé, et j’ai soupiré. Une crampe a durci ma cuisse, et j’ai dû me redresser.

Haletante, je me suis servie un grand Rye, la bouteille était à l’arrière des autres, et papa qui consommait surtout du whisky ou du bourbon, ne s’en apercevrait pas. J’ai tout remis parfaitement en place. Ma chemise est retombée sur ma croupe. J’ai eu une idée folâtre. Je l’ai enlevée complètement. C’est toute nue que je suis retournée dans la cuisine avec mon verre. J’y ai rajouté quelques glaçons. Il s’est couvert de buée. J’ai bu lentement. Je dégustais cet alcool auquel je n’étais pas accoutumée. Je pressais le verre froid contre ma vulve. Mes lèves s’y collaient. C’était une drôle de sensation. Une telle fraîcheur était désagréable, étrange, mais aussi très excitante. Elle me donnait encore plus envie de me branler.

Ma tête tournait un peu. Si j’ai mis mon assiette et mes couverts au lave-vaisselle, j’ai nettoyé soigneusement mon verre, marqué de traînées bizarres. Mes odeurs intimes se mélangeaient à celles de l’alcool. Je n’avais pas l’habitude de boire. Je l’avais trop tassé, et ça me montait à la tête. J’étais un peu grise.

Alors que j’allais retourner dans ma chambre, j’ai aperçu la porte de celle de mes parents entrebâillée. Le lit était défait. Je ne devais pas y pénétrer. Bien sûr, cela ne m’était pas formellement interdit, mais la porte demeurait toujours soigneusement fermée. A dessein, je pense, leur piaule était dans l’aile opposée à la mienne. Il m’était pourtant arrivé d’entendre des cris étouffés, ceux de maman. Je devais avoir onze ou douze ans, la première fois où cela s’était produit. Je ne voulais pas comprendre, je m’y refusais. Ce n’était pas possible. Papa ne pouvait pas battre maman. Pourquoi se plaignait-elle ainsi ? Je pressentais bien ce qui se passait, je le devinais, même si on ne parlait pas de ces choses-là à la maison, même si, avec mes copines, nous ne racontions jamais ce que nos parents faisaient dans leur chambre. Il était bien connu que lorsqu’une maman attendait un nouveau petit frère ou une nouvelle petite sœur, c’était un don du petit Jésus.

Moi, j’avais toujours eu honte d’imaginer mes parents en train de faire l’amour. Je n’arrivais pas, même à dix-huit ans, à me représenter papa en train d’enfiler sa queue dans le ventre de maman. J’avais vu comment on faisait dans les films pornos, chez des copines. Dans bien des familles respectables, il y avait des cassettes cachées dans la chambre parentale, sans les jaquettes ou les étiquettes bien entendu. J’en avais visionné. C’était dégueulasse.

Le type, Rocco Siffredi, enculait une, puis deux, puis trois nanas. Elles le suçaient, il les fourrait, il leur déchargeait sur le ventre, sur les seins. J’avais trouvé ça franchement ignoble. J’aurais voulu arrêter, mais j’en étais incapable. Sandra me regardait en se marrant. Ma confusion l’amusait. Elle jouait déjà à m’instruire. J’avais essayé de crâner, de prendre mon air le plus blasé, mais je ne pouvais pas m’empêcher de reluquer le sexe gonflé des femmes, leur vulve humide, et la grosse bite du mec. Si j’avais été seule, j’aurais fourré ma main dans ma culotte, et je me serais branlée. J’aurais joui, j’aurais braillé comme les femmes sur l’écran.

Après, je m’étais branlée en pensant à toutes ces scènes que j’avais vues. C’était devenu mon fantasme quand je me masturbais. C’était moi que Rocco sautait, c’était moi qui prenais mon pied. Je revoyais sa grosse bite. Il l’approchait de mon sexe, il me la fourrait. Je prenais des positions acrobatiques, comme dans le film, je le chevauchais, je donnais de grands coups de cul. C’était si bon. Je me pelotais les seins, la chatte. J’essayais de retarder mon plaisir, pour profiter davantage de toutes ces sensations qui tordaient mon ventre.

C’était, paraît-il, très fréquent que des couples regardent ces trucs-là, le soir, quand les enfants étaient couchés, et qu’ils étaient seuls, libres de faire ce qu’ils voulaient. Est-ce que les miens avaient de ces trucs-là, dans leur chambre ?

Je savais que mes parents avaient la télé dans leur chambre, comme tout le monde aux Etats-Unis, avec en plus un lecteur de DVD, mais j’ai été quelque peu étonnée de voir la belle caméra numérique de papa, sur son trépied, visant le pieu. J’ai regardé dans le viseur, et j’ai découvert qu’elle prenait en champ large, le terrain de manœuvres, comme disait papa, entre hommes, à la fin d’un repas. Il se filmait en train de baiser avec maman ? Ce n’était pas possible !

Impossible de voir ce qu’il avait enregistré. Il avait fait une manipulation que je ne comprenais pas. Ma curiosité n’en a été que plus piquée, et j’ai voulu visionner le CD sur le lecteur. J’ai découvert maman, les fesses en l’air, en levrette, recevant une bonne fessée au martinet. Je n’en suis pas revenue. Il avait fallu qu’il le grave à partir de sa caméra. Je découvrais un aspect tout à fait inconnu de la vie de mes parents. Quels vicieux ! Il la cognait sans pitié. Elle hurlait, chialait, secouait la tête. Visiblement, papa avait mis sa caméra en mode automatique pour immortaliser ce moment. Quand il l’avait achetée, il nous avait pompeusement expliqué que ce serait pour les bons moments de notre vie de famille. Quel hypocrite ! Quel salaud !

Les lanières cinglaient les fesses un peu grasses de maman. Le martinet enveloppait toute sa croupe, frappait ses cuisses bronzées. Parfois, tout l’ovale poilu de son sexe était recouvert par le fouet. Son cul tressautait à chaque coup. Elle hurlait dès que ça claquait. Elle se redressait même, prenant appui sur ses mains, et papa cognait de plus belle, tirant le martinet vers lui, pour qu’en glissant sur sa peau déchirée, les lanières la fassent encore plus souffrir. J’avais mal chaque fois qu’elles s’abattaient, comme si je subissais la punition.

Et en même temps, de la voir ainsi torturée, exhibant son sexe, son anus, sans pudeur, j’étais excitée. Le désir me reprenait, encore plus fort, plus irrésistible. J’ai posé de nouveau ma main sur mon clito, j’ai commencé à le faire doucement tourner. Papa s’est déshabillé en gestes saccadés. Il a vraiment arraché ses fringues, et s’est agenouillé derrière maman toujours en levrette. C’était inimaginable ! J’avais du mal à respirer. Toute petite quand on m’avait expliqué comment on faisait les bébés, ma réaction avait été :

– Maman n’a jamais fait ça !

Je m’étais enfuie, humiliée. Aujourd’hui, j’éprouvais les mêmes sentiments. Papa fouettait maman, comme il me fouettait, moi, mais simplement pour qu’elle ait envie de baiser avec lui. J’avais l’impression qu’ils transgressaient un interdit.

Maman remuait des fesses, elle ondulait, elle cherchait réellement à séduire papa, à se faire mettre. Une chienne, voilà ce qu’elle était, cette bonne chrétienne, cette grenouille de bénitier, toujours à parler de bonnes œuvres ou à militer contre l’avortement. Quant à mon père, il se tenait de profil, dans une pose avantageuse, la queue dressée, le ventre plat, les abdominaux contractés, le torse bombé. Il était bien foutu pour son âge, et se plaçait délibérément sous un bon angle de prise de vue.

Je n’aurais jamais cru que papa avait un tel sexe. Je n’avais jamais osé le regarder ou même essayé de l’imaginer. Je n’avais jamais cherché à savoir comment était la chatte de maman. Je n’osais pas non plus. Et maintenant, je découvrais leur intimité, leurs jeux les plus vicieux. Ils étaient pervers. Ils avaient besoin de souffrir, de se voir baiser pour s’exciter. Je suis certaine qu’ils aimaient, tous les deux, sentir qu’ils étaient filmés.

– Viens, viens ! disait-elle d’une voix haletante.

– Tu en veux salope !

Il l’injuriait. Il tenait encore son martinet. J’avais envie qu’il la frappe, qu’il lui marque les fesses, qu’elle gueule de douleur. Elle remuait le derrière, elle ondulait du popotin, comme elle disait, en parlant de ces femmes qui cherchaient à émoustiller les hommes. Elle, qui les considérait comme des « créatures », voilà qu’elle se comportait exactement comme elles, sans la moindre pudeur. Papa ne cognait plus, il se contentait de jouer des lanières, avec leurs boulettes qui s’entrechoquaient sur son cul, sur son sexe. Et elle gémissait de désir inassouvi.

– Thibaud…

Et mon père, mon digne père, de continuer à faire glisser le cuir rugueux sur la vulve tendre de ma mère. Des sécrétions s’accrochaient aux petites balles de plomb qui devenaient encore plus luisantes, comme si on les avait polies. Je les détestais. J’aurais voulu qu’il la batte de toutes ses forces, qu’il marque son gros cul, qu’il le déchire. Oui ! Qu’il lui fasse mal !

Mais il ne cognait pas. Il a laissé tomber le martinet, et il lui a attrapé le sexe à pleines mains, avant d’enfouir son visage entre ses fesses. Il la reniflait, il la léchait comme un cabot. C’étaient des bêtes, tous les deux, de vraies bêtes. Comment pouvaient-ils se comporter ainsi ? J’ai repensé à ce que m’avait fait Mike. Lui aussi m’avait fouettée, m’avait léchée.

Je ne m’en étais pas rendu compte ou alors je n’avais pas vraiment voulu y prêter attention, mais j’étais en train, moi aussi, de me peloter la chatte. Mes doigts s’insinuaient dans mon vagin. C’était Sean qui me suçait de la sorte, c’était Sean qui me prenait le sexe, c’était Sean qui me fourrait. Ou alors c’était Mike, Mike qui nous regardait flirter, l’air vicieux. N’importe lequel ou les deux à la fois. Je m’enfilais sur cet index qui me fouillait, qui tapait sur mon hymen. Ma main m’était devenue étrangère, elle agissait comme celle d’un homme qui aurait su jouer de mes réactions, les prévoir. Je n’étais plus qu’un sexe qui voulait son plaisir.

Ils baisaient. Papa s’était accroché aux hanches de maman. Il se cramponnait, donnait de grands coups de reins qui faisaient tressauter le corps arqué de sa femme. Il serrait les fesses, contractait les muscles puissants de ses bras, comme s’il craignait qu’elle lui échappe. Je regardais de tous mes yeux. C’était moi qui me faisais limer, c’est moi qui haletais, qui gigotais, qui jouissais.

Je frissonnais de partout. De longs spasmes remontaient de mon ventre jusqu’à ma poitrine. Je ne sais pas au juste combien de temps mon orgasme a duré, et je me suis retrouvée, debout, les jambes tremblantes, haletante, à regarder l’écran.

Je ne savais pas ce qui m’avait pris. Je me sentais épuisée, crevée. Un peu honteuse aussi. En fait, je ne regrettais qu’une chose : ne pas encore avoir été prise par un homme. Il fallait que je me dessale, que je m’en fasse un.

5

Arrêt sur un parking

Les journées étaient longues à la maison. J’aidais maman à quelques tâches ménagères, je lisais ou je regardais la télé. Sandra m’avait appelée. Elle s’amusait bien, elle ! Elle avait Mike.

– On s’aime, disait-elle.

En fait, ils baisaient, et elle aimait ça. Ils avaient des projets. Ils devaient aller dans la Shenandoah, la montagne à l’ouest de Washington. Il ne s’agissait pas d’un simple week-end dans les Appalaches, à la recherche de la fraîcheur. Il y avait un camp naturiste. C’était assez extraordinaire, car la Virginie de l’Ouest n’était pas très évoluée. En fait, c’étaient des investisseurs de la capitale qui possédaient une vaste propriété, Sun Ranch, au milieu des bois. Le domaine accueillait les citadins qui voulaient chasser le cerf ou le dindon à l’automne, faire quelques randonnées en raquettes durant l’hiver, mais au lieu d’en faire un banal terrain de camping, avec des randonnées pédestres ou équestres pendant l’été, ils avaient lancé une forme de tourisme nettement plus délurée : on pouvait se mettre nu dans la nature. Et ça marchait ! Ces puritains de Washingtoniens adoraient ça.

Je voulais les accompagner, même si malheureusement, Sean n’était pas là, parti pour quelques jours dans le Kansas pour des affaires de famille. Tant pis pour lui. Je voulais profiter au maximum de l’existence, m’amuser, avec ou sans lui. D’ailleurs, je fantasmais sur Mike, surtout après ce qu’il m’avait fait. J’étais certaine qu’il en voudrait davantage. J’étais prête à lui céder. Sandra pouvait bien me le prêter un peu… A la façon dont je formulais ça, je me suis mise à rigoler nerveusement, me moquant de moi. Je feignais de le considérer comme un caprice, alors qu’il m’avait fouettée et qu’il m’avait sodomisée comme si je lui appartenais. Brusquement, j’ai réalisé que je ne pouvais rien lui refuser.

Maman n’a pas fait trop de difficultés, même si elle n’aimait guère Sandra, trop émancipée à son goût. La Virginie occidentale n’avait pas de sulfureuse réputation, loin de là, même pour mon arriérée de mère. C’était puritain à souhait, hyper traditionnel et conservateur, tout ce qu’il y avait de rassurant. Bien évidemment, je ne lui donnais pas le but réel de notre voyage, ne parlant que du bon air, de trouver la fraîcheur. Si j’avais mentionné Mike, c’est qu’il fallait bien un conducteur, et j’avais prétendu que Sandra voulait une autre fille pour jouer les chaperons. Maman craignait que je fasse l’amour avant le mariage. Elle avait adopté toutes les attitudes américaines. Le flirt était autorisé, il pouvait aller très loin, mais il ne fallait pas que la fille se fasse déflorer. Elle devait se contrôler. Heureusement, maman ne pensait pas une seconde que Mike puisse avoir envie de se faire deux filles à la fois. Elle avait de ces naïvetés, ma mère !

Après s’être bien fait prier, maman m’avait demandé si j’étais certaine de bien pouvoir en profiter ? Je n’avais pas compris tout d’abord, et puis j’ai réalisé que mes règles devaient arriver. Il n’y avait aucune complicité féminine entre nous. Elle savait ça avec précision, mieux que moi, simplement parce qu’elle redoutait que je tombe enceinte. Elle me considérait comme une gamine, et me soumettait à un agaçant contrôle. Elle s’arrangeait aussi pour gâcher mon plaisir, mais je me gardais bien de protester, pour qu’elle ne remette pas en question sa permission.

Je jouais à la jeune fille exemplaire même si je fantasmais à l’idée de me retrouver toute nue, dans la nature. Même en sport, entre filles, dans nos vestiaires, on se cachait les unes des autres. Et là, à Sun Ranch, les hommes allaient me voir nue. J’allais leur exhiber mes seins, mes fesses. Ils pourraient regarder mon pubis, ma fente mal dissimulée. A cette idée, j’étais tout excitée. J’avais du mal à m’endormir, et ma main glissait entre mes cuisses, frottait vigoureusement mon clitoris…

Enfin, Sandra et Mike sont venus me chercher dans le gros pick-up de chasse de son père. Mike me déshabillait des yeux. Je sentais que la fessée qu’il m’avait donnée ne l’avait pas calmé. Qu’est-ce que c’était agréable de se sentir désirée, même par le petit ami de ma meilleure copine. Mais quand madame ma mère est apparue sur le perron, Mike a fait montre d’une parfaite éducation. Il en a rajouté, lui a même fait le baise-main. Il connaissait les bonnes manières, et savait séduire les mères de ses copines, jouant au brillant garçon plein d’avenir.

J’a jeté mon sac à l’arrière. Sandra, trônait à l’avant, sûre d’elle. Elle est descendue sans se presser, soignant ses effets pour saluer maman. Son mini short moulait son ventre plat, et dessinait ses fesses, mieux que le plus provocant des maillots. Je n’arrivais même pas à voir sa culotte. A croire qu’elle n’en avait pas mis. En tout cas, elle ne portait pas de soutien. Sa brassière ne cachait rien de sa poitrine aux tétines érigées, comme si Mike venait d’en jouer. Une bouffée de jalousie m’a chauffé le visage, mais j’étais si contente de partir que je l’embrassais chaleureusement.

Pendant ce temps, maman insistait lourdement, s’inquiétant de savoir où nous allions dormir. Qu’est-ce qu’elle était conne ! Ce n’était pas possible, elle le faisait exprès ! Mike a promis de monter lui-même notre tente. Devant son aisance, son sourire enjôleur, maman ne demandait qu’à se laisser convaincre. Elle demandait ça pour montrer qu’elle assumait son rôle, mais ce jeune homme était si bien de sa personne, si « comme il faut ». C’était le gendre idéal, celui qui fait craquer les mères.

J’allais monter en voiture, quand elle m’a dit de l’attendre, est retournée dans la maison, pour en revenir avec un gros paquet vert de protections périodiques. Elle me l’a tendu ostensiblement sous l’œil narquois du garçon. C’était délibéré. Elle voulait me faire honte, couper court à toute tentative poussée de flirt. Le rouge aux joues, je l’ai attrapé d’un geste brusque, pour le fourrer dans mon bagage, sous l’œil faussement détaché de Mike.

Sandra m’a cédé sa place à la portière pour rester à côté de son homme. Cet incident a été vite oublié. Deux nuits et presque trois jours sans ma famille, du vendredi après-midi au dimanche soir ! Je me sentais bien, libre. La radio était à fond. Nous plaisantions. Bon public, je rigolais à toutes leurs blagues.

Il faisait vraiment trop chaud, et nous avons fermé les glaces pour mettre la clim. La ventilation n’était pas terrible. Mike a dû s’arrêter pour regarder pourquoi la bouche d’aération demeurait fermée. Il s’est couché, sur les genoux de Sandra, il a tripoté quelques manettes. Je m’étonnais un peu de sa position. En se redressant, sa joue a frotté contre mes jambes, sa barbe était râpeuse. Il l’avait fait exprès. Il est demeuré allongé un instant, la tête tournée vers moi, et s’est exclamé, comme si c’était une incroyable découverte, lui qui m’avait mis les fesses à l’air pour me fouetter :

– Je vois ta culotte.

Le corps tordu, il a posé sa tête sur mes cuisses nues. Son souffle remontait très haut. Il a arrondi les lèvres, comme s’il voulait siffler. Et un petit zéphyr glissa sur mes aines, sur mon pubis. Il regardait d’une façon si indécente le tissu blanc tendu par ma vulve, que je manquais tirer sur ma mini jupe.

– C’est rafraîchissant. Meilleur que ta climatisation.

– Surtout c’est mignon !

Et lui de blaguer, d’imiter le grand méchant loup de Tex Avery, passant sa langue sur ses lèvres, montrant ses dents blanches, en poussant un long grognement, bougeant la tête, les yeux toujours fixés sur mon sexe.

– Tu arrêtes de faire l’idiot. On ne pas veut arriver trop tard, s’est exclamée Sandra, agacée, vaguement jalouse de mon succès qui devait lui rappeler quelque mauvais souvenir.

Pour le coup, il a cessé de la négliger. Il lui a caressé la cuisse, il a glissé les doigts sous le tissu tendu de son short. La matière synthétique était souple. Mike roulait l’étoffe très haut, jusqu’au creux de l’aine de Sandra. Maintenant, elle ne protestait plus, bien au contraire, elle était incapable de lui interdire quoi que ce soit. Il lui imposait sa volonté ou plutôt il faisait ce qu’elle désirait. Si elle était devenue sa chose, elle en était ravie. Elle en ronronnait de plaisir. Ce n’était pas possible, elle en rajoutait, pour m’impressionner. Elle avait ce qu’elle voulait : il s’intéressait à elle.

Elle a avancé les fesses vers le bord du siège. J’apercevais ses poils. Elle n’avait effectivement pas de slip.

Sandra laissait le garçon caresser d’un geste tendre et possessif le haut de sa cuisse. C’est elle qui tirait sur la jambe de son short pour bien dévoiler son sexe. Elle n’hésitait pas à me le montrer. Ostensiblement. Je voyais nettement les grosses lèvres, leurs chairs un peu molles sous les poils courts. Mike a passé lentement les doigts dans ses frisettes, avant de toucher sa vulve. Il l’a serrée entre le pouce et l’index, la palpant avec délectation.

– Tu veux bien être sage, a-t-elle dit faussement grondeuse, mais sans repousser la main polissonne.

Ils me regardaient droit dans les yeux, tous les deux. C’était un coup monté. Je le savais, mais je ne pouvais que fixer ce sexe, si semblable au mien. C’était excitant de voir cette chatte que Mike pelotait. J’aurais tant voulu qu’il me fasse pareil. Cela aurait été si bon… J’ai entendu Mike, comme si cela venait de très loin :

– Je serai sage, si Clotilde nous montre...

Il ne précisait pas quoi, mais à l’évidence c’était de mon sexe qu’il s’agissait. Je doutais que ce soit le meilleur moyen de le calmer. Ce n’était tout de même pas en me voyant à poil qu’il allait cesser de la masturber. C’était pour moi le plus sûr moyen d’y passer. Je savais tout ça, mais en même temps, j’étais tentée, très tentée. Je ne me l’expliquais pas. Je ne voulais pas piquer le mec de ma copine, et pourtant… Pour vaincre mes dernières hésitations, Mike a dit :

– Sandra m’a raconté que ton père te donne la fessée.

J’ai rougi. Pourquoi me raconter ça ? Pour se justifier de m’avoir battue ?

– Tu as aimé ? Je suis certain que tu as aimé ?

Sandra m’encourageait :

– Dis-lui ! Il veut que tu lui dises que c’était bon.

Je me taisais. Mes joues s’embrasaient. A mon âge, être fouettée par mon père était humiliant, mais qu’un garçon connaisse mon secret, cette chaleur sur mon visage se communiquait à mon sexe. Ils voulaient des détails. Mike insistait :

– Tu aimes ?  tre cul nu ?

C’est vrai que c’était son fantasme à lui aussi. Sandra me l’avait confié, une fois où je lui parlais des punitions de mon père. Elle était ravie de me montrer à quel point elle était délurée, et elle avait beaucoup insisté, donnant des quantités de détails croustillants. Mike adorait lui donner la fessée, descendre sa culotte, lui écarter les cuisses pour découvrir sa vulve, avant de lui administrer de grandes claques qui lui chauffaient les fesses. J’avais eu la preuve tangible que c’étaient bien ses goûts quand il m’avait battue. Mike tripotait toujours ma vulve humide. Il m’a dévisagée. Il voulait que je lui confesse tout. J’ai éprouvé une vraie fierté à piquer son intérêt, et par bravade, je lui ai fourni des détails croustillants, sur le martinet dont se servait mon père, avec ses balles de métal.

Il exigeait des précisions. J’en rajoutais et ma vantardise me faisait mouiller. De raconter tout ça, j’étais émue, mes tétons frottaient contre le tissu. Ils dardaient sous mon tee-shirt. Mike bandait. Une grosse barre, toute droite, distendait son bermuda. Sandra avait suivi mon regard, elle a passé la main sur sa verge, avec un geste de propriétaire, et elle m’a grondée :

– Regarde ce que tu lui as fait.

Elle feignait d’être amusée par cette réaction. Pourtant, je la devinais jalouse, comme si elle regrettait de m’avoir emmenée avec eux. Pourquoi ne pas le dire, elle n’avait pas tort de me voir comme une rivale, alors que jusqu’à présent je n’étais que son faire-valoir. J’avais chaud dans mon ventre. Je dégoulinais. Oui, parler de ces trucs m’excitait. J’avais envie de m’alanguir sous les caresses de plus en plus précises de ce garçon. J’aurais voulu qu’il m’arrache la culotte, qu’il me force, se serve de moi. J’étais sûre de jouir tout de suite.

Sandra avait un air mi-figue, mi-raisin, pas trop satisfaite de la tournure des événements, un peu inquiète, comme si maintenant elle trouvait que cela allait trop loin. Moi, avec un sourire de défi, j’ai mis les pieds sur le siège, et j’ai relevé ma jupe. Ce n’était pas suffisant, aussi, laissant tomber mes chaussures, j’ai posé franchement mes pieds nus sur le tableau de bord. J’essayais de me mettre de trois quarts, débouclant ma ceinture, appuyant mon dos contre la portière, découvrant les restes atténués des cicatrices sur le haut de mes cuisses. Ma culotte blanche ne couvrait qu’une partie de mes fesses, et ils devinaient sans peine les marques.

Je savais bien ce qui attirait l’œil de Mike. Mon pubis tendait l’étoffe de mon slip. Je souriais, et j’ai fait comme ma copine, j’ai soulevé la jambière, je l’ai fait glisser sur le côté, pour dévoiler mon sexe. C’était un vrai concours avec Sandra. Mes poils crissaient sous mes doigts, alors que je m’exhibais. Je regardais quand même autour de moi. Je n’aurais pas voulu que d’autres me voient faire ce strip. Notre voiture était très haute, c’était heureux, car Mike ne cherchait pas à se cacher. Des flots de mômes sortaient d’autres bagnoles, et se dirigeaient en piaillant vers les toilettes de l’aire de repos.

– Il faudrait se planquer, a suggéré Sandra.

Je n’en revenais pas. Elle était jalouse, c’était évident, mais ne pouvant s’y opposer, elle prévenait les désirs de son homme, les devançait. Elle acceptait de le partager avec moi, elle me livrait à lui, lui facilitait les choses. Mike avait dû exiger qu’elle m’invite. Il voulait deux filles. Sandra m’avait raconté que c’était un de ses fantasmes. Je n’avais pas le choix, il fallait que je me plie à sa volonté. Bien sûr, j’aurais pu refuser, rentrer chez moi, en stop si nécessaire... En fait, je n’en avais aucune envie. C’était ce que j’attendais. Je voulais qu’il me baise. Il fallait bien que cela m’arrive un jour.

Mike est allé se garer dans un endroit isolé. Passant par-dessus le corps de Sandra, il a parcouru le pourtour de ma vulve du bout des doigts. Il appuyait sur mes chairs tendres, et mes lèvres claquaient quand elles s’entrouvraient sous la pression.

– Une jolie petite chatte !

Sandra ne disait rien, complice, malgré une lueur d’inquiétude dans son regard. Comme si elle voulait lui montrer qu’elle était désirable, elle a descendu, elle aussi, son short. Elle nous souriait, montrant sans pudeur son sexe que plus rien ne dissimulait. Elle avait raccourci ses poils, les réduisant à un étroit triangle. Mike me pelotait toujours, et ses yeux passaient de la vulve de Sandra à la mienne.

Mes lèvres collées glissaient avec douceur l’une sur l’autre. J’avais envie de gémir tant c’était bon. Je me retenais. Normalement, les garçons commençaient par vous embrasser sur la bouche. Ils forçaient vos lèvres de leur langue. Ce n’était qu’après beaucoup de ces préliminaires qu’ils passaient aux seins, et puis en tout dernier à la culotte. Avec Mike, tout était direct. L’autre jour, il ne s’était pas gêné pour me fouetter et m’enculer. Aujourd’hui, son index et son pouce me branlaient le clitoris. Il roulait sous son capuchon. C’était aussi bon qu’avec Sean. Je ne pouvais plus réprimer un soupir. A cette manifestation, il a pris un air satisfait. Sandra a dit simplement, efficace et complice :

– Je surveille.

Je n’arrivais pas à parler, même pas à lui dire de continuer. Je mouillais terriblement. Le doigt passait sur mes lèvres disjointes, dans mes sécrétions. Je n’ai pu contrôler un mouvement de mes reins qui m’a poussée sur son index. Je m’y empalais. Il s’est moqué :

– Elle en a envie la petite Clo…

Je le regardais. Il plissait la bouche. Sandra était aux aguets, mais elle ne perdait rien de ce que nous faisions. Sa main était posée sur son sexe, l’index et le majeur serraient son clito, le faisaient doucement tourner. Elle se masturbait, trop excitée pour retarder son plaisir, alors que nous nous amusions.

– Dis-moi ce que tu veux. Allez ! Dis-le !

– J’en ai envie…

Je laissais ma phrase en suspens. Je voulais tant qu’il me fasse jouir, maintenant.

– Tu as envie de quoi ?

– Je veux que tu me…

Les mots avaient du mal à franchir mes lèvres. Je cherchais quelque euphémisme.

– Je veux que tu me caresses.

Il a abandonné mon sexe, et a passé ses doigts odorants de ma mouille sur mon visage.

– C’est ça, caresser.

Au point où j’en étais, j’en avais marre. Je lui ai dit ce qu’il voulait entendre.

– Je veux que tu me branles ! Je veux que tu me fourres !

Il a attrapé ma culotte par la ceinture, l’a enlevée, poussant un sifflement admiratif. J’écartais largement les cuisses, je me détendais, et avant que j’aie eu le temps de bien réaliser, il m’a enfilé l’index dans le cul. J’ai poussé un petit cri. Ce n’était pas ce que j’attendais. Son doigt était tout entier dans mon derrière. Il l’agitait, et une contraction a tordu mon ventre.

C’est à ce moment qu’il m’a pénétrée de l’index de son autre main. Il l’a plongé lentement, frottant contre mes parois. J’ai frémi, mais il a continué jusque sur mon hymen. Quand le bout de son ongle l’a tapé, j’ai poussé un cri. Il s’est retiré, pour revenir cogner, encore et encore, à petits coups irritants et agréables. Je secouais ma tête au rythme de ses doigts. Je gémissais. Ma nuque frappait contre la vitre. Je fermais les yeux. Je me concentrais sur les spasmes qui montaient dans mon ventre. Tout à coup, j’ai joui. Je m’entendais crier d’une voix aiguë, alors que les soubresauts du plaisir m’agitaient tout entière. J’aurais voulu que cela ne cesse jamais. Je n’en pouvais plus. J’ai laissé tomber ma tête sur ma poitrine, le corps cassé.

Haletante, je sentais ses doigts qui se pressaient l’un contre l’autre dans mon ventre. J’aurais voulu qu’il se retire. Je suppliais :

– Mike…

Ce n’était qu’un souffle inaudible. Il ne bougeait pas. M’avait-il entendue ? Je répétais, un ton plus haut :

– S’il te plaît.

C’est alors qu’il a appuyé ses deux index l’un contre l’autre, au travers de mes parois.

– Je croyais que tu aimais bien te faire tripoter la rondelle.

Mais il les a enlevés quand même. Il les a fait passer sous mon nez, pour que je sente mes odeurs de merde et de mouille.

– Tu ne t’es pas laissé aller, a dit ma copine, un rien amère.

– C’est à ton tour de travailler. Regarde un peu cette pauvre Sandra.

Mike lui a soulevé la brassière, a malaxé ses seins durcis, aux tétines dressées. Elle se branlait toujours par petits coups. Ses doigts claquaient sur sa vulve. Son ventre palpitait, parcouru de frissons.

– Suce-la.

Etonnée d’un tel ordre, j’ai hésité un instant. Faire ça, à une fille ? Il a passé sa main derrière ma nuque. Il appuyait si fort que je n’ai pu que me pencher. Je tombais presque sur les genoux de mon amie. Maintenant, c’étaient mes fesses qui frottaient contre la portière. Ses sécrétions avaient des odeurs semblables aux miennes. Sandra a retiré ses doigts, pour m’abandonner sa chatte. J’avançais ma bouche. J’hésitais un peu avant de poser mes lèvres sur son bouton. J’étais maladroite. Je ne savais pas trop ce qu’il fallait faire. Je le serrais doucement. Elle a eu un gémissement. Je croyais m’entendre. Elle aimait. J’insistais. Je le mordillais. Elle a soupiré. Je continuais. Je le titillais de ma langue.

Mike lui a enfilé un doigt dans le vagin. Il me gênait un peu car sa main frottait contre mon visage. Il l’agitait en coups rapides, alors que je léchais tant que je pouvais. J’aspirais son clito qui avait beaucoup grossi. Il roulait entre mes lèvres. Sandra gigotait du bassin, décollait les fesses du siège pour s’empaler sur l’index de Mike. Moi aussi, j’y allais de toute l’ardeur dont j’étais capable. Je voulais qu’elle jouisse. J’étais excitée de la sentir prendre un tel pied. Je ne sais combien de temps cela a duré. J’en avais le cou raide. Enfin ses mouvements se sont calmés. Elle s’apaisait, se relâchait. Je voulais me redresser, mais un bras de Mike me coinçait. Il tenait un de ses seins dans sa main.

– Ma chère, il va falloir que tu t’occupes de moi.

Sandra reprenait ses esprits. Elle était visiblement accoutumée à de tels intermèdes. Elle a changé de place avec Mike. Elle s’est soulevée, a frotté ses fesses nues contre le ventre de Mike, alors qu’il enlevait son bermuda. Il bandait. Sandra a pris place à ses côtés, tout en lui pelotant les couilles. Quelle queue ! J’étais curieuse, j’essayais de comparer. Plus longue peut-être que celle de Sean, mais un peu moins grosse.

Mike a tiré sur son prépuce qui s’est enroulé en une sorte de col en dessous du gros gland violet. Une goutte translucide perlait au bout de sa verge. Je regardais, immobile et hésitante. Il a fait comme pour Sandra. Il m’a saisie par la nuque, et il m’a forcée à baisser la tête vers son ventre. Des odeurs de savonnette à l’amande se mêlaient à celles de sa sueur. Il n’avait pas mis de capote. J’ai ouvert la bouche, et j’ai avalé la barre de chair jusqu’au fond de ma gorge. J’ai manqué m’étouffer. Il a commandé :

– Allez ! Suce !

D’une main, il me soulevait le menton. Il me donnait le tempo. J’ai pris appui de mon coude sur sa cuisse, et j’y allais. Après Sandra, c’était au tour de Mike. Je n’étais pas contrariante. Curieusement, j’aimais bien ça. Je le léchais, je le mordillais. Il insistait de sa main, pour que je fasse de grands mouvements de va-et-vient. Mes lèvres serraient toute sa queue, remontaient vers le gland, avant de redescendre. Il soupirait. Sandra se pressait contre lui, faisait rouler ses testicules d’une main experte. Mike grognait. Il a décollé les fesses du siège, et donné quelques coups de reins saccadés.

Sa verge gonflait, tressautait. Des jets de sperme ont tapé contre mon palais. J’en avais la bouche remplie. J’aurais voulu m’arrêter, cracher, mais il me forçait à continuer, tenant ma tête inclinée de sa main puissante. Ma salive se mêlait à sa semence. Elle dégoulinait le long de sa queue, jusque dans ses poils. Enfin, il m’a lâchée. Je me suis redressée. Sandra et Mike me fixaient, un rien ironiques.

– Tu vois, cela valait le coup de partir avec nous.

– Et ce n’est qu’un début.

J’avais la bouche pleine de sperme et de salive. J’ai pris un Kleenex et j’ai craché. On m’avait dit que c’était écœurant, mais je n’avais pas du tout cette sensation.

– Il faudra que tu avales la prochaine fois.

J’en étais capable. Je leur montrerai. Et toujours cul nu, j’ai pris un air assuré pour dire :

– Bien sûr Mike. Comme tu voudras.

6

Le camp naturiste

Je me sentais très fière, comme si j’avais passé avec succès un rite initiatique, dépassé mes limites. C’était inattendu, mais j’avais surmonté l’épreuve. D’ailleurs, ce n’en était pas vraiment une. J’avais aimé, et je serais bien restée là, cul nu, prête à tout. J’adressai un sourire provocant à Mike, histoire de lui dire :

– Je continuerais bien…

Malheureusement, un énorme camion, les chromes étincelants, se dirigeait vers nous. De sa cabine, le chauffeur avait une vue plongeante. Il risquait de nous apercevoir. Mike a repris sa place au volant, et a démarré, sans même enfiler son bermuda, la queue dressée, luisante de ma salive. Le type, à ce spectacle, a porté la main à sa casquette de base-ball d’un air ahuri. Sandra rigolait, tout en cherchant son short. Le mec s’est penché pour en voir davantage. J’ai baissé ma jupe pour me cacher et j’ai remis mon slip. J’ai eu la brève vision des gros biceps du camionneur, à sa portière. Mike est sorti du parking. La situation l’amusait. Il a posé la main entre les cuisses de Sandra, pour l’empêcher de se rajuster. Il bandait toujours.

– Ma petite Clo, quand tu feras du naturisme, tu auras la chatte à l’air.

– Ce n’est pas la même chose, quand même…

C’est tout ce que j’avais trouvé à lui répondre. Ce n’était pas bien malin. Je n’avais pas leur aisance à tous les deux. Les battements de mon cœur ne s’étaient pas calmés, et je devais contrôler ma voix pour qu’elle ne soit pas trop hachée. Par-dessus tout, il y avait cette irritation dans mon sexe, presque une brûlure, comme si je voulais faire pipi. J’avais envie de jouir encore. Et cet écoulement qui continuait. Il m’aurait fallu une protection ou un Kleenex. J’’étais retenue par une bizarre pudeur. Je n’osais pas parler des manifestations de mon corps.

Tentant de dissimuler mon trouble, je répondais comme je le pouvais à mes amis qui discutaient tout naturellement. Mike avait remis son bermuda. Sandra, malgré la ceinture de sécurité, s’était rapprochée de lui, avait posé la main sur sa braguette. Je l’interrogeais du regard, et elle me souriait, comme pour me signifier :

– Je te le prête, mais il est à moi.

Mike était ravi d’être l’objet de telles attentions. Il conduisait d’une main, rendant ses caresses à ma copine, frottant sa large main entre ses jambes. De les voir flirter ainsi, mon désir renaissait, terriblement agaçant. J’aurais aimé, moi aussi, recevoir de telles caresses. Les amoureux étaient seuls au monde, et moi, j’étais vraiment toute seule. Je regardais le paysage. Nous quittions le highway, pour une route qui grimpait dans les collines. Les champs et les vergers faisaient place aux bois, le relief devenait plus escarpé. Maintenant, nous montions par des lacets à flanc de montagne. Mike a bifurqué sur une piste qui s’enfonçait sous les hautes frondaisons des sycomores. Il avait ralenti, car des cailloux aigus risquaient de lacérer ses pneus. L’ascension continuait, les arbres devenaient plus petits. Maintenant, c’étaient des chênes, et nous avons débouché sur un plateau aux clairières parsemées de gros blocs de rocher. Il était tard, plus de sept heures du soir, mais il faisait encore chaud, et malgré la clim j’avais l’impression de poisser.

Je m’étonnais des panneaux de propriété privée, de défense d’entrer qui se multipliaient. L’accès de Sun Ranch était interdit à quiconque n’était pas client. Les contrevenants seraient poursuivis. Mike a expliqué :

– C’est pour éviter les voyeurs.

J’ai dû avoir une telle expression effarée que pour me tranquilliser, il a ajouté, adoucissant sa remarque :

– Ce sont de gros investisseurs de Washington qui possèdent ce domaine. Je les connais bien. Des types très friqués. Ils ont beaucoup de gibier, et ils ne veulent pas qu’on y braconne.

Une cabane en rondins est apparue, genre refuge de trappeur. Au-dessus de la porte était fixé, comme dans les westerns, un massacre de cerf, un beau mule deer, aux bois blanchis par la pluie.

– L’entrée du camp, a dit Mike: C’est là que je chasse à l’automne.

Je me fichais bien de ce détail. Je ne venais pas pour ça. Mike était ravi. Il a adressé un grand salut à un gardien, torse nu, avec un grand chapeau de cow-boy, assis derrière une balustrade. Quand celui-ci s’est levé, stupéfaite, j’ai constaté qu’il était à poil. Le stetson était son seul vêtement. C’était un grand type longiligne, maigre mais musclé. Sa peau était tannée par le soleil. Il n’avait presque pas de poils, rien qu’une grosse touffe sur le pubis, toute frisée, comme des copeaux, qui contrastait avec le reste de sa peau nue. Sa queue pendait, ses couilles ballottaient quand il s’est avancé vers nous. J’étais soulagée de ne plus voir son sexe, quand il est arrivé à la portière de Mike, pour lui serrer la main.

– Je te fais ton laisser-passer.

Il me regardait. Je ne suis pas restée avec mes amis qui discutaient avec lui. J’avais trop envie de faire pipi. Il fallait que je m’isole. Faute de toilettes, je suis allée dans un bosquet voisin. A peine étais-je dissimulée par des baliveaux et des fougères, que je me suis accroupie, et baissant ma culotte, j’ai pissé longuement. J’avais l’impression que cela ne s’arrêterait jamais. Qu’est-ce que j’en avais envie ! Je laissais s’écouler le flot, et pour être certaine que je n’en aurais plus envie de sitôt, je contractais mon ventre pour expulser les dernières gouttes. C’était jouissif de se soulager. Je baissais les yeux vers mon sexe.

– Merde !

Je n’avais pu retenir cette exclamation de dépit. Maman avait raison. Sur le tissu blanc de mon slip où les sécrétions translucides avaient fait des auréoles plus sombres, il y avait une petite tâche brunâtre, l’annonce de mes règles. Je me suis essuyée, et j’improvisais une protection avec des Kleenex. Bientôt, j’allais devoir utiliser une vraie serviette. Pas question de me balader à poil, la chatte à l’air !

Quand je suis revenue au camion, Mike et Sandra étaient tout nus. Il était mince, bronzé, tous les muscles apparents, la peau lisse, sauf sur son bas-ventre velu. Ses bourses pendaient, mais sa verge, longue et à demi arquée, se relevait par à-coups, remuait à chacun de ses mouvements. Sandra l’a saisie et a tiré sur le prépuce, dévoilant un gland violet, proéminent au-dessus du bourrelet blanc. Sandra s’amusait, très gamine en apparence. Elle faisait mon éducation, façon de me montrer, encore une fois, que c’était son homme à elle.

Impudique, Sandra faisait la moue. Tout en jouant de son nœud, elle prenait des poses sexy. Le gardien qu’on aurait pu croire blasé la reluquait, alors qu’elle mettait ses seins en valeur, avançait le pubis, écartait les jambes. Je voyais nettement sa fente, entre ses poils taillés très courts. Elle imitait ces filles des magazines masculins qui provoquaient les types. Le cow-boy n’en perdait pas une miette, il se rinçait l’œil, tout en me surveillant d’un regard en coin.

Il aurait fallu que je me mette en tenue. J’ai pris mon sac, glissé une serviette dans la culotte de mon maillot, tentant de ne pas trop me faire remarquer. D’être simplement seins nus ne cachait pas la couleur. Ils me détaillaient tous les trois. Mike me fixait, l’air gourmand. Ses yeux moqueurs s’attardaient sur mes nichons, puis sur mon ventre caché par le slip. Pour répondre à son interrogation muette, j’ai dit d’une voix la plus naturelle possible :

– Un petit ennui.

Mike insistait avec une lourdeur bien masculine, comme s’il faisait exprès de ne pas comprendre :

– Pourquoi gardes-tu ça ?

– Parce que...

Je n’allais tout de même pas lui donner des explications. Il s’amusait à m’embarrasser, il jouissait de ma confusion, cherchait à l’accroître. Quel salaud ! Et pourtant non, j’étais encore plus excitée à l’idée qu’il savait ce qui se passait dans ma culotte. Mais, est-ce qu’on pouvait faire l’amour dans de telles circonstances ?

Le gardien avait les mains sur les hanches. Sa verge tressautait, tentait de se redresser. Il me regardait, moi, avec ma culotte, mes seins à l’air, au milieu de la piste, à côté de la bagnole. Je l’excitais. Parfaitement au courant de ce qui m’arrivait, il commençait à bander. J’étais horriblement gênée. Moi qui cachais toujours ce genre de choses, dans de telles circonstances, c’était impossible. J’aurais voulu me dépêcher de grimper dans le pick-up, mais Sandra ne se pressait pas, elle jouissait de ma confusion. Je baissais les yeux. Les hommes me regardaient. S’ils avaient pu venir vers moi, me saisir de leurs mains puissantes, m’immobiliser malgré mes efforts pour me débattre... Je fantasmais

– En voiture.

Mike a mis fin à ma rêverie. Nous avons roulé jusqu’au ranch, une grande bâtisse de rondins, entourée de bungalows en bois, sur un promontoire qui dominait la forêt. Il y avait une vue superbe, malgré la brume de chaleur. On apercevait d’autres crêtes, d’autres forêts par-dessus les frondaisons. Je ne m’attardais pas dans la contemplation du paysage. Je connaissais ce genre d’endroit au pittoresque facile, ces hôtels rustiques, perdus dans les bois où les citadins pouvaient se ressourcer. En fait, ici, ce qui était vraiment étonnant, ce n’était pas le cadre, mais les clients : tout le monde était nu !

Il y avait beaucoup de monde. Des hommes et des femmes de tous les âges, mais pas de gamins. Je croyais que les camps naturistes étaient familiaux, qu’il y avait une certaine éthique du corps qui devait vivre libre, sans entraves, qu’on voulait faire passer le message de génération en génération. Ce n’était pas ça, mais alors pas du tout. Les mecs avaient une façon bizarre de regarder les nouvelles venues. Ça ne cachait pas la couleur. Quant à Mike, avant qu’il ne soit descendu de son pick-up, une femme d’une quarantaine d’années, une certaine Jessica, lui décochait déjà un sourire aguicheur. Elle mettait sa forte poitrine de profil pour qu’il ne perde rien de ses seins. Ils se connaissaient ? Je demandais à Sandra, discrètement, pour que Mike ne m’entende pas :

– C’est un club de partouzes ?

Elle m’a souri, non sans condescendance. Elle me trouvait bien naïve. C’est de sa voix la plus rassurante, mais empreinte de sa supériorité de fille libérée qu’elle m’a répondu :

– Personne ne te forcera ma chérie. Il ne faut pas avoir peur comme ça.

Je suis descendue de voiture. Des naturistes venaient vers nous. Je me sentais toute bête, la seule à avoir un slip. Tout au plus, ils portaient une casquette. J’étais une bête curieuse, le point de mire de tous les regards. D’être encore partiellement habillée les excitait davantage. J’essayais de me montrer discrète quelle qu’ait été mon envie de regarder les verges. Même les chattes m’intéressaient, j’aurais voulu comparer, voir comment elles étaient. J’avais du mal à regarder au-dessus de la ceinture, mes yeux descendaient toujours vers le bas-ventre, vers les fesses.

Je n’avais absolument pas l’habitude d’être seins nus. A Atlantic City, les femmes portaient des bikinis, mais quand on allait dans des stations balnéaires familiales comme Bethany ou Chincoteague, c’était le maillot une pièce qui primait, et pas avec des décolletés provocants, comme dans « Alerte à Malibu ». On était pudique, sur la côte Est. C’était bizarre de sentir bouger mes seins, quand je marchais. Ils étaient libres de toute entrave, le vent passait sur leurs pointes tendues. Je me retenais de les toucher. J’aurais voulu qu’on me les caresse. Certains hommes semblaient avoir la même envie. Ils les fixaient, excités de voir les triangles blancs laissés par mon maillot, avec au milieu, les pastilles brunes des tétons.

A la balustrade du lodge, sous un panneau bleu et doré où était marqué : Sun City, se tenait un grand type très bronzé, cuivré plutôt, tant sa peau était cuite par le soleil. Par contraste ses poils paraissaient très blancs, mousseux sur sa large poitrine. Il était sec, le muscle long et très apparent, les veines saillantes, le visage buriné, les joues creuses et les pommettes en relief. Une sorte de pagne était noué à sa ceinture, mais il ne cachait pas sa longue verge qui pendait entre ses jambes.

Il nous regardait avec attention, nous, les nouvelles venues qui nous avancions vers lui. Il a écarté d’un coup de genou l’étoffe bariolée, exhibant encore plus son sexe. Je n’aurais su lui donner un âge. C’était un vieux, quarante au moins, cinquante peut-être. Il suivait les mouvements de nos poitrines, fixait le ventre de Sandra, sans prendre la peine de se dissimuler, plein d’une mâle assurance. Mike l’a salué avec une gaieté un peu forcée.

– Bonjour Stan.

– Qui m’as-tu amené aujourd’hui ?

Stan, sans répondre à son salut, me désignait du menton, l’air interrogateur. Mike a haussé les épaules, faisant celui que cela dépassait. Quand j’ai monté les marches, il a énoncé, comme une règle :

– Nudité totale dans le camp.

J’ai rougi. Il avait une voix étonnamment grave, mais la mienne était presque inaudible, comme pour faire une confidence, quand je lui ai répondu :

– Ce n’est pas possible...

Mike ne disait mot. Il ne me défendait pas. Ce type lui en imposait, et brusquement j’ai eu le sentiment qu’il me livrait à lui. Stan ne parlait qu’à moi seule.

– Je vous ai dit de vous mettre en tenue.

Il m’impressionnait mais je n’arrivais pas à lui obéir. J’étais tétanisée. Sans écouter ma timide protestation, lui qui portait un paréo, en contradiction avec les usages qu’il prétendait faire respecter, m’a prise par la main, et d’autorité m’a poussée vers une grande table. Il m’a fait asseoir sur le plateau. J’étais incapable de m’opposer à lui, mais mon cœur cognait dans ma poitrine. Il m’a fait basculer en arrière. J’ai tenté de protester quand mes épaules ont touché le bois. D’un regard sévère, il a étouffé cette velléité de révolte. Il émanait de lui une terrible autorité. C’était pire qu’avec mon père. Peut-être était-ce dû à son âge, mais je n’arrivais pas à me rebeller devant ce parfait inconnu.

La curiosité que manifestait Mike et Sandra augmentait mes craintes. Jessica, la blonde décolorée et très bronzée qui semblait connaître Mike, la poitrine un peu grasse, avec de grosses boucles d’oreilles, était venue près de nous. Elle a échangé un regard avec Stan. Il a reculé un peu, lui laissant la place.

– Alors mon petit, qu’est-ce qui t’arrive ?

Elle avait à peine fini sa phrase qu’elle saisissait l’élastique de mon maillot, et le tirait. Elle a dévoilé mon ventre et mes poils, sans que je proteste, à la fois trop surprise et incapable de contester sa froide détermination. Je me sentais une vraie gamine face à cette femme. Elle me dominait par son assurance. Une lueur amusée est passée dans les yeux bleus de Stan quand il a découvert ma protection. La femme l’examinait, ajoutant à ma confusion. Je la trouvais vulgaire, mais je ne pouvais le lui dire. Je n’osais pas. Je sentais mes odeurs, ces odeurs si particulières de règles. Les autres ne pouvaient que les sentir, eux aussi. Et Stan, indélicat, humait l’air, tel un cabot reniflant un gibier.

J’étais allongée, les fesses sur le rebord de la table, les jambes pendantes. Entre mes seins frémissants, je voyais le visage en apparence impassible de cette femme qui m’examinait. Personne ne me soutenait. Mes amis m’abandonnaient à celle qui palpait mon ventre, mes cuisses, comme si elle avait été docteur. Je me taisais. Honteuse, j’aurais voulu fermer les yeux, mais il fallait que je l’affronte. Mon cœur tapait très fort, ma poitrine se soulevait rapidement.

Jessica a repoussé mes fesses sur la table, tout en me soulevant les jambes. Sa main s’égarait sur mon derrière, tout près de mon sexe. Elle faisait reposer mes pieds sur le bord, et m’a enlevé complètement le slip, l’air narquois, avant de le déposer à mes côtés, la protection bien visible, en rappel de mon état. Personne ne parlait. J’entendais des pas qui se rapprochaient. Des gens se rassemblaient sur la terrasse autour de moi, exposée nue. J’ai essayé de me dire que ce n’était pas grave, que c’était une femme, mais les hommes regardaient la scène.

Sans prononcer une parole, elle m’a soulevé les pieds, rabattant mes jambes sur ma poitrine. Mes genoux touchaient presque mes seins. Elle n’était pas encore satisfaite, et elle a écarté mes cuisses et fait basculer le bassin, pour que je lui présente davantage mon sexe et mon cul. Le soleil les frappait. C’était chaud, comme une bienfaisante caresse. Je n’avais jamais éprouvé ça, et je me relâchais, poussais un soupir de bien-être.

Maintenant qu’elle m’avait mise toute nue, Stan s’est approché de nouveau. J’avais l’impression d’un scénario bien réglé, d’un accord entre eux. Je n’avais pas protesté quand la femme m’avait dévêtue, et lui pouvait maintenant profiter de ma soumission. D’une main, il me flattait les fesses, comme il l’aurait fait à un animal, rassurant mais possessif. Il ne touchait pas encore ma vulve, mais les doigts de son autre main s’en approchaient. Ils ont fini par l’effleurer, et puis par s’y poser. Lentement, il a écarté mes lèvres, et j’ai frissonné. Je ne voulais pas avoir l’air de l’encourager. C’était très agréable, mais j’étais humiliée d’être traitée ainsi, comme une esclave. Le mot m’a frappée, je réalisais qu’il faisaient de moi ce qu’ils voulaient, et que j’aimais ça !

Stan se penchait, regardait ma vulve, tenant mes cuisses largement ouvertes de ses mains puissantes. Ses doigts entraient profondément dans mes muscles. Je ne pouvais me raidir. J’aurais voulu qu’il me suce. Il passait la pointe de sa langue entre ses lèvres, mais j’aurais voulu la sentir sur mon clito. Son souffle balayait mon sexe, tant il avait approché son visage.

– Ici, tout le monde est à poil.

Et son index de glisser sur mon anus. Il remontait vers ma chatte, la frôlait, allait sur mon clito, gonflé, dur.

– Il te suffit simplement de mettre un Tampax, a dit Jessica.

Je ne savais pas où elle l’avait pris, mais elle l’exhibait devant mon visage. Pour la première fois, j’ai émis une protestation timide :

– Je ne peux pas. Je suis vierge...

– Tu es pucelle ! s’est exclamé Stan.

Je n’ai pas eu le temps d’en dire davantage. La femme a d’autorité écarté l’homme, et a pressé ses doigts de part et d’autre de mon sexe, ouvrant largement mes lèvres collées de sécrétions. Aucun son ne sortait de ma gorge. Je me laissais faire. Jessica appuyait son index sur mon orifice. Elle le faisait doucement tourner pour m’ouvrir. Elle le plongeait, avec une lenteur calculée, dans mon vagin dilaté. Elle m’explorait sans se presser. Ses phalanges osseuses frottaient contre mes chairs sensibles. J’étais parcourue de frissons brûlants. Les pointes de mes seins se tendaient encore davantage. J’étais hors d’haleine, prête à étouffer.

Mike et Sandra s’étaient encore avancés. Ils regardaient la scène de tous leurs yeux. La verge de Mike se dressait. J’allais y passer.

– S’il vous plaît….

Stan bandait lui aussi. Je voyais sa queue dressée qui touchait son ventre plat. La peau ridée de ses grosses couilles était si tendue qu’elles ne pouvaient bouger. La femme m’a enfoncé son doigt, presque brutalement, et a touché mon hymen. J’ai gémi, mais il y avait de la volupté dans ma plainte. Elle insistait, et Stan, saisissant mon clitoris, l’a fait tourner.

– Venez ici ! a-t-il commandé.

Mike et Sandra n’attendaient que sa permission. Mike s’est mis à me peloter les seins, l’air ravi, il pinçait mes pointes, les étirait. Je croisais son regard, et par-dessus son épaule, j’ai aperçu d’autres hommes qui s’étaient approchés. Je ne voulais pas voir ces visages inconnus. Leur air vicieux m’effrayait, tout en me troublant. Je ne voulais pas entendre leurs remarques égrillardes. Je me raidissais, et Sandra m’a soufflé à l’oreille, très gentille.

– N’aie pas peur.

Sa voix était rassurante. Elle a glissé une main très douce sur mon ventre, effleurant mes poils, et a posé le bout de ses doigts sur mon clitoris, remplaçant ceux de Stan.

– Laisse-toi faire, ma chérie.

Je me suis abandonnée, comme si je n’avais attendu que cet instant. Qu’ils fassent de moi ce qu’ils voulaient. Seules m’importaient ces caresses, le plaisir qu’elles m’apportaient. Je fermais les yeux. Je me concentrais sur cette jouissance qui montait en moi. Je soupirais très fort. Le souffle me manquait. Je m’entendais haleter. Mon ventre se nouait, tordu par des spasmes. Je ne pouvais m’empêcher de gigoter. Un doigt cognait contre mon pucelage. Je ne savais pas à qui il était, à la femme ou à Stan. Il me faisait mal. C’était une douleur excitante. Elle remontait dans mes seins échauffés par les pinçons. Je bougeais le derrière pour bien sentir cet index. Chaque fois qu’il pressait contre mon hymen, je m’exclamais d’une voix aiguë :

– Oui ! Oui ! Oh ! Oui ! Encore ! Encore !

Chaque cri renforçait mon plaisir. Je les suppliais de continuer. J’étais leur chose. Je remuais de tout mon corps pressé contre le bois dur, mes épaules humides de sueur glissaient sur le plateau lisse, mes jambes levées s’agitaient, et je criais. Soudain le doigt m’a fait mal. C’était insupportable tant mon vagin était devenu sensible.

– Plus. S’il vous plaît, stop...

Comme pour affirmer son pouvoir, celui qui me branlait a pressé encore du gras de son doigt sur mon hymen prêt à craquer. Je n’ai pu retenir une plainte.

– Quelle douillette ! Tu mériterais une bonne fessée pour nous faire tant de manières.

C’était la voix de Stan. J’ai ouvert les yeux. La tête de Sandra était contre le ventre de l’homme dont le paréo était tombé, dévoilant ses fesses maigres, aux muscles tendus. Les cheveux de Sandra frottaient sur ses jambes. Ce n’était pas possible : elle le suçait sous le regard de Mike. Celui-ci, d’un geste nerveux, presque machinal, caressait sa queue bandée, et son prépuce allait et venait sur son gland gonflé. Je ne savais pas s’il était vraiment consentant, mais comme s’il avait voulu oublier ce que faisait sa copine, il s’est penché pour me regarder le cul. Il m’examinait avec soin, quand un bruit de succion a détourné ses yeux vers Sandra. Elle faisait coulisser la grosse verge recouverte d’un préservatif vert entre ses lèvres. Elle devait taper tout au fond de son gosier, tant elle y entrait profondément. Sandra arrondissait sa bouche pour en serrer la base. Elle palpait les couilles du type, les faisant rouler dans sa paume experte.

Les abdominaux de l’homme se sont contractés, son visage s’est crispé, avant de se détendre. Il a soupiré avec discrétion, tandis que Sandra accélérait ses mouvements, avant de s’arrêter, la bite toujours bien enfoncée. L’homme a tapoté ses cheveux, pour la féliciter.

– C’est bien.

Il ne lui en a pas dit davantage et a dégagé sa verge. Le réservoir pendait, rempli de sperme jaunâtre. Sans la moindre reconnaissance, d’un ton ironique et méchant, il a lancé à Mike :

– Tu devrais fesser cette pute ! Sucer un autre mec !

Il a rajouté, méprisant à l’égard de Mike :

– Il est vrai que c’est le droit d’entrée. Payable en nature.

Et il éclaté de rire. Il était mauvais, vicieux. Il voulait affirmer son autorité sur nous, Mike y compris. Je ne comprenais pas au juste ce qui les liait, mais le garçon acceptait tout de Stan. Quant à Sandra, maintenant qu’elle lui avait donné du plaisir, elle restait à sa disposition. Stan ne s’y intéressait plus. Il m’a désignée :

– Celle-là n’a qu’envie de se faire tirer ! Il lui faudrait une bonne dérouillée…

– Je suivrai vos conseils, a déclaré sobrement Mike.

Il avait une voix étrange, oppressée. Etait-ce de la jalousie, de l’énervement ? Voulait-il nous baiser ? En tout cas, il a eu un rictus d’approbation et son sourire s’est élargi quand Stan a déclaré :

– Des vraies salopes, toutes les deux.

Stan regardait mon ventre nu, tout en essuyant son sexe avec des Kleenex. Il avait encore son sourire narquois. La femme blonde était toujours là. Elle avait assisté à toute la scène et faisait une drôle de tête. J’ai eu l’impression qu’elle voulait m’humilier par son attitude méprisante.

– Un peu d’hygiène, ma chère.

Les naturistes s’étaient rassemblés en un cercle de voyeurs autour de nous. Ils se rinçaient l’œil. Jessica tenait un mini tampon qu’elle a soulevé bien haut, pour que toute l’assistance le voit. Elle regardait mon sexe, mes seins, d’un air envieux.

– Modèle spécial pour les vraies jeunes filles. Tu ne le resteras pas longtemps, avec de telles dispositions.

Mike et Sandra s’esclaffèrent servilement. Elle m’a enfilé l’applicateur, elle insistait, le faisait tourner comme un gode, comme une petite bite, jusqu’à mon pucelage. J’ai poussé un profond soupir alors que l’applicateur tapait contre mon hymen. On aurait dit qu’elle voulait me sonder. Elle riait, le faisant aller et venir comme un petit gode. Elle a fait signe à mes amis de me soulever. Tandis que Mike passait une main sous mes épaules, Sandra soutenait ma nuque, et j’ai aperçu la tige blanche qui sortait de mes lèvres. Elle m’a enfoncé alors un doigt de son autre main dans le cul, le plus profondément qu’elle pouvait.

– Mais c’est que tu aimerais te faire enculer, petite salope.

Elle voulait me montrer qu’elle était ma maîtresse. J’ai baissé les paupières, sans fermer complètement les yeux. Je les voyais, entre mes cuisses, Stan, la femme, tous prêts à jouer de moi, à m’utiliser. Je m’alanguissais. Brusquement, elle a actionné le poussoir de l’applicateur. C’était fini. Une dernière fois, elle m’a touché le clitoris, avant de m’aider à me relever. Ma tête tournait un peu. J’ai été surprise de voir tous ces gens qui me regardaient. Des hommes applaudissaient.

– Bis ! s’est écrié l’un d’eux.

7

La punition de Consuela

Nous avons déposé nos bagages dans un petit bungalow de bois. Je reprenais doucement conscience de la réalité. Je me souviens d’avoir pensé que les planches auraient mérité d’être revernies, mais le côté rustique n’était pas déplaisant. Si c’était plutôt exigu, ça ne manquait pas d’une certaine coquetterie, avec une petite salle de bains plutôt mignonne et des rideaux à volants. Il y avait deux lits, couverts d’un quilt, un double et un simple sur lequel je posais mon sac. Nous dormirions tous les trois dans la même pièce. J’étais satisfaite de ne pas coucher sous la tente.

J’enviais ma copine qui allait dormir avec Mike. J’aurais bien aimé aller dans le grand lit avec eux. Si Mike avait insisté pour m’emmener, c’est qu’il avait envie de faire l’amour avec deux filles. Sandra n’avait pu qu’accepter. Elle était jalouse, comme il se doit, mais pour se l’attacher, elle acceptait de céder à ses caprices. C’était ça, être une fille moderne.

Mike ne nous a pas laissé le temps de nous installer, bien que Sandra, pour se faire pardonner, ait tenté de se frotter lui, de caresser sa queue tendue, de l’attirer sur le lit. Il résistait. Il ne m’avait pas habituée à un tel self-control. Pressé, il nous a entraînées au dehors.

– Tu n’es pas fâché ? a demandé Sandra toute contrite, devant ce qu’elle pensait être du dépit. Tu ne m’as pas dit de ne pas le faire...

Elle était sincèrement désolée. Elle ne pensait pas le choquer. Il paraissait libéré, et n’hésitait pas à s’amuser avec moi, en présence de sa petite amie. N’avais-je d’ailleurs pas fait jouir Sandra. Les bonshommes étaient déroutants. Ils voulaient partouzer, ils en rêvaient, mais quand leur femme se faisait sauter, ils en faisaient une maladie.

Je n’osais rien dire, tout ça me dépassait. Je ne connaissais ni leurs rapports, ni leurs conventions.

– Nous verrons ça plus tard.

Nous sommes allés au bar, avant de manger. Je ne savais pas au juste ce qui m’arrivait, j’avais très soif, et moi qui d’ordinaire ne buvais pas ou très peu, ce soir-là, j’aimais la bière. Je me dévergondais et je me suis trouvée toute bête quand toutes les bouteilles ont été vides. Je les renversais désespérément pour en sortir les dernières gouttes, quand Jo, le barman, m’en a tendu une nouvelle. Il m’a souri. Il était plutôt beau mec, un brun très bronzé et très velu, du genre latino. Quelle queue il avait ! Quand j’ai relevé mes yeux, j’ai croisé les siens moqueurs, mais il m’a dit d’une voix en apparence détachée, comme s’il donnait une simple information :

– Consuela va être fouettée.

Il se régalait en parlant de fouet, arrondissait la bouche, en prononçant ce mot. Pour un peu, il en aurait salivé. Trop occupée à boire, je n’avais pas prêté attention à tous les gens qui s’étaient rassemblés. Un murmure a parcouru l’assistance. Je me suis tournée vers le bureau de Stan, et j’ai vu, descendant les quelques marches, un homme d’une quarantaine d’années qui tenait en laisse une femme bien plus jeune. Lui, s’il était plutôt beau type, avait les cheveux grisonnants, et était déjà un peu enveloppé, de cette graisse qui gagne les citadins. Son cou me paraissait mou, marqué par une esquisse de double menton. Sa peau était rosie par un coup de soleil, et sa longue verge remuait à chacun de ses pas, sous son pubis velu. Un peu grise, j’ai regretté qu’il ne soit pas aussi poilu que le barman. Je trouvais excitant ce côté animal, primitif, chez un homme. J’allais dire ça à Sandra, en confidence, quand elle m’a fait remarquer, d’une voix hachée par un drôle d’émoi que je ne lui connaissais pas :

– Il l’a attachée par les nichons.

Les tétons de la fille étaient coiffés de grosses pinces, elles-mêmes réunies par une chaînette à une courroie de cuir. Elle s’est arrêtée pour regarder l’assemblée, comme si elle craignait ce qui l’attendait, comme si elle quêtait un soutien. Pourtant, ses yeux avaient une lueur étrange. Il y avait comme du défi dans son attitude, et j’ai eu l’impression qu’elle souhaitait ce châtiment.

L’homme a donné un coup sec sur la laisse, étirant brusquement ses seins, et elle a dû faire un pas en poussant un gémissement. Malgré la douleur, son visage a pris un air provocant. Elle avait peur, mais en même temps, elle semblait jouir de cette situation, point de mire de toute l’assistance, prête à être punie. Je connaissais ce moment terrible avant que le châtiment ne commence, où crainte et excitation se mêlaient. Mes propres seins durcissaient, comme avant que mon père ne me fouette, comme s’ils étaient couverts par ces mâchoires de métal. Je l’enviais, j’aurais voulu être à sa place, attachée comme elle.

– Elle va recevoir le fouet.

C’était Stan qui venait de parler, levant très haut au-dessus de sa tête, un fouet de cuir enroulé dans sa main. Il l’a fait claquer, tel un dompteur, et la femme tremblait maintenant. Elle ne devait pas avoir trente ans, cette blonde plantureuse, aux longs cheveux décolorés. Malgré le nom hispanique, sa peau était très claire, et ses seins et son ventre étaient d’un rose vif, alors qu’un hâle léger dorait le restant de sa peau. Une trop longue exposition au soleil, sans précaution suffisante, l’avait brûlée. Laura a ricané :

– Elle va déguster la salope !

Je fixais le triangle de poils, taillé très court, réduit à une virgule qui indiquait le sexe plus qu’il ne le cachait. Elle avait dû le passer à l’eau oxygénée, car il était presque blanc. Je n’ai pas pu en voir davantage, car toujours la tirant par les seins, son maître l’a amenée face à un gros pin. Jo a apporté des courroies de cuir et un gros coussin, tandis que Stan la poussait contre l’arbre, appuyait son visage contre l’écorce rugueuse, les seins écartés, toujours enchaînés, de part et d’autre du tronc. Il n’avait pas défait les pinces, bien au contraire, il les tirait avec des coups secs, pour lui faire mal. Elle grimaçait, mais réussissait à ne pas se plaindre. Stan a pris ses mains et les a posées sur des tronçons de branches mortes, juste au-dessus de sa tête.

– Tu as intérêt à serrer fort.

Il n’en a pas dit davantage. Jo avait glissé le coussin entre le ventre de la jeune femme et le pin, faisant saillir ses fesses charnues, bien rondes, les offrant au fouet. Elles paraissaient encore plus roses, ainsi mises en évidence. Stan a bouclé une épaisse sangle au-dessus de ses reins pour qu’elle se cambre au maximum. Les chairs grassouillettes débordaient en une boursouflure dorée sur le cuir brun. L’écorce égratignait la fille qui a retenu une plainte au dernier moment, bien que sa bouche se soit ouverte pour gémir. Stan a eu un sourire mauvais.

– Tu as eu raison, c’était un coup de plus !

Agenouillé avec Jo, ils ont attaché ses jambes écartées avec les autres courroies. Tout le bas de son corps était immobilisé, prêt pour le supplice. C’est ainsi que j’imaginais les tortures du Moyen-Age. Il ne manquait plus à Stan que le déguisement du bourreau pour que ce soit parfait. A ce spectacle, tous les hommes bandaient. L’excitation des femmes, si elle n’était pas aussi évidente, n’en était pas moins vive, et mon propre ventre palpitait. J’ai passé discrètement ma main sur mon sexe, et senti mon clitoris gonflé. J’ai croisé le regard de Laura qui caressait la verge de Mike. Il soupirait d’aise, alors qu’elle faisait rouler ses testicules. Il aimait ça, le salaud.

Tout au spectacle, assise sur mon tabouret, les jambes largement écartées, j’ai avancé les fesses vers le rebord du siège, et mon sexe était nettement visible. Mike, bien que Sandra ait été en train de s’occuper de lui, d’un geste possessif, a passé la main sur ma vulve. Il s’était bien rendu compte que je me retenais pour ne pas soupirer de plaisir, et comme pour rattraper ce que son geste avait de tendre, il m’a pincé les seins, les a tordus, l’air aussi méchant que l’homme qui avait conduit la femme en laisse.

Fuyant son regard cruel, j’ai regardé l’arbre où la femme était liée. Tous les naturistes se rapprochaient, et nous les avons imités. Mike était entre nous, ses deux filles à sa disposition, une main entre les cuisses de chacune. Nous nous pressions contre lui. J’étais déjà prête à m’abandonner à ses caresses.

Pendant ce temps, Stan, sans se hâter, trempait la lanière de cuir dans une cuvette d’eau, pour la rendre encore plus coupante. Il la faisait claquer, l’enroulait pour la mouiller encore, et puis satisfait, il s’est tourné vers les spectateurs.

– Notre ami John m’a demandé de dresser Consuela. Elle recevra cinq coups de fouet.

Il a tiré sur la pince qui enserrait un de ses seins. Elle a grimacé de douleur, mais ne s’est pas plainte.

– Tu es d’accord ?

– Oui Maître.

C’était la première fois que j’entendais quelqu’un employer ce mot. Stan insistait :

– Tu es ici de ton plein gré ?

– Oui Maître.

Elle répétait ces mots, contractée, d’une voix haletante.

– Tu peux crier, mais pas me supplier d’arrêter, sinon tu recevras encore un coup. C’est compris ?

– Oui Maître.

L’assistance retenait son souffle, alors que soumise, Consuela acceptait tout de son bourreau. Mes seins avaient durci, ma vulve était chaude dans la main de Mike, mon clitoris réclamait des caresses, et je le pressais contre la paume du garçon. Mike ne bougeait pas, feignant de ne pas comprendre, aussi j’ai glissé ma propre main sur mon pubis, et je l’ai titillé du bout de mon index. Mike s’en est tout de suite aperçu, et m’a lancé, méprisant au possible, qu’il savait bien que ça me plairait.

Je désirais tant ces caresses qu’il me refusait que j’ai pressé mon épaule contre ce garçon qui faisait semblant de ne m’accorder aucune attention. J’ai quand même surpris le regard de connivence qu’il a échangé avec Sandra. C’était un jeu pervers qu’ils pratiquaient avec moi. Je n’ai pu que poser deux doigts sur mon bouton, et le faire tourner, en petits mouvements discrets. Mon visage devait trahir mon plaisir, car mes lèvres s’entrouvraient, et mon souffle devenait plus rapide.

Mike bandait comme tous les autres. Prise d’une gêne ridicule, je n’osais pas le branler. J’ai tourné les yeux vers Stan qui s’était reculé de deux pas, légèrement sur le côté, et fixait la croupe de Consuela. Son œil était glacé, mais il y avait sur sa bouche une crispation sensuelle, vicieuse. Avec une lenteur calculée, il a levé le bras, rejeté son fouet loin en arrière. La lanière a fendu l’air, avec un bruit de papier froissé, et puis d’un geste violent, il l’a rabattue en avant.

Le cuir s’est imprimé au beau milieu des fesses qu’il a semblé couper tant il y pénétrait, y creusant un profond sillon. La femme a eu un terrible sursaut. Son cri strident a vrillé mes oreilles. Elle a lâché les branches pour tenter désespérément de détacher la sangle qui maintenait ses reins, mais ses mains rendues maladroites par l’affolement et la souffrance n’arrivaient pas à la déboucler.

Jamais je n’aurais cru que l’on puisse hurler de la sorte. J’en arrêtais de me masturber, effrayée malgré l’excitation qui montait en moi. Stan avait retiré le fouet en le faisant glisser dans la marque qu’il venait de faire. Il l’a roulé dans sa main, avant de se diriger vers sa victime, et du cuir tressé, il a soulevé le menton de le jeune femme qui hoquetait. Il la contemplait, et j’ai eu l’impression qu’il jugeait qu’elle exagérait. Jo lui a tendu une balle de caoutchouc rouge, et d’autorité, la lui a mise dans la bouche. Elle était si grosse qu’elle lui distendait les lèvres. De ses yeux effarés, pleins de larmes, la fille le suppliait. Mais impitoyable, il s’est écrié :

– Un coup supplémentaire pour cette rébellion !

La voix était inflexible, et seul un imperceptible frémissement trahissait son émotion. Son amant qui l’avait livrée au fouet n’avait pas ce calme. Nerveux et irrité, il l’injuriait, et d’un geste autoritaire de la main, Stan l’a fait taire. Il s’est reculé, brusquement intimidé, comme s’il réalisait qu’il venait de dire quelque chose d’inconvenant, mais ses bras restaient durcis, leurs muscles tendus, comme si c’était lui qui la cravachait. Il a pris position de l’autre côté de la femme liée, pour mieux voir le fouet la cingler, pour être le premier à jouir de sa douleur, des tressaillements de son corps meurtri. Stan, toujours maître de lui après cette intervention, a dit d’une voix très basse, qui n’était presque qu’un murmure, mais que, tous, nous avons entendue dans le profond silence qui régnait maintenant sur la clairière.

– C’était le premier.

Il a reposé d’un geste ferme les mains moites et tremblantes de la femme sur les branches mortes. Elle a serré ses doigts sur le bois. Ses jointures blanchissaient tant elle y mettait de force. Je ne pouvais voir le visage contracté, mais je devinais à la crispation des épaules, aux omoplates saillantes, aux muscles tendus des bras minces, qu’elle se préparait à recevoir la nouvelle cinglée. Elle pressait sa poitrine contre l’arbre sans souci de meurtrir ses seins contre l’écorce, alors que Stan jouait de son fouet, le faisait se dérouler, décrire des courbes harmonieuses, d’un mouvement très lent.

Sans prévenir, il a frappé. La courroie a fendu l’air que jusqu’alors elle semblait caresser. A son sifflement a succédé le coup sur les chairs, un claquement sec comme une détonation. Au sursaut de la femme, des morceaux d’écorce sont tombés du pin. Elle est demeurée plaquée un instant contre le tronc, et puis s’est relâchée, les épaules agitées de sanglots.

– Deux.

La voix de Stan était posée, presque détachée. Il jouait de nouveau avec le fouet dont les ondulations menaçaient le corps nu. Je ne comprenais pas pourquoi il ne se pressait pas davantage. Mike serrait nerveusement ma vulve, et sa verge était agitée de soubresauts, comme s’il s’apprêtait à éjaculer. Il contractait les abdominaux, cherchait à se contrôler. Je n’ai plus résisté, j’ai saisi sa queue tiède, dure comme un morceau de bois, tout près des couilles. Je sentais ses veines, ses tendons saillants. Il ne disait rien, mais a approuvé d’un grognement.

Je n’ai pas vu le fouet qui s’abattait. J’ai seulement entendu le bruit de la lanière qui cisaillait les fesses. Un nouveau sillon vermillon s’était imprimé sur le cul, juste en dessous du précédent, si profond que les chairs faisaient deux bourrelets de part et d’autre. La femme avait de nouveau lâché les branches, et ses bras avaient glissé le long de l’écorce. Elle a compris qu’elle venait de commettre une faute, et s’est hâtée d’y reposer les mains, soumise.

Stan a été sensible à cet effort, et il l’a souligné d’une voix faussement chaleureuse, en comptant le coup. Il a continué le châtiment. Il levait son fouet, le détendait sans hâte, le laissait s’allonger loin derrière lui, avant de le projeter en avant. Il ne faisait plus cette belle courbe, mais était parfaitement tendu, dur comme une canne, et il coupait les chairs, juste en dessous de la cinglée précédente. Stan faisait glisser le cuir dans la plaie, pour l’échauffer davantage, et poursuivait son décompte.

A sa façon de parler, il semblait regretter d’avoir déjà utilisé tant de coups, comme s’il déplorait d’atteindre la limite qu’il s’était fixée. La femme sursautait chaque fois, serrait avec énergie les morceaux de bois entre ses mains, mais sa tête pendait, la joue contre l’écorce. Elle ne semblait pas capable de la tenir droite, tant le supplice était pénible. Elle ne pouvait se plaindre avec ce bâillon qu’elle serrait de toute la force dont ses mâchoires étaient capables. Sans cette balle, elle aurait hurlé sa souffrance à pleins poumons.

La voix de Stan était glacée, tandis que les coups se succédaient, simplement séparés par de longs intervalles, pour qu’elle reprenne ses esprits, et ressente bien toute la peine qu’on lui infligeait. Les sursauts du corps lié s’affaiblissaient, comme si la douleur l’épuisait. Elle se cramponnait toujours aux branches, mais de plus en plus mollement.

Moi, je regrettais que ce soit si vite fini. Cela ne faisait que six coups en tout. Elle aurait bien pu en prendre davantage. Moi, quand mon père me fessait, il me donnait facilement dix, quinze ou vingt cinglées de son martinet, parfois même plus. Je me sentais devenir cruelle, pour une fois que ce n’était pas moi qui dégustais ! Mes doigts allaient et venaient sur la verge de Mike. Et, en même temps que je le branlais, je me caressais en gestes de plus en plus saccadés. Ma main droite s’agitait sur la queue au même rythme que celle qui titillait mon clitoris. A chaque claquement du fouet, l’agaçante chaleur dans mon sexe augmentait. Quand la lanière noire mordait dans la croupe blanche, striée de rouge, je remuais mes doigts nerveux, et le plaisir montait dans mon vagin.

Tout le cul de la fille était couvert de marques rouges. Stan s’était acharné sur le haut des cuisses, sans pitié. La femme avait de nouveau laissé retomber ses mains qui pendaient inertes, les doigts entrouverts. Sa tête dodelinait d’un côté à l’autre, tandis que ses cheveux flottaient sur ses épaules, mais elle avait toujours la bouche crispée sur la balle rouge que ses dents avaient cisaillée, tant elle la serrait avec désespoir.

Pour son dernier coup, Stan a visé la jonction des fesses et des jambes, juste là où apparaissait l’ovale du sexe. Il l’avait déjà touché, mais quand il a cogné sur ces chairs meurtries, elle a terriblement sursauté, comme s’il lui avait coupé la vulve. Son buste a été projeté contre l’arbre, et elle a laissé échapper son bâillon qui a roulé sur le sol. Sa tête tombait sur le côté, ses épaules se détachaient du tronc, partaient en arrière, comme si elle était évanouie, simplement retenue par le baudrier qui ceignait ses reins.

Mon vagin se contractait ; le souffle court, j’accélérais encore ma branlée. Je haletais, et puis, d’un coup, des spasmes m’ont secouée. Je gémissais, remuais les fesses, tandis que Mike malaxait mes seins avec violence. J’oubliais toute pudeur, je me laissais submerger par le plaisir, le suppliant d’une voix hachée de continuer.

– Oui ! J’aime ! Encore ! Oui ! Oui ! Oui !

Mike pressait sa main sur mes doigts qui caressaient ma vulve, les forçant à insister, pour déclencher de nouvelles secousses de jouissance. Je ne pouvais même plus crier, et je remuais la tête comme la femme punie, aussi harassée qu’elle. J’avais du mal à tenir sur mes jambes. C’est d’une voix de petite fille que j’ai soufflé :

– Assez...

A nouveau, j’étais capable de voir les gens qui m’entouraient. Je n’étais pas la seule à baiser. Une femme en levrette se faisait mettre, sans rien perdre du spectacle. Son partenaire l’a relevée, et elle a mis les bras derrière sa nuque pour mieux regarder, alors qu’il la pilonnait à grands coups de queue. D’autres femmes avaient les mains entre leurs cuisses ou sur la bite de leur homme...

Comme il annonçait le dernier coup, Stan avait laissé tomber son fouet, fixant les reins cambrés, immobilisés par la sangle, le cul rougi, offert sur le coussin épais, le sexe ouvert entre les cuisses écartées par la position. La verge haute, il s’est collé contre le corps inerte. Il a saisi à pleines mains les fesses zébrées de la femme qui reprenant ses esprits, geignait de douleur. Cela ne l’a pas arrêté, il a fléchi des genoux, et d’un coup, s’est redressé. Consuela criait, secouait la tête. Je ne regardais plus qu’eux. Le ventre plat de Stan tapait contre la croupe charnue avec un bruit de gifle, et moins que sa queue qui l’enculait, c’étaient ces nouvelles claques qui la faisaient gueuler.

Stan y allait à grands coups puissants. Il prenait appui de ses fortes mains sur les hanches de sa victime, comme s’il la tirait vers lui. Elle avait toujours les bras ballants, et ses mains remuaient au rythme des assauts précipités du mâle. Il l’a tringlée durant plusieurs minutes sur ce rythme rapide, faisant cogner le corps dénudé de la femme contre le pin. Enfin, Stan a grogné, s’est enfoncé encore plus, est demeuré quelques instants étroitement collé contre elle, avant de se retirer, son visage apaisé, mais sa verge toujours dressée, couverte de traînées brunes de merde. Il l’a essuyée contre les cuisses et les fesses de sa partenaire. Et puis s’adressant d’un ton fort urbain à son propriétaire, il a dit avec une politesse excessive :

– Je vous cède la place. A vous, mon cher.

Celui-ci était terriblement excité. Sa queue ne se dressait pas aussi haut que celle de Stan, et son ventre était nettement plus mou, mais sa bouche était crispée. S’il était enflammé par le spectacle, il était aussi jaloux d’avoir vu sa femme se faire baiser par un autre, même si c’était lui qui l’avait livrée. Maintenant, il voulait la posséder. Sa verge moins raide n’a pas pénétré tout de suite le cul offert. Il a dû la guider d’une main, passant l’autre sur le ventre de Consuela pour qu’elle lui présente son sexe. Elle se laissait faire, se cambrait même, pour lui faciliter les choses.

Soumise, ou cherchant à lui faire plaisir, elle poussait de profonds soupirs quand il la fouillait. Il connaissait bien ce qu’elle aimait, et tout en lui faisant l’amour, il la branlait en gestes nerveux. Elle ne pouvait remuer les fesses, mais ses épaules tremblaient et sa tête brinquebalait. Elle prenait appui de sa joue et de son buste contre l’écorce. Les assauts de l’homme se sont accélérés et il s’est mis à haleter.

Les soupirs de sa partenaire lui répondaient, elle gémissait même franchement, alors que grâce au bâillon, elle s’était tue sous le fouet.

– Baise-moi ! Baise-moi !

Elle avait souffert, et maintenant elle voulait son plaisir. Elle s’était fait fouetter pour ça. Et lui, il y allait de toutes ses forces, le visage congestionné, les muscles du cou tendus. Il entrouvrait les lèvres, il bavait, et tout d’un coup, il a juré, alors que la peau de ses reins frémissait :

– Nom de Dieu !

Il s’est enfoncé encore en elle, sur un rythme plus lent, tandis que son visage s’adoucissait. La femme se taisait, les traits masqués par les cheveux épars.

Je ne parvenais pas à dominer l’excitation folle qui m’avait saisie. Soudain, j’ai réalisé que j’aurais voulu être à la place de cette femme, être fouettée et jouir de la sorte... C’était pire que toutes les corrections que j’avais pu recevoir, et pourtant c’était ce que je désirais.

Etait-ce d’avoir autant joui, était-ce l’altitude, les bières ? Je me sentais épuisée, et maintenant que c’était fini, je n’avais plus de raisons de rester. Sans manger, je suis rentrée alors que le soleil n’était même pas couché.

– Je meurs de sommeil.

– Dommage, ma petite, m’a dit un vieux.

– Stanley sera déçu, a rajouté Mike.

J’allai dans le bungalow, et sans même me doucher, j’ai ouvert le petit lit, laissant le grand à mes amis. C’est à peine si je me suis réveillée quand ils sont rentrés. Mike titubait un peu. Sandra rigolait. Je pensais qu’ils allaient baiser, mais très vite, à peine la lumière éteinte, je l’ai entendu ronfler.

8

La promenade dans le bois

Notre chambre était éclairée par un vif soleil quand j’émergeais. Jamais je n’aurais cru dormir autant. Il était plus de neuf heures. Mes amis se levaient. Ma toilette a été vite expédiée, et après le petit déjeuner, Mike nous a proposé une balade dans les bois. Mon corps nu, mince, à la peau veloutée, contrastait avec mes chaussures de marche au cuir épais qui remontaient très haut sur mon cou-de-pied. Pourquoi, Mike tenait-il absolument à faire de la randonnée ? Nous aurions pu bronzer dans une prairie, et nous amuser à ces jeux d’adultes que l’on commençait à me faire découvrir.

Il voulait que nous nous dépêchions. Son sac à l’épaule, il nous a indiqué un sentier fléché. Nous sommes partis en petites foulées, comme pour un jogging. Pour ce genre de sport, je préférais des baskets, moins pesantes. J’avais un peu de mal à lever les pieds. Ce parcours de santé qui longeait la bordure du plateau, n’était pas aussi facile qu’il le paraissait au premier abord. Le relief était accidenté, et le sol sec glissait. Les petits cailloux roulaient sous mes semelles, et il était heureux que mes chevilles soient bien maintenues. Je n’aurais pas aimé tomber toute nue dans ces buissons où je me serais griffée tout entière.

C’était une sensation extraordinaire. Jamais je n’avais couru nue dans la nature. A chacune de mes foulées, mes seins durcis ballottaient, caressés par l’air tiède des cimes. Je baissais les yeux pour les regarder, libres, remuant à chacune de mes enjambées, leurs pointes contractées. En inclinant encore la tête, j’apercevais ma touffe. Le vent de ma course agitait mes frisettes. Je rentrais le ventre, bombais la poitrine, mais je les voyais quand même. C’était étonnant de ne pas avoir de culotte, d’avoir le sexe dégagé de toute entrave. Je devinais qu’il s’entrouvrait alors que je courais. J’avais de drôles d’envies. J’aurais voulu passer une main dans mes poils, caresser ma vulve irritée, m’arrêter pour faire pipi. Là, les jambes largement écartées, j’aurais pu regarder tout à loisir ma jolie petite chatte, l’exhiber à Mike.

Sandra trottinait devant moi, avec ses fesses charnues, tout son corps en courbes douces. Elle avait un pli à la jonction de son cul et de ses cuisses, comme une fossette. Son derrière en était encore plus mignon. Je trouvais que c’était beau, une fille, avec cette peau souple, luisante de sueur, lisse et bronzée, tendue par les muscles ronds. Quand nous montions, qu’elle bondissait sur quelques rochers, j’entrevoyais son sexe entre ses jambes. Si quelqu’un m’avait suivie il aurait vu le mien. J’avais envie de lui passer la main entre les jambes, pour la caresser.

Mike était en tête. Son dos puissant, ses épaules en V, ses reins cambrés étaient bosselés de muscles. Il s’est retourné, et profitant d’une partie plane et rectiligne, il a couru en arrière vers nous pour que nous voyions bien sa grosse queue, à moitié bandée, remuer entre ses cuisses. Il la flattait de la main, pour nous la présenter. Il faisait coulisser son prépuce pour dégager son gland. C’était autre chose que de voir un sexe en photo !

Nous sommes arrivés dans une clairière complètement déserte. On n’entendait que le vent, tandis que, très haut dans le ciel, planait un rapace. Que c’était calme ! Mike s’est arrêté près de troncs écorcés qui servaient à faire des exercices. Sur un panneau, dessinée de façon sommaire, une silhouette se penchait, s’étirait, faisait des flexions. Mike a joué au moniteur de sport : il nous a disposées, les jambes largement écartées, pour que nous touchions nos pieds avec nos mains.

– Très bon pour les abdominaux.

Souple comme je l’étais, j’exécutais sans peine ces mouvements. En faisant ça, je pointais les fesses. Ma chatte s’entrouvrait. J’entendais un petit claquement quand mes lèvres se disjoignaient. A mes côtés, les cheveux de Sandra balayaient presque la poussière. Le soleil chauffait ma vulve. J’exposais tout. Mike après avoir commencé par faire la démonstration, s’arrêtait et passait derrière nous, pour jouir d’une vue imprenable.

– On tire bien sur les épaules. Les mains touchent loin à l’arrière.

Quand je me baissais, j’apercevais mon pubis, et surtout les jambes de Mike. En étirant encore mes bras, je voyais ses testicules, leur peau sombre, ridée, et sa queue à moitié dressée, qu’il caressait amoureusement, tout en nous regardant faire. Il s’est rapproché. Ses pieds sont venus entre les miens. Son gland a caressé mes fesses. Il l’a fait passer dans mes poils, sur mon clitoris, sur ma vulve. Le fil du Tampax s’est collé sur sa verge, il l’a décroché d’un petit coup, avant d’en presser le bout sur mon anus qui se distendait. Sa verge ne me paraissait pas très raide.

Sandra était toujours courbée, mais elle ne continuait pas l’exercice. Elle observait ce qu’il me faisait. Ses yeux avaient un éclat bizarre. Excitée, elle aurait sans doute voulu être à ma place. Qu’est-ce qu’elle avait l’air méchante ! Tout à coup, j’ai été certaine qu’elle aurait aimé me donner une bonne fessée.

Les mains de Mike se sont posées sur mes hanches. Il a plié les genoux pour être à la bonne hauteur. Mes fesses se sont nichées dans le creux de son ventre, et sa verge a frotté davantage dans mes poils. Il a fait quelques mouvements de va-et-vient. Ma tête tournait. Je contractais mes cuisses. Pour un peu, je serais tombée. Le sang affluait à mes joues. J’avais chaud. J’ai dû poser mes mains sur mes chevilles pour ne pas tomber. Son gland frottait toujours contre ma vulve. Il me caressait le clitoris. Il le serrait maladroitement, le pinçait presque. J’ai gémi.

Il y avait quelqu’un. Sandra s’était rapprochée de nous. Elle l’a embrassé goulûment. Elle pelotait ses couilles, et sa main a même effleuré mes fesses. Mike appuyait très fort la sienne dans mon ventre, pour me pousser contre lui. Je me suis exclamée :

– Tu me donnes envie de faire pipi !

– Ne te gêne pas.

J’hésitais, mais il m’a prise au mot, m’a redressée, m’a faite tourner vers lui, avant de peser sur mes épaules pour que je m’accroupisse. Il avait pris un air terriblement autoritaire. Pas question de m’opposer à lui. Il s’est mis en face de moi, dans la même position, a écarté mes lèvres.

– Alors ? Qu’est-ce que tu attends ?

J’ai rougi. Il fallait que je pisse devant lui. Je contractais mes abdos. Rien ne sortait. J’avalais ma salive. Mes joues étaient brûlantes. Je n’avais jamais fait ça devant un mec.

– Tu te décides ?

– Je n’y arrive pas, lui ai-je dit d’une voix pitoyable.

Je ne parvenais pas à l’émouvoir. Au contraire, il se marrait. Avec un sourire mauvais, il a commandé :

– Tu pisses ou c’est la fessée.

Je ne voulais pas être battue, et j’ai fait un effort. Un petit jet timide a commencé à sortir, avant de se transformer en un flot doré, qui coulait sur la poussière, dessinait une petite rivière. Il m’éclaboussait. Des gouttes giclaient sur mes chaussures, laissaient des marques de terre brune. Mike plissait curieusement la bouche. C’est alors que Sandra a attiré notre attention.

– Moi, je fais comme les mecs !

Elle était debout, les jambes largement écartées, un peu fléchies. Elle avançait son pubis vers nous, les mains posées sur ses cuisses pour bien nous montrer sa chatte entrebâillée. Elle contractait ses abdos qui dessinaient deux barres parallèles sur son ventre. Ses seins étaient tendus, leurs pointes dressées. C’étaient des sacrés seins, de belles poires qui attiraient l’œil. Derrière sa fente et ses courtes frisettes, je voyais les boules rondes de ses fesses. C’était appétissant, même pour une fille. J’aurais voulu les caresser, les faire rouler dans ma main. Je n’avais jamais ressenti ça en voyant la croupe d’une fille. En fait, c’était moi, mon cul, qui réclamaient de se faire peloter.

Un jet a jailli du sexe de ma copine, puis une vraie cascade. Sandra urinait sur l’herbe, elle avait choisi sa place pour ne pas salir ses chaussures. Le petit ruisseau coulait vers nous, mais se perdait dans la poussière avant de nous atteindre. Quand il s’est tari, les dernières gouttelettes ont lui dans les rayons du soleil, alors que Sandra secouait son cul pour les faire tomber. Elle se tenait là, les mains de part et d’autre de sa vulve, l’écartant fièrement pour montrer son orifice. Elle n’était qu’à deux pas de nous, et je voyais nettement son trou au milieu d’un anneau boursouflé de chairs roses, comme à vif tant elles étaient irritées de désir.

Sans cesser de fixer le sexe de Sandra, Mike m’a attirée vers lui, a pris ma main pour la poser d’autorité sur sa verge. J’hésitais un instant, mais je la pressais, comme il le souhaitait. La tige chaude durcissait, alors qu’il me faisait redresser de ses mains sous mes aisselles. Je me rapprochais de lui, et ma poitrine a frotté contre la sienne. Il s’appuyait contre moi, et sa verge effleurait mon ventre, laissant un filament translucide au-dessus de mes poils. Sandra s’était mise spontanément à lui caresser les testicules.

– Lève-la un peu, a commandé Mike.

Il voulait pisser bien qu’il ait commencé à bander. Sa bite gonflait. Sous mes doigts, je sentais monter le flot d’urine. Il décrivit une courbe avant de retomber bien au-delà de la marque qu’avait laissée la mienne dans la terre. Je jouais avec son pénis. Je l’agitais comme un tuyau, et la pisse s’éparpillait sur l’herbe et les fougères. J’éclatais d’un rire puéril, pour dissimuler le trouble qui m’envahissait. Une drôle de moiteur inondait mon sexe, tandis que l’odeur âcre de l’urine montait à mes narines. Un peu nerveuse, je secouais maladroitement la verge, et les dernières gouttes tombèrent sur mes mains et les cuisses de Mike qui s’en est irrité.

– Tu ne peux pas faire attention.

D’un geste brusque, il m’a poussée vers la barre horizontale posée sur deux poteaux. Il a fait presser mon ventre nu contre le bois poli. Mes poils frottaient contre un nœud, s’accrochaient à une aspérité. Comme si ce n’était pas suffisant, il appuyait sur mes épaules pour que je me courbe, jusqu’à poser les mains sur un autre tronc en face de moi. Penchée de la sorte, je lui présentais mes fesses, comme à mon père avant qu’il me fouette. Cette pensée m’a traversée brusquement l’esprit. Maintenant, j’étais certaine qu’il allait me punir. Lui obéir, me soumettre, m’exhiber, m’excitaient bien plus que lorsque je me préparais à recevoir la correction paternelle. Malgré tout, par un reste inconscient de pudeur, je serrais les jambes, et mes fesses se contractaient. Mike a ordonné, la voix sèche :

– Ecarte les cuisses.

Il parlait avec le même ton impérieux que Stan, la veille au soir, à Consuela. J’obtempérais, presque avec excès, pour qu’il ne puisse pas me taxer de pudibonderie. Je réalisais qu’il devait tout voir, même le fil du Tampax. J’étais à sa disposition. Mike me pelotait les seins. Je frissonnais, levais mes yeux vers lui, alors qu’il pinçait mes tétines à deux doigts. Il a lancé à l’adresse de Sandra :

– Qu’est-ce que tu attends ?

Elle a pris la même pose que moi, appuyant son ventre contre le tronc, recherchant un endroit sans nœud, comme si elle y était accoutumée. Ses mains crispées serraient l’autre barre, devant elle, et ses biceps minces bosselaient ses bras. Nous allions recevoir une fessée.

Pourquoi étais-je aussi docile ? J’obéissais à mon père quand, fort de son autorité, il me faisait prendre la position du châtiment. Mike m’avait contrainte à me déshabiller, avant de m’administrer une sévère raclée, mais j’avais commis une faute, et j’étais en son pouvoir. Du moins, c’était l’excuse que je m’étais donnée quand j’y avais repensé. Ici, dans ce camp, je me soumettais de mon plein gré. Stan et la femme avaient joué de mon corps, comme ils l’avaient voulu, sans que je proteste, et maintenant Mike agissait de nouveau à sa guise, sans qu’il y ait l’excuse de l’âge. J’étais incapable de lui résister, j’étais vraiment une fille facile, ou alors je me soumettais comme cette femme qui s’était laissé flageller en public.

Si son ton était rude, ses mains étaient très douces sur mes fesses, presque caressantes. Il a saisi le fil du Tampax, s’est amusé à le tirer par petits coups secs. Un frémissement m’a parcourue, et malgré la température estivale, j’avais la chair de poule. Il pelotait franchement ma vulve, pressait mes lèvres, presque brutal. Je poussais une plainte sourde où perçait mon plaisir.

– Tu aimes, salope !

Cette injure m’excitait. C’est vrai, j’étais une salope. Comme avec Stan, je me prêtais à ces attouchements, j’oubliais toute pudeur, je ne pensais qu’à ces sensations, j’écartais les jambes, pour m’offrir, lascive. J’allais prendre une fessée, mais il n’avait pas le terrible martinet de mon père, et puis, lui, il me caressait. J’étais prête à souffrir un peu, si c’était le prix à payer pour jouir.

Sandra nous regardait, jalouse de l’attention que me portait Mike. Si dans la voiture, j’avais eu l’impression qu’elle acceptait de le partager, ce n’était plus le cas. Mike s’amusait de son attitude, et touchait mon sexe avec une insistance grandissante. Moi, j’étais prête à me donner à lui. Il me branlait, mais quand je me suis mise à soupirer de plaisir, il m’a abandonnée pour peloter les seins de Sandra, me surveillant du coin de l’œil. Il malaxait sa lourde poitrine dont les pointes se dressaient. Sandra, les yeux mi-clos, la bouche entrouverte pour l’embrasser, l’appelait, haletante. Il est passé derrière elle, a dirigé sa verge dure entre ses fesses, a frotté son gland sur l’anus et la vulve. Il la faisait attendre, et elle respirait de plus en plus fort, avant de lui demander, la voix tremblante :

– Viens... Viens, s’il te plaît...

Comme pour s’opposer, il s’est reculé, et est resté là, la queue droite, à regarder nos deux culs offerts. Ce manège m’excitait. Je voulais qu’il revienne vers moi, mais il ne s’occupait que de Sandra. Brusquement, il l’a injurée :

– Tu es une belle salope, toi aussi !

Il a pris un couteau dans le sac, et a coupé quelques branchettes souples. Je croisais le regard de Sandra, empli de peur, mais aussi d’une étrange attente. Dans les yeux de Mike, il y avait la même excitation que dans ceux de mon père quand il prenait le martinet. C’était un jeu pervers qui nous excitait tous les trois La lame luisante effeuillait la tige, arrachait des copeaux d’écorce. Mike a éprouvé sa badine, la faisant siffler dans le vide. Satisfait, il l’a posée pour en tailler une autre, tout en regardant nos culs, se régalant de nos craintes. Quand il a disposé d’une provision suffisante, il nous a fait passer une branche devant le visage.

– Pour qui est-ce ?

Je n’étais pas attachée, je pouvais fuir, rien ne me retenait, mais je ne voulais pas me dérober, malgré ma peur ou justement à cause de cette appréhension qui grandissait, excitante. Je redoutais la douleur, mais je la désirais autant que les caresses de Mike sur mon sexe. Mon cœur cognait à tout rompre, le sang bourdonnait à mes oreilles, mes bras tremblaient, alors qu’il faisait passer cette tige devant mon visage.

L’écorce marron était ocellée de points plus clairs, le couteau en avait enlevé des lamelles, laissant apparaître le bois vert. Il restait des aspérités qui s’accrochaient à la peau de mes seins alors que Mike les flattait. Il les piquait de l’extrémité de la badine, avant de la passer entre mes cuisses, de la faire frotter dans mes poils, contre mes lèvres. Elle m’égratignait un peu, sans me faire très mal, mais j’en rajoutais, je soupirais très fort, et c’était presque une plainte. Il l’a posée sur ma croupe, pour choisir l’endroit où il allait me frapper. Il a recommencé un peu plus vivement, mais en retenant son coup. Il ne m’a plus tapée, mais changeant de jeu, il a insinué la pointe entre mes fesses. Je me raidissais, alors qu’il me l’enfilait dans le cul.

– On ne t’a jamais mis de thermomètre.

Je me taisais. Il s’est agenouillé derrière moi, et a serré les deux mains sur mes cuisses, tout près de mon sexe. Je creusais les reins, tandis qu’il respirait mes odeurs intimes, le nez posé sur mon sphincter. Il me léchait, me dégustait. J’avais de plus en plus de mal à respirer. J’aimais ça. Malheureusement il s’est arrêté, et s’est relevé pour aller vers Sandra.

Elle se cambrait, comme si elle s’apprêtait à recevoir les volées de la badine, mais loin de refuser ce traitement, elle l’appelait. Pourtant, quand Mike a donné un grand coup dans le vide, que la verge a sifflé, elle a sursauté, comme s’il l’avait frappée. Ravi de la crainte qu’il inspirait, il l’a touchée de la pointe, comme s’il dessinait son corps. J’étais fascinée par cette scène, et quand il lui a piqué les seins, les miens ont durci encore plus. Quand il lui a tapoté les fesses, la moiteur de mon sexe était telle que je dégoulinais.

– Par qui vais-je commencer ?

Il s’est reculé, et a fait semblant d’hésiter. C’était moi qu’il allait châtier. Il se préparait. Je ne voulais pas me retourner pour le regarder. Mon ventre se nouait. Il ne plaisantait plus. Le moment de vérité était venu. Je fixais le tronc devant moi. Je le serrais si fort que mes articulations blanchissaient. La verge a sifflé, et une cuisante douleur s’est imprimée au bas de mes fesses, à la jonction de mes cuisses. La badine, un peu amortie, avait touché ma vulve. Je n’ai pu retenir un cri de souffrance et de peur. Mon sexe était endolori. D’une voix sévère qui me rappelait les accents de celle de mon père, Mike s’est exclamé :

– Arrête de brailler !

Il l’a abattue si fort sur mon cul qu’elle s’est cassée. Ma peau était déchirée par un profond sillon. Mes dents serrées ont crissé, et des larmes ont brûlé mes yeux. Mike avait saisi une autre badine, et cognait à nouveau. J’ai réussi à retenir le cri qui montait à mes lèvres, mais des pleurs inondaient mon visage. Et puis, il est tombé à genoux derrière moi. Je sentais son souffle sur mon cul blessé, sa langue tiède qui léchait mon anus, descendait sur ma vulve, écartait mes lèvres. J’exhalais un profond soupir. Après la punition, ces caresses n’en étaient que plus jouissives. Il allait sentir mes règles, c’était sale de se faire sucer dans ma situation, mais je m’en fichais. Mike se comportait comme une bête en rut, et moi, telle une chienne en chaleur, je remuais le derrière pour mieux sentir sa bouche. Il a appuyé ses deux mains sur mes fesses meurtries. Ma plainte était une invitation à continuer. De la pointe de sa langue insistante et vicieuse, il a parcouru mon cul et mon con. J’étais prête à jouir.

– Tu prendrais encore ton pied, sale pute !

Il m’a abandonnée, s’est redressé d’un coup. J’étais frustrée. La douleur revenait sur mes fesses, échauffait mon sexe.

– A nous deux !

A un pas derrière la croupe de Sandra, il affermissait une baguette dans sa main. Sandra se contractait, le visage tendu, alors qu’il visait avec soin, posait la badine sur le cul de sa future victime, prenait son élan. Mike avait la bouche crispée. Son regard était mauvais. Sa queue dressée a bougé quand il a frappé. Elle a réussi à ne pas crier, mais elle n’a pas pu s’empêcher de sursauter et de secouer ses cheveux. Il a encore cogné, sans parvenir à la faire hurler. Les coups redoublaient, et ses mèches brunes se collaient sur son visage ruisselant de larmes. J’étais incapable de compter les cinglées. Le sifflement était horrible, et puis il y avait ce choc sec sur les chairs, suivi du bruit du corps de mon amie projeté contre le poteau. Mike avait dû la taper une bonne dizaine de fois, quand brisée, elle s’est plainte, en un gémissement pitoyable. Au coup suivant, elle hurlait d’une voix désespérée.

Satisfait, il a collé son ventre contre les fesses martyrisées de Sandra, lui a peloté les seins, et puis l’a redressée. Sa victime a tourné la tête vers lui, pour lui offrir sa bouche qu’il a embrassée avec voracité. Je ne voyais plus la queue de Mike. Serré contre Sandra, il s’agitait, donnait des coups de reins violents. Tout le corps de la fille frémissait. Mike s’était enfoncé d’un coup. Le derrière de Sandra claquait contre le ventre du garçon. Accroché à ses hanches, il la tringlait avec violence. Il lui pelotait les seins, redressait son buste. Elle a mis les mains derrière elle, pour s’accrocher au cou de Mike. Sa tête ballottait sur son cou qui semblait incapable de la supporter. Sandra haletait. Lui n’était pas essoufflé, mais ses maxillaires faisaient des petites boules, ses tendons striaient la peau de son cou. Il a accéléré encore son rythme, et elle a gémi, remué les fesses pour mieux s’empaler sur la bite. Elle criait son plaisir :

– Oui ! Baise-moi ! Oui !

Il a lâché ses épaules, et elle est retombée, les mains sur la barre de bois. Elle secouait la tête à chaque coup de queue, pressait son cul contre le ventre de Mike. Elle jouissait sans honte, jusqu’à ce que son cou s’effondre. Sa tête pendait entre ses omoplates saillantes, son corps toujours secoué par les coups. Accroché à elle, Mike lui malaxait toujours les seins, le ventre, comme pour montrer qu’elle était à lui. Soudain, il s’est dégagé, la verge dressée, luisante des sécrétions de Sandra. Il n’avait pas mis de capote, et est venu derrière moi.

– A toi, salope !

J’avais peur. Je n’osais pas bouger. J’attendais qu’il saisisse à pleines mains mes fesses zébrées. Il les a écartées. Il me faisait mal. Il a passé un doigt sur mes lèvres, l’a fait remonter vers mon anus. Il le faisait tourner pour m’élargir. Peu à peu, il s’est enfoncé, en mouvements circulaires. Je ne résistais pas, je ne le voulais pas, c’était si bon de se sentir ainsi fouillée. Il a appuyé son gland, m’a forcée lentement. J’étouffais une plainte. Il m’a enfilé toute sa queue. J’étais distendue, mon cul prêt à se déchirer. Je l’aurais voulue ailleurs cette queue, dans mon sexe. Mon vagin de vierge se contractait, alors que Mike pressait une main sur mon ventre frémissant, à la recherche de mon clitoris.

Je me suis cambrée davantage quand il a serré mon bouton. Il le faisait rouler sous ses doigts, me branlait. Il était violent, me faisait mal, mes fesses me brûlaient, mais je m’abandonnais, je gémissais chaque fois qu’il me défonçait. Je fermais les yeux, pour mieux sentir sa queue. Mike grognait, donnait des coups de reins saccadés. Des spasmes ont noué mon ventre. Mes hanches se décollèrent du poteau. J’avais besoin de les remuer. Il a éjaculé. Des jets tièdes ont inondé mon cul. Des secousses électriques partaient de mon clitoris, me secouaient tout entière. Je m’entendais glapir comme un animal. Je m’agitais tant que j’ai meurtri mon bassin contre le tronc.

Il me pilonnait toujours. Sa verge, enduite de son sperme, coulissait de mieux en mieux. Mike continuait de me baiser sans faiblir, alors que mon plaisir refluait lentement, me laissant haletante. Il a dégagé son sexe et m’a tirée vers lui. J’ai trébuché, mes seins se sont pressés contre son torse musclé. Il a appuyé des deux mains sur mes épaules. Je me suis laissé glisser. La queue a frotté contre mon ventre, ma poitrine, laissant une traînée luisante. Je suis tombée à genoux, mon visage contre son gland.

Sandra toujours penchée suivait toute la scène, du désarroi dans ses yeux sombres. J’ai même cru voir briller une larme. Mike lui a fait signe de nous rejoindre, mais son enthousiasme à lui obéir n’était pas de commande. Comme pour affirmer que c’était elle la favorite, celle qui connaissait les goûts et les désirs de son seigneur et maître, elle lui a flatté le pénis de sa langue, l’a passée ensuite sous les couilles amollies, avant de la remonter le long du sexe qui faiblissait. Il s’est redressé. Elle m’a jeté un regard triomphant quand Mike l’a félicitée :

– Toi, au moins, tu sais y faire. Prends un peu exemple sur elle, a-t-il dit en s’adressant à moi.

Joignant le geste à la parole, il a dirigé sa bite vers ma bouche. Je ne pouvais que l’avaler. J’y répugnais un peu, mais en même temps, ma propre soumission m’excitait. Tout comme lorsque j’avais été fouettée, enculée, j’éprouvais un plaisir trouble à être dominée. Les odeurs âcres du sperme, pimentées de celles de la merde, m’excitaient. Ce goût épicé et vulgaire dans ma bouche n’était pas déplaisant.

Sandra continuait de peloter les couilles de Mike, mais il lui a désigné mon ventre. Mon amie s’est agenouillée à mes côtés pour caresser ma vulve, mon clitoris. Elle cherchait plus à me stimuler qu’à me faire jouir, pour prolonger la séance. Mike appréciait en connaisseur, et puis il a décidé, me passant la main dans les cheveux :

– On continue notre balade. Plus loin, il y a un coin super pour bronzer.

Il nous souriait, tout gentil maintenant, comme s’il avait oublié qu’il nous avait fouettées. A mon interrogation muette, Sandra a répondu par cette simple question :

– Tu as aimé, non ?

Elle avait une drôle d’intonation, comme si elle me reprochait d’avoir eu autant de plaisir. Sandra avait-elle l’impression que Mike la délaissait ? M’en voulait-elle d’avoir été fouettée plus sévèrement que moi ? Je ne pouvais répondre à ces questions. Je chassais ces pensées inquiètes, et je les ai suivis, bien décidée à profiter le plus possible de ce week-end.

9

L’exhibition

Je m’imaginais que nous serions seuls dans cette prairie, mais on se serait véritablement cru sur une plage. Je savais que j’allais me montrer toute nue, mais je ne pensais pas que le moment était venu d’affronter autant de monde. Il y avait au moins une vingtaine de personnes. Des femmes bronzaient, la touffe bien visible, les jambes largement écartées, montrant leur fente. Même si j’avais reçu bien des fessées cul nu avec mon père, j’avais honte de m’exhiber à poil devant tous ces inconnus. Bien sûr, hier après-midi, des naturistes s’étaient pressés autour de moi quand Stan et la femme m’avaient branlée, mais je ne parvenais pas à m’accoutumer aux regards insistants de tous ces gens. Tous étaient d’âge mûr, ils avaient au minimum trente-cinq, quarante ans ou même davantage.

J’ai eu un instant de panique. Mon père jetait des regards étranges sur mon cul, mais avec lui, c’était sans autre risque que la douleur sur mes fesses. Aujourd’hui, c’était bien différent : Stan et Mike s’étaient servis de moi, et ces hommes, qui se redressaient pour mieux me voir, ne rêvaient que de me baiser. J’avais le sentiment d’être l’attraction du jour, et même bien pire, de leur être livrée. Sandra, elle, était à l’aise. Elle s’exhibait comme si elle défilait sur un podium, fière d’être ainsi détaillée. Pourtant, ces yeux fixés sur moi m’excitaient. Ce désir des mâles était flatteur. Et moi qui n’avais qu’entrevu des garçons faisant pipi, je découvrais ici plus de queues que je n’en avais jamais vues. Je n’imaginais pas qu’il y ait de telles différences. Toutes les tailles étaient représentées, certaines pendaient, d’autres étaient à demi dressées ou même franchement en érection. J’étais excitée par ce spectacle.

Je regardais trop les sexes et j’ai trébuché sur les pieds d’une fille allongée derrière un buisson. Je m’excusais platement, quand j’ai vu sa chatte. Elle était épilée, et ses chairs un peu molles, semblaient encore rougies du feu du rasoir. Elle n’avait rien d’une petite fille, même sans frisettes. Sa vulve sombre contrastait avec l’intérieur rose de son sexe.

– Il te plaît, mon petit coquillage, on dirait ?

C’était Jessica, la femme qui m’avait enfilé le Tampax. Elle ne disait pas ça d’une façon provocante, mais s’amusait plutôt de mes regards effarés. Ses yeux se sont posés sur mes fesses zébrées. Elle a souri. J’ai rougi. Impossible de dissimuler que je venais de me faire fouetter.

J’avais le sentiment d’être une oie blanche face à cette femme. Oui, c’était une femme, une vraie, même si elle avait une quarantaine d’années. Malgré son âge, elle avait gardé un corps superbe, désirable, grâce à l’aérobic et aux salles de fitness. Sa poitrine était plantureuse mais ferme. Je l’admirais et elle s’en est rendu compte. Sa voix s’est faite plus chaleureuse, rassurante, contrastant avec ce que son regard avait de trop narquois ou de dragueur. Hier après-midi, quand elle assistait Stan pendant qu’il me branlait, elle avait ces yeux-là. Une gouine, ce ne pouvait être qu’une gouine.

– Tu me parais timide, ma petite.

C’est alors que Mike a essayé de s’interposer. Il a posé une main affectueuse, presque possessive sur mon épaule, pendant que Sandra se blottissait sous son autre bras, comme pour lui signifier qu’il était très capable de s’occuper de nous. Ils ont échangé quelques banalités, toutefois, ils avaient des regards qui ne trompaient pas. Ils se connaissaient bien. Ils ne pouvaient qu’avoir fait l’amour ensemble. C’était bien le genre de cette femme, de se taper tout jeune homme qui se présentait. Elle était attirante, c’était indéniable, même pour un type aussi séduisant que Mike. Il avait sans doute beaucoup de succès, mais il s’était laissé tenter, et de toute évidence, il avait ses habitudes ici.

Tout en parlant, Jessica s’était assise en tailleur, et me montrait son sexe, bien visible sur son pubis lisse. Il attirait irrésistiblement mon œil. Je ne voyais que lui. Elle allait me demander de venir à ses côtés. Je le pressentais. Elle devait aimer autant les filles que les garçons, et elle a arrondi sa bouche. Je ne savais si c’était pour me parler ou parce qu’elle avait envie de me sucer. Elle ne levait presque pas les yeux de mes frisettes, de mon pubis. Je n’osais serrer les jambes. Il n’était pas nécessaire de paraître encore plus nunuche, et cela me faisait tout drôle d’être regardée ainsi par une femme.

Mes amis m’ont entraînée. Je les ai suivis, avec quelque regret, car l’insistance de cette Jessica me touchait. Son désir était aussi fort que celui d’un homme. J’étais émue, mes jambes tremblaient. Je ne comprenais pas pourquoi Mike et Sandra m’éloignaient d’elle.

– A bientôt, j’espère.

J’ai répondu quelque chose d’inaudible, en m’éloignant. Elle voyait les marques rouges sur les fesses de Sandra, et les miennes. Elle nous a rappelées :

– Vous ne voulez pas un peu de crème, les filles ?

– N’ayez crainte, je vais m’en occuper, a répliqué Mike.

– Je suis toujours prête à t’aider, mon petit Mike. Et tes amies également.

Il y avait un je ne sais quoi de provocant dans le ton, comme si Mike n’avait qu’à bien se tenir. Si elle nous laissait partir, c’était qu’elle le voulait bien.

– Tu as fait une touche, m’a dit Sandra. Celle-là, c’est une belle gouine.

Nous avons essayé de nous mettre un peu à l’écart, car Mike avait encore envie de profiter de nous, sans concurrence. Cela ne faisait pas l’affaire de quelques messieurs solitaires. Un de nos voisins, un vieux, la quarantaine très largement entamée, s’est rapproché sous prétexte de nous donner de la lotion solaire, car les coups de soleil auraient été pires qu’au bord de la mer…

En fait, c’était un prétexte pour nous draguer. Je m’imaginais que les naturistes étaient blasés, qu’ils avaient assez vu de corps dénudés, même s’ils ne parvenaient pas à être totalement indifférents. Ce type était sournois. Il regardait nos croupes rosies. Il nous vantait les réunions du soir, si sympathiques, si conviviales. C’était une véritable invitation. Sa lourde insistance agaçait Mike qui faisait preuve d’une excellente éducation, et se montrait parfaitement civil. Il est vrai que cela étonnait, un garçon avec deux filles. On devait croire qu’il y en avait une de libre. Je repensais à des conversations entendues au lycée où il était question de partouzes dans des camps de nudistes.

Une brusque chaleur m’est montée aux joues. Je m’étais faite piéger ! Enervée, j’ai eu la maladresse de faire un faux mouvement. Pour changer de position, j’ai écarté les jambes. L’homme fixait mon sexe d’où sortait le fil du Tampax. Il a avalé sa salive, et sa pomme d’Adam montait et descendait le long de son cou maigre.

– Joli, n’est-ce pas, Teddy ? a laissé tomber Mike, pour couper court.

Il connaissait bien ce type, pourtant plus âgé que lui. J’étais d’autant plus surprise de sa jalousie. En fait, elle me flattait. J’aurais même aimé le piquer davantage, pour me venger de la fessée qu’il m’avait donnée, pour me prouver que je l’intéressais, que je le séduisais. C’était loin d’être désagréable d’être désirée par un homme, même un vieux.

Teddy avait de l’assurance, et il devinait mon intérêt. Il n’employait pas des mots trop crus, mais il me présentait de façon naturelle, attrayante, les petits jeux du camp, ces soirées très animées, avec une très bonne ambiance où les nouveaux venus se présentaient, histoire de faire connaissance. Il ne disait pas tout. Il édulcorait la réalité. Quand il racontait que pour faire une démonstration de leurs talents, chacun chantait, dansait, je devinais que c’étaient de véritables exhibitions qu’il s’agissait. Il n’était pourtant pas question de faire un strip-tease, nous étions déjà nus. Il parlait de jeux, de gages.

– Lesquels ?

Il y avait un peu d’anxiété dans ma question. Il l’a senti, et s’en est amusé. Il a pointé son doigt vers mes fesses, presque à les toucher. Instinctivement, j’ai eu un mouvement de recul. Il ne s’en est pas formalisé, et a continué d’une voix égale :

– Au pire, une petite fessée. Deux ou trois coups. Moins que vous n’en avez reçu de ce jeune homme.

Dans la tenue où nous étions, nous ne pouvions rien cacher. J’ai encore rougi. Mike se taisait, mécontent de la tournure que prenaient les événements. Il le laissait parler, comme s’il savait qu’il ne pouvait pas l’arrêter. Ce saligaud faisait mon éducation. Il était aussi possible que cela arrange Mike que quelqu’un d’autre que lui s’en charge. Ted y allait progressivement, pour ne pas me choquer.

– Bien sûr, il peut arriver que nous assistions à une vraie punition…

J’avais compris. J’allais y passer moi aussi, comme Consuela. Inutile que je le demande. Je le devinais aux regards narquois. Mike et Sandra me fixaient. Ils ne m’avaient pas prévenue. Oh ! Je m’étais bien laissé prendre, je n’avais pas cherché à savoir ce qui se passait réellement à Sun City. Après tout, il fallait bien que je découvre la vraie vie.

J’ai tenté d’affirmer ma voix, de me montrer délurée. Je me redressais, je bombais la poitrine, lui montrant mes seins bien fermes, sans honte aucune. Mes parents m’avaient tellement fessée que j’étais blindée. Je ne craignais pas les raclées. Je cherchais à me persuader que je ne redoutais pas une punition. Pourtant, après ce qui était arrivé à Consuela…

Un silence. Le vent soufflait doucement sur la cime des arbres proches. Je ne sentais pas la brise sur ma peau, et pourtant, j’avais la chair de poule. Teddy avait bien vu ma réaction. J’avais l’impression que si je continuais à l’exciter, il allait se débrouiller pour me faire punir. Nous n’étions pas arrivés depuis bien longtemps, mais je demandais à Mike s’il n’avait pas envie de retourner au camp. Il voyait ma gêne, mes craintes, mais il ne voulait, ou ne pouvait me permettre d’échapper à cet encombrant bonhomme.

– Vous me paraissez émue.

La voix s’était faite doucereuse. Il prenait un réel plaisir à m’asticoter.

– Non…

Mais j’avais l’impression d’avoir une voix chevrotante. Mike a tenté de me rassurer.

– Ne t’en fais pas. Ce n’est pas terrible.

Cela voulait dire que j’allais encore être fouettée. Il semblait considérer que c’était inévitable. Devant sa maladresse, Sandra a essayé de me mettre à l’aise, mais elle n’a fait que confirmer ce que je pensais.

– On ne force jamais quelqu’un.

– Les femmes aiment être battues, a déclaré Mike péremptoire.

Il avait un air sadique. Il m’a passé la main sur les fesses, l’a glissée entre mes jambes. Je m’arrêtais, et il a pressé son corps de mâle, ses muscles durs, contre moi. Il me branlait, sans être gêné par Sandra. Celle-ci, pour ne pas être en reste, lui a touché la verge.

– Et toi aussi, ma petite chérie, tu aimeras…

Il me promettait ça, d’une voix caressante. La fessée allait se transformer en partouze. J’ai brusquement pensé à rentrer à la maison. J’ai bien vite repoussé cette idée. Après tout ce qui m’était arrivé, il était déjà trop tard. Je n’allais pas me faire reconduire jusqu’à un arrêt de bus. De quoi aurais-je eu l’air ? D’ailleurs qu’est-ce que je risquais? Perdre mon pucelage ? Rien de dramatique, au contraire, il fallait bien que cela m’arrive un jour, même dans des circonstances peu traditionnelles. La veille, je m’étais bien laissé aller.

Le type bandait. Jessica nous avait rejoints. D’autres hommes se rapprochaient.

– Mon cher Mike, cette jeune personne n’est pas votre amie attitrée que je sache ? a-t-elle demandé.

Elle était magnifique. Ses seins ne pendaient pas, et il n’y avait aucun relâchement traître de la peau de son ventre ou de ses cuisses. Elle était aussi bien fichue que moi qui avais vingt ans de moins. Elle s’est alors rapprochée, a posé sa main sur mon épaule, en copine :

– Nous initions les nouveaux venus aux joies du naturisme, vous savez… m’a-t-elle dit d’une voix câline, chaude et rassurante qui laissait quand même planer des quantités de sous-entendus. Et elle a rajouté, immédiatement :

– Tu n’y vois pas d’inconvénient, Mickey ?

– Aucun, Jessica.

Il m’abandonnait. Il me livrait. Maintenant, il y avait une bonne douzaine de naturistes autour de nous. Une majorité d’hommes qui nous regardaient, qui me regardaient, moi, la petite nouvelle, et ils bandaient. Je n’avais jamais vu autant de sexes en érection.

– Félicitations, ma chère ! Quel effet vous leur faites !

Elle se moquait de moi.

– Je pense qu’elle nous excite délibérément, a dit l’homme qui me draguait.

– C’est involontaire, a plaidé Sandra.

– Cela mérite quand même un gage, a tranché Jessica.

– Elle est nouvelle, a dit Mike. Un tout petit…

Jessica me souriait, et ses yeux ont plongé dans les miens. Elle a posé sa main directement entre mes cuisses, sur mes poils. Elle serrait mon clitoris. J’ai poussé un petit cri de protestation. Son sourire s’est élargi, mais en même temps, elle a émis un petit sifflement désapprobateur.

– Allons… Ce n’est pas méchant.

Je n’osais plus rien dire. Tout le monde me regardait. Elle jouait de mon sexe. Mon clitoris était devenu tout dur et elle le faisait rouler. Il me faisait presque mal. Elle me branlait devant tout ce monde !

Des hommes s’étaient rapprochés, ils faisaient cercle autour de moi, si prêts qu’ils me touchaient. Le vieux de tout à l’heure se caressait la queue avec des gestes brusques. Il se masturbait. J’ai baissé les paupières. J’avais honte, mais Jessica m’a balancé, cassante :

– Tu as l’air d’aimer.

Je n’ai pas répondu. Je me taisais obstinément.

– Tu pourrais me parler.

Sa voix n’admettait aucune réplique, et j’ai eu peur qu’elle s’arrête. Je voulais tellement prendre mon pied que j’ai avoué :

– Oui !

Elle a eu un petit rire de triomphe. Mes jambes tremblaient. J’avais tellement de mal à me tenir debout que j’ai appuyé mes épaules contre la poitrine d’un homme. Il s’est mis à me peloter les seins. C’est à ce moment, que, sans prévenir, elle m’a enfilé un doigt dans le cul. Elle l’a fourré très profondément, le faisant tourner. Elle le faisait aller et venir, en de grands mouvements circulaires qui le sortaient presque de mon anus. Elle m’élargissait terriblement. Je ne savais pas comment elle se débrouillait, mais elle réussissait à le faire peser contre mon vagin. En même temps, elle continuait à branler mon bouton. J’étais incapable de résister au plaisir qui s’annonçait. Des spasmes nouaient mon ventre. Je gémissais si fort, que c’était presque un cri. Je ne tenais plus debout. Je manquais tomber. Le type m’a retenue par un bras. Il m’a collée encore plus contre lui. J’ai senti sa bite dure et humide qui frottait contre ma cuisse, avant de glisser vers mes fesses. Je ne savais pas qui c’était. Cela n’avait aucune importance. Les doigts de Jessica continuaient à me masturber, toujours très vite. Je me suis mise à crier. Maintenant j’avais un type de chaque côté de moi. Des mains fermes me maintenaient, d’autres me pelotaient de partout. Un mec frottait son gland contre ma peau. Je me laissais aller. Je remuais la tête en tous sens. C’était jouissif.

Quelque chose de gluant a cogné contre mon ventre. J’ai repris conscience. J’ai ouvert les yeux. Teddy m’avait éjaculé dessus. Jessica rigolait, comme s’il s’était agi d’une bonne plaisanterie.

– Tu n’a pas mis deux minutes. C’est très prometteur…

10

Nos petit jeux entre amis

Après cette séance, je n’avais plus qu’une envie : rentrer à notre bungalow. Mike et Sandra n’ont fait aucune objection. Je n’avais pas envie de parler de ce qui s’était passé. Curieusement, Mike non plus. Il me regardait d’une drôle de façon. J’étais certaine qu’il était jaloux. Oh ! bien sûr, il était excité de me voir branlée par d’autres, mais c’était comme s’ils le volaient. Il avait l’impression que je n’appartenais qu’à lui, que lui seul pouvait faire de moi ce qu’il voulait.

Je ne voulais plus y penser. J’avais chaud. Je m’étais essuyée mais c’était comme si ce sperme collait encore à ma peau. Je me suis douchée. Il fallait que je me rafraîchisse. J’avais besoin de me sentir propre. Je laissais l’eau couler longuement sur tout mon corps, de la tête aux pieds, quand Sandra est entrée dans la petite cabine.

Elle a grommelé une vague excuse, et s’est mise sous la pomme, si proche de moi, qu’elle frottait ses fesses contre mon ventre. Elle levait son visage, les yeux fermés, sous le jet, feignant de ne pas s’occuper de moi. Ses cheveux noircissaient encore. Ils se collaient en longues mèches. J’étais là la première. J’étais étonnée de ce sans-gêne, mais après tout, pourquoi pas ? Il fallait bien partager cette salle de bains.

Quelle gourde je faisais ! C’était un nouveau traquenard. Mike a tiré le rideau. Il nous a regardées quelques instants, et puis il nous a rejointes pour la savonner. Il faisait semblant de ne s’occuper que d’elle. Et elle se laissait faire. Elle remuait, lascivement, pour me montrer comme c’était bon ce qu’il lui faisait. Je n’avais pas la place de bouger. A chacun de mes mouvements, je les touchais. Mike caressait les seins de Sandra, sous prétexte de la laver. Il allait sur son ventre, insistait sur son pubis, passait la savonnette entre ses fesses. Elle se laissait peloter, ravie de le monopoliser. Elle en rajoutait.

– Je fais pipi.

Un flot jaune est sorti de sa vulve, a coulé le long de ses cuisses, s’est mêlé à l’eau savonneuse à nos pieds. Elle avait basculé le bassin, mis son pubis en avant, pour que nous voyions bien ce qu’elle faisait. Je n’étais plus choquée. Mike s’est mis à pisser lui aussi, directement sur les poils de mon amie. Il s’approchait tant que ses frisettes s’accrochaient au gland. Elle riait.

– Ça me chatouille…

J’aurais aimé les imiter, m’affirmer devant eux, mais j’en étais incapable.

– Tu n’en as pas envie ? m’a demandé Mike.

Il m’a fait passer sous la pomme de douche. L’eau, tiède ruisselait sur mes cheveux, dégoulinait de mon pubis. Sandra poussait mes fesses, pour que j’avance le bassin. L’eau qui descendait sur mon buste, glissait sur mon ventre, se concentrait vers ma vulve. Mes poils s’allongeaient, étirés par le flot. Ça me facilitait les choses, c’était un peu comme si déjà je faisais pipi. J’ai fait un effort, et j’ai uriné moi aussi. Mike, tenait sa queue dans sa main. Il lui a fait décrire des cercles, a visé mon nombril, ma pilosité. Nos pisses se mélangeaient. Ces odeurs âcres qui montaient dans cet étroit espace m’excitaient. Mike, fatigué par la baise de l’après-midi, bandait à moitié. Il se contentait de jouer avec nous. Il nous caressait la vulve, sans trop insister, presque par politesse. Sandra a remarqué, un rien perfide :

– Nous, les filles, on peut encore... Qu’est-ce que tu dirais, si...

Et elle lui a attrapé la queue, l’a décalottée, l’a frottée dans ses poils. Il s’est contenté de se marrer, se laissant faire. Je me suis emparée à mon tour de la verge de Mike. Elle a gonflé dans ma main mousseuse, mais sans se cabrer fièrement comme tout à l’heure. J’aurais encore insisté si Mike n’avait dit, d’un ton qui n’admettait pas de réplique :

– Arrête.

Je me le suis tenu pour dit, et je suis restée sage, même si je le regrettais. Il y avait des limites à ne pas franchir sous peine d’une nouvelle punition. Je me sentais frustrée quand il nous a fallu sortir de la douche, nous sécher. Je frottais avec soin la serviette sur mon ventre, j’insistais entre mes cuisses. Mike m’a jeté un coup d’œil qui m’a gênée. Il avait bien compris mon trouble.

Sandra aussi était excitée, et pour s’essuyer, elle a roulé une serviette, qu’elle a fait passer entre ses cuisses, la faisant aller et venir. Ses gestes sont devenus de plus en plus nerveux, de plus en plus saccadés. Elle remuait les reins, pour augmenter encore les frottements.

– Qu’est-ce que tu attends ? m’a-t-elle dit en me voyant les bras ballants, qui la reluquait bêtement.

Je l’imitais. J’étais maladroite. Je pressais trop sur ma vulve. Mes petites lèvres étaient trop sensibles, trop fragiles. Je n’arrivais pas à mesurer mes mouvements, ni la pression du tissu-éponge. J’ai décalotté mon clitoris d’un geste trop brusque, et je me suis fait mal, mais les pointes de mes seins étaient érigées, les aréoles avaient rétréci, avec de petits boutons proéminents. J’ai tiré sur le fil de mon Tampax. Il fallait que je le change.

Je me suis mise de dos pour l’enlever. Je l’ai jeté dans un sachet, avant qu’ils le voient, et je me suis assise pour refaire pipi, les jambes serrées. Sans me retourner, je tirais la chasse, quand Mike est venu vers moi.

– Non ! Tu exagères !

Je m’essuyais en faisant passer le papier derrière mes fesses, gardant toujours les cuisses fermées. Mike s’est agenouillé devant moi. Il appuyait ses deux mains près de mes aines, et commençait à m’écarter les jambes. Je laissais tomber le papier derrière moi, dans la cuvette, le dissimulant, et de nouveau, j’ai fait couler l’eau.

– Des pudeurs de jeune fille, a rigolé Mike. Après ce qu’ils t’ont fait dans la prairie, tu pourrais te laisser aller.

Son ironie me vexait. J’étais idiote de résister de la sorte. C’était agréable ce qu’il me faisait. Je le laissais m’ouvrir, m’enfiler son index. Sa phalange indiscrète m’explorait, tapait sur mon pucelage, comme s’il voulait s’assurer de sa solidité. Je n’en pouvais plus. J’étais prête à laisser éclater mon orgasme. Il insistait, et je gémissais.

– Mike…

Je me donnais à lui. Qu’il fasse de moi ce qu’il voulait.

– Tu seras gentille ?

– Oh oui ! Très gentille …

Je voulais jouir. Je ne pouvais pas attendre. Plus il me caressait, plus il me branlait, et plus j’avais besoin de jouir. Seule à la maison, sans petit ami, je pouvais rester sage des jours durant, mais maintenant que j’avais commencé, il fallait absolument que j’aie du plaisir, deux, trois, quatre fois durant la même journée.

Mike rigolait. Sandra aussi. Il n’était nul besoin d’avoir fait des études de psycho pour comprendre ce que je voulais. Assise nue sur la cuvette, je le suppliais de continuer. Sandra lui a donné un tampon, et il me l’a montré, la mine réjouie, comme s’il s’agissait d’une bonne plaisanterie. Je suppliais, honteuse de ce qu’il exigeait de moi, sans rien me donner en retour :

– Mike…

Il a feint de ne pas comprendre. Je le détestais.

– Lève-toi.

Je lui ai obéi. Mes pieds étaient de part et d’autre des toilettes, et mon sexe était bien dégagé, offert. Il a posé sa main gauche sur mes grandes lèvres. Son geste était brusque. Il y a eu un bruit, comme si mon vagin, brusquement dilaté, claquait. J’étais prête, prête à me faire lécher, fourrer, baiser, prête à tout ce qu’il voudrait me faire, pourvu que je jouisse. Il s’est contenté de jouer de l’applicateur sur mon vagin, et puis il l’a enfilé.

– La suite tout à l’heure, a-t-il dit gaiement.

Sandra m’a tapoté l’épaule, m’a pressée de sortir.

– On va au bar, a tranché Mike.

J’avais eu chaud, très chaud. Il était tard, plus de quatorze heures. J’avais faim et soif. Il n’y avait plus de sandwiches. En attendant qu’on nous les prépare, nous avons bu une bière. Je préférais le soda, mais pas question de passer pour une gamine. J’avais horriblement soif. Je sirotais ma Budweiser au goulot. C’était bon. J’avais l’impression d’être une femme. J’étais assise sur un haut tabouret, les fesses directement sur le skaï. Je transpirais, mon derrière collait au cuir synthétique. Je ne voulais pas que mon sexe touche le siège. Question d’hygiène. Je glissais un peu, et je croisais les jambes, pour dissimuler mon pubis.

Sandra ne faisait pas tant de manières. Sans complexe, elle appuyait ses pieds sur les barreaux de sa chaise, et exhibait sa fente. Mike étalait sa verge. Tout en buvant, mon œil allait du sexe féminin à celui du garçon. C’était celui de Sandra qui m’attirait le plus : je n’avais pas l’habitude de voir une chatte exposée en pleine lumière. C’était un peu comme si j’exhibais la mienne. J’étais bien ridicule de faire tant de manières. Lentement, je desserrais mes cuisses, je détendais mes jambes, j’étalais ma vulve à leurs yeux. Ils m’observaient, mais ne paraissaient pas surpris. C’était naturel.

Teddy est venu s’accouder près de moi. Il était collant. Pourtant, sans trop savoir pourquoi, par bravade peut-être, je ne le décourageais pas, et je le laissais engager la conversation. Il voulait me draguer. Il était évident que je lui plaisais. Jusqu’où voulait-il aller, lui qui avait déjà éjaculé sur mon ventre ? Me sauter, bien sûr, son désir était visible, sa queue remuait par petites saccades. Si je le repoussais, je passerais pour une conne, si j’acceptais la deuxième bière qu’il me proposait, je lui donnerais l’impression de céder à ses avances. Mes amis se contentaient de regarder. Ils ne m’étaient d’aucun secours. Il était debout entre nous. Je le détaillais sans complaisance. Il était presque chauve, très velu, avec une pointe de ventre. D’autorité, il a tiré un siège, pour s’asseoir à côté de moi. Il laissait maintenant reposer sa verge sur ses cuisses. Elle n’était pas très grosse, malgré les pulsions qui l’agitaient, et devant mon regard curieux, il s’est défendu :

– Il ne faut pas juger inconsidérément un engin au repos.

Je n’ai pas saisi pas tout de suite ce qu’il voulait dire, et il a précisé, fanfaron :

– En action c’est beaucoup plus gros : cinq fois !

Je me taisais, mais j’imaginais cette bite qui devenait énorme, prête à me pénétrer... Je ne l’avais pas regardée avec suffisamment d’attention, tout à l’heure, quand il se branlait. Je me souvenais très bien du choc de son sperme sur mon ventre. Je n’aurais pas cru qu’un homme en avait autant. Il a caressé gentiment sa verge qui a encore grossi, et il a eu un sourire satisfait, comme s’il m’avait démontré qu’il avait raison dans ce qu’il me racontait.

Il n’y avait aucun vent, le soleil baissait vers la crête à l’ouest, mais j’avais la sensation d’étouffer. Je secouais mes cheveux pour m’éventer. Je mangeais le sandwich qu’on m’avait enfin apporté. Je n’étais pas repue, et je grignotais des chips très salées. J’avais encore soif. J’acceptais la nouvelle Bud qu’il me proposait. Je m’habituais à la bière, à son picotement sur ma langue. Son amertume me désaltérait. Je prenais des petites gorgées, et le niveau de la bouteille baissait rapidement.

Jo, le barman, me regardait boire. Malgré son apparent détachement, je savais qu’il m’observait, qu’il me désirait lui aussi. J’étais ivre. J’avais envie de rire. Je me sentais bien. Le garçon s’est tourné pour mettre des bières au frigo. Il avait un dos puissant, des reins cambrés comme ceux d’un torero. Quand il s’est redressé, ses grosses couilles ballottaient, sa verge allongée était agitée de pulsions. Il a suivi mon regard, et profitant de ce que le comptoir le dissimulait aux yeux des autres, pour moi seule, il a décalotté sa queue. Au-dessus de la tige sombre est apparu le gros gland violet, avec au bout une goutte translucide. Je vidais ma bouteille, basculant la tête, et lui complice, m’en a servi une autre.

– La tournée de la maison pour les petites nouvelles.

J’aurais voulu protester, le moucher publiquement pour sa familiarité, mais je n’ai trouvé aucune répartie. J’étais contente d’avoir encore à boire. J’ai pensé que je pourrais faire pareil, lui montrer ma chatte. C’était une idée terrible, et j’ai posé ma cheville droite sur mon genou gauche, faisant semblant d’enlever quelque chose entre mes orteils. Je sentais le regard de Jo sur ma vulve. Sandra avait suivi mon manège, sans piper mot. Mike devait faire de même, mais je n’osais pas m’en assurer. Quant au type, il en a avalé sa bière de travers, et a eu une quinte de toux. Je faisais semblant de ne m’apercevoir de rien, tout en arrachant une fausse écharde. Et, c’est le regard candide, que je les ai fixés quand j’ai reposé mon pied.

Mon voisin n’en avait pas perdu une miette. J’étais ravie. Mon ventre palpitait. J’ai passé discrètement ma main sur mon sexe. Mon clitoris était tout gonflé. Sandra m’observait tout en caressant la verge de Mike.

– Tu aimes ça, mon salaud ? lui ai-je dit sans bien réaliser, prise par l’ambiance.

Les fesses sur le rebord du siège, la vulve bien en évidence, je n’avais pas réalisé à quel point j’étais provocante. Mike n’a pas été choqué d’être ainsi interpellé, mais s’adressant au type, un sourire aux lèvres, il lui a lancé :

– Mon cher Ted, si cela vous dit…

Il ne se l’est fait pas dire deux fois. Il voulait recommencer comme dans la prairie. Tout ce qu’on m’avait fait ne lui avait pas suffi. D’un geste possessif, il m’a passé la main entre les jambes, a peloté ma vulve, serré mon pubis. Je ne lui avais rien permis. Il ne m’avait rien demandé. Il me traitait comme une pute, laissait éclater son désir. J’aurais dû protester. Mais j’étais tout juste capable d’étouffer le soupir satisfait qui montait à mes lèvres. J’ai fermé à demi les yeux, prête à m’abandonner. Devant ma réaction, il ne s’est pas contenté de me caresser, mais il m’a pincé les seins, les a tordus. De surprise, je l’ai regardé, et je lui ai trouvé un air méchant, sadique presque. Il ne voulait pas uniquement me faire jouir. Tout allait très vite, trop vite. Il a attrapé le fil de mon Tampax, l’a tiré d’un coup sec, comme pour me l’enlever. Il en jouait, ça l’excitait :

– Ne me dis pas que ça ne te plaît pas ?

Il avait coincé mon clitoris entre deux doigts. Je n’ai pu qu’exhaler un :

– Oui...

Je voulais qu’il continue mais il a cessé de me masturber, et m’a menacée :

– Tu mériterais une bonne fessée, salope !

En me voyant peloter, Mike et Sandra avaient échangé un regard de connivence. C’était un jeu pervers qu’on pratiquait avec moi. Le type m’a attrapé la main, il a posé deux doigts sur mon bouton, et leur a imprimé un mouvement de rotation. Il avait de la poigne. Je ne pouvais pas lui résister. Je ne le voulais pas. Mon souffle s’accélérait. Cependant, j’hésitais encore.

– Oui, dit-il simplement, continue.

Il bandait. Des soubresauts agitaient sa verge maintenant franchement dressée. Il a décalotté son gland qui est apparu brillant au-dessus du prépuce blanc, roulé. Une goutte transparente a dégouliné lentement de son pénis. Il caressait doucement sa queue dans mes poils. Elle frottait contre ma main, alors que je me branlais de plus en plus vite.

Sa verge a été agitée de secousses, comme s’il allait éjaculer. Il contractait les abdominaux, cherchait à se contrôler. Je la lui ai attrapée, tout près des couilles, sans trop la presser. Elle était dure comme un morceau de bois, tiède, les veines saillantes. Il a approuvé d’un grognement.

Mes gestes étaient de plus en plus saccadés. Le plaisir montait dans mon vagin. J’étais prête à me laisser aller, à jouir en public, moi qui retenais mes soupirs quand je me masturbais seule dans ma chambre de jeune fille.

La verge se cabrait, agitée de pulsations sauvages. Je continuais à la masturber, la paume enduite du sperme onctueux et tiède, alors que le type grognait de satisfaction. Le gland brillait, couvert de filaments blanchâtres. Je desserrais mon étreinte, et pour me remercier, Teddy m’a trituré les seins. La chaleur augmentait dans mon vagin, et je faisais tourner mon clito de plus en plus vite. Le fil du tampon grattait mes lèvres. Mes jambes tremblaient, Ma poitrine se soulevait de plus en plus vite. Mon vagin se contractait le souffle court, j’accélérais encore ma branlette. Je haletais. Des spasmes m’ont secouée. Je gémissais, je remuais des fesses, tandis que Teddy malaxait mes nichons avec violence. Je n’avais plus aucune pudeur, je me laissais submerger par le plaisir.

J’ai repris conscience de la réalité en entendant Mike et Teddy discuter sans aucun tact :

– Comme d’habitude, tes copines sont charmantes…

Quel salaud ! C’était un pourvoyeur de filles. C’était sa combine pour avoir ses aises dans ce camp. Il payait en nature, avec mon cul ou celui de ses autres copines. Sandra aussi m’avait bien eue, elle qui se disait ma meilleure amie. Pourtant, je n’avais aucun regret, j’en avais bien profité.

11

Ma punition

Après cette partie, je mourais de soif, ma gorge était desséchée. C’était aussi pour me donner une attitude désinvolte que j’ai bu si rapidement la nouvelle bouteille qu’on m’avait servie. Je n’ai pas prêté attention à Stan qui s’approchait de nous. Lorsqu’il a été à mes côtés, j’ai remarqué sa queue dressée, presque à la verticale. Elle était énorme cette verge, un vrai pénis d’étalon. Il était très à l’aise, malgré son érection, et moi, sans trop savoir pourquoi, je tentais de le plaisanter sur son état, peut-être pour cacher le trouble qui m’avait saisie en découvrant cette bite. J’avais le sentiment de me montrer stupide, et personne ne riait. Au contraire, on me regardait sévèrement.

– Toi, tu es bourrée...

La tension était montée, sans que je m’en rende compte. D’autres naturistes s’étaient rassemblés autour du bar. J’ai fait signe à Jo pour qu’il me serve encore, mais il a refusé, disant simplement :

– Tu aurais envie de pisser.

J’étais un peu choquée de cette familiarité, mais c’était surtout son refus qui m’irritait. L’ivresse aidant, je tapais du pied, comme une gamine colérique. Je m’oubliais. Un vertige m’emportait. Et puis, la voix de San, coupante, froide, a énoncé :

– Quelle attitude révoltante !

J’ai vu qu’il jouait d’un martinet aux longues lanières garnies de boules de métal. Il les écoutait s’entrechoquer.

– Mélodieux, n’est-ce pas ?

Ce n’était pas le terrible fouet qu’il avait utilisé la veille avec Consuela, mais je n’arrivais pas à croire que j’allais être punie avec cet engin de torture. Ce chat à neuf queues était pire que celui que mon père utilisait, les lanières étaient encore plus longues, les balles de plomb plus grosses. Il voulait me marquer, me faire très mal. Et Mike de me glisser avec une lourde insistance :

– C’est pour te rappeler celui de ton papa.

Il avait tout raconté à Stan. J’étais paralysée. Je ne comprenais pas cette complicité contre moi. Il me trahissait. Cette phrase, faussement bon enfant, était pleine de menaces, mais j’étais excitée. Il avait une manière de me regarder qui ne cachait pas son désir. Je savais qu’il voulait me sauter. Je n’avais pas peur, du moins pas de faire l’amour. Je craignais d’être battue, qu’il me fasse mal, et pour renforcer mes craintes, il m’a posé une question indiscrète, à laquelle je ne m’attendais pas :

– Je suis absolument certain que lorsque ton papa te fouette, tu mouilles.

Je me taisais, je n’osais pas répondre, brusquement intimidée. Il me faisait peur tout à coup.

– Alors ? Tu me réponds ?

– C’est vrai…

C’est alors que Teddy m’a poussée par l’épaule, vers deux hauts tabourets de bar que Jo attachait l’un à l’autre. J’ai trébuché. Ma vessie était gonflée. J’aurais voulu demander la permission d’aller faire pipi, mais je savais bien qu’on me la refuserait, qu’on s’amuserait à m’interdire d’aller aux toilettes, pour m’humilier. Il fallait que je sois capable de me retenir, malgré mon ventre lourd. Tout se mélangeait, la peur de la souffrance, l’agaçante envie d’uriner, et ce besoin de jouir encore.

Je ne me révoltais pas. Il m’était impossible d’échapper à ce châtiment immérité. Ma poitrine nue se soulevait rapidement, j’étais partagée entre l’appréhension et le désir. Mes seins avaient durci, appelaient une bouche vorace, mais personne n’en profitait. Jo s’est contenté d’y passer la paume, sans refermer la main, juste pour me faire plaisir. J’ai frémi.

– Pour son inconduite, cette jeune fille mérite la fessée.

Stan avait parlé. J’étais loin d’être rassurée, même si ce n’était pas un supplice comparable à celui auquel j’avais assisté la veille. Les mains de Teddy se sont faites plus lourdes sur mon dos. Il m’a obligée à me courber, et il prenait un évident plaisir à faire frotter mes fesses contre son ventre et ses couilles. Jo a enserré mes chevilles avec des bracelets de cuir. C’était troublant cette idée d’être attachée, devant tous ces gens. Ce barman m’avait pourtant paru amical. Mike n’intervenait pas. Comme les autres fois, il ne cherchait pas à s’opposer à Stan. J’avais encore l’impression qu’il me livrait. Sandra semblait approuver d’un hochement de tête. Ils m’abandonnaient, et j’étais incapable de réagir.

Excité de me toucher, de voir mon cul, Jo bandait. Docile, je m’allongeais sur les sièges. Les deux chaises étaient réunies par deux traverses de bois, et les plateaux en étaient séparés. Ma poitrine reposait sur l’un, et mes hanches sur l’autre. Le barman a tiré sur mes bras pendant que Teddy attachait mes mains aux barreaux. Il serrait très fort, et mes épaules me faisaient mal. Je tentais de redresser la tête, de regarder autour de moi, mais mes cheveux me gênaient, tombaient sur mon visage. Je ne pouvais les rejeter. Jamais je ne m’étais retrouvée ainsi liée, complètement au pouvoir de ces gens. Prise de peur, je me plaignais doucement, espérant les attendrir, c’est alors que Stan a menacé :

– Arrête ! Sinon...

Je me suis tue. Mon estomac était comprimé contre le bois. J’avais envie de vomir. Un goût de bière a empli ma bouche. J’avais trop bu. Quelle bêtise j’avais faite en venant ! Des curieux se rassemblaient. Tous les hommes bandaient. Leurs queues se balançaient à la hauteur de ma bouche. Un vieux, le ventre en avant, se tripotait la queue. Elle ne dépassait pas l’horizontale, et pour se mettre en forme, il me l’a fait passer sur le visage. Je serrais les lèvres. Je n’avais pas envie de sucer ce dégueulasse. Déçu, il est passé derrière moi, et a frotté son gland sur mon cul, pour se masturber. Il n’était pas dur, mais quand il glissait sur mon sexe, c’était comme une caresse humide. Il n’arrivait pas à me pénétrer, mais il disjoignait ma vulve, pressait sur mon vagin. J’ai soupiré, ça me donnait envie, très envie. Il a enfoncé mon Tampax, et j’ai gémi.

Personne ne s’interposait. Même pas Mike. Il me prostituait. Stan était campé devant moi, les jambes écartées. Il attendait que le vieux ait fini. Quand il a frotté sa verge contre mon clitoris, elle a durci un peu, mais moins que mon bouton. Celui-ci me faisait presque mal tant j’en avais envie. Il roulait contre le gland. J’aurais tant voulu laisser éclater mon plaisir. J’avais l’impression qu’on me faisait languir exprès. Le type s’est arrêté, et mon cul était tout mouillé de ses sécrétions. J’ai soupiré, frustrée qu’il ne continue pas.

Il s’est décollé de moi. Un courant d’air est passé sur ma vulve. Heureusement, Stan a pris sa place. Il flattait ma croupe. Ses doigts entrouvraient mes lèvres avec insistance. C’était jouissif, mais par réflexe, je me suis contractée quand j’ai entendu le murmure approbateur qui parcourait l’assistance. J’avais honte, mais mon ventre était chaud, ma poitrine palpitait.

Ma réaction a irrité Stan. Brutal, il m’a tirée par la taille vers lui. Mes seins, mes hanches ont frotté sur le plateau des sièges... Un de mes tétons a même été pincé entre le bois et la bordure de métal. J’ai redressé le buste pour le dégager, et je me cambrais. Je lui montrais mon sexe, mon orifice, avec le fil du Tampax. Stan a appuyé très fort sur mes reins, m’a fait encore plus relever les fesses. Jo a glissé un coussin sous mon ventre, mais ce n’était pas pour mon confort, c’était pour m’exhiber davantage. Stan a enfoncé le manche du martinet dans mon anus, et l’a fait tourner. Il plaisantait grossièrement :

– Tu y prendrais bien une queue ? Dis-le !

Mon silence l’agaçait. Sans prévenir, le martinet a sifflé, claqué sur mes fesses. J’avais reçu bien des fessées, mais c’était comme si les lanières coupaient ma peau, si les boules de plomb s’y incrustaient. Il a tiré le manche vers lui, d’un geste brusque, pour que le cuir et le métal raclent mon cul. C’était bien pire que tout ce que mon père avait pu me faire. J’ai poussé un cri déchirant, et lui, satisfait, de s’exclamer :

– J’ai bien réussi à te faire parler !

Il y a eu des rires dans l’assistance. Tous avaient attendu ce moment avec impatience. Personne n’avait pitié de moi. Sadiques, ils voulaient que je sois durement châtiée. J’essayais de glisser sur les sièges, pour éloigner mes fesses. Je tentais de serrer les cuisses pour protéger ma vulve, mais je ne pouvais lui échapper. Au contraire, il a mieux disposé le coussin contre le bord du siège, pour que je sois encore plus cambrée.

– Ne bouge pas.

Bras et jambes tendus, la poitrine pressée contre le bois du siège, j’étais à sa disposition. Mon derrière me faisait mal. Stan n’avait même pas énoncé le nombre de coups que je devais recevoir. Au moins, pour Consuela, il avait donné un chiffre. Je pouvais seulement espérer qu’il serait clément, qu’il ne me battrait pas trop longtemps. Je regrettais d’avoir trouvé que la punition de la fille avait été trop courte. Il ne fallait pas que je crie trop, que je me plaigne trop. Comment arriver à lui faire comprendre que mes souffrances étaient intolérables ? Je n’avais aucune pitié à attendre de sa part. Il jouissait de cette punition qu’il m’infligeait.

Il s’est reculé, a pris ses distances, sans se presser, et a encore frappé, visant un peu plus bas, pour couvrir les fesses à la jonction avec les cuisses. Les lanières s’insinuaient cruellement dans ce pli fragile, et bien qu’amorties, elles frappaient mon sexe. Je hurlais, autant de douleur que de peur. Ma vulve me brûlait. C’était comme s’il venait de déchirer mes lèvres. Il m’observait, et brusquement, il m’a enlevé le Tampax. J’avais horriblement honte. Je ne pouvais plus cacher ma situation. Après tout, au point où j’en étais... Ce n’était vraiment pas la pire chose qui pouvait m’arriver.

– Regarde ça.

Stan me faisait passer sous les yeux deux tiges roses, annelées, en matière synthétique qui ressemblait à du latex. Si toutes les deux étaient d’un bon diamètre, d’au moins trois centimètres, l’une était beaucoup plus longue que l’autre. Une extrémité était plate et l’autre arrondie.

– Tu sais ce que c’est ?

Je m’en doutais, mais l’ironie de sa question me confirmait bien que c’étaient des godes. Il m’a enfilé le plus long sans autres manières, très profondément dans le cul. Il était aussi gros qu’une queue, et il ne devait qu’émerger à peine entre mes fesses. Il le tenait maintenant du bout de ses doigts, tout en le faisant tourner. Distendue, j’attendais qu’il m’enfile le second. Il l’a appuyé sur mon orifice, avant de le faire pénétrer lentement. J’ai émis une plainte quand il a forcé mon vagin, et que très vite, il a appuyé sur mon hymen.

Je retenais un gémissement. Stan me faisait mal, mais je ne voulais pas être ridicule. C’était idiot, j’avais l’impression que je pouvais me plaindre si on me fouettait, hurler de douleur même, mais pas si on me baisait, même si c’était la première fois. J’avais peur. Je transpirais à grosses gouttes. Je frissonnais. Il allait me dépuceler. Je n’avais jamais imaginé que cela se passerait ainsi. C’était un viol. Et pourtant, c’était jouissif. C’était bizarre. J’étais à sa merci, et j’appréciais tellement ça que je ne pouvais réprimer un mouvement des fesses.

– On dirait que tu aimes…

J’ai entendu siffler un autre coup. Il a claqué, et la souffrance a irradié sur ma croupe. J’ai redressé la tête, hurlant de nouveau. A la douleur atroce qui coupait mes fesses, se mêlait une souffrance qui était presque un plaisir. Le gode avait violemment heurté mon pucelage, l’avait comprimé comme s’il allait le déchirer, déclenchant une contraction voluptueuse m’avait parcourue tout entière. Il a glissé en arrière, repoussé par une contraction de mon vagin, et la pression sur mon hymen a diminué. Je le regrettais presque.

– Qu’est-ce que tu as à gueuler ? Ta chatte est protégée, a-t-il dit d’un ton où se mêlaient mépris et ironie.

J’attendais. Il m’a encore frappée. C’était angoissant et excitant. Il laissait s’écouler plusieurs dizaines de secondes entre chaque cinglée. Il voulait que je reprenne mes esprits, que la brûlure ait le temps de gagner tout mon derrière, que mon sursaut se soit calmé, et que la jouissance soit montée dans mon ventre. C’était étrange. Au coup de martinet, je commençais par souffrir, avoir mal aux fesses, et quand le gode heurtait mon hymen, un spasme me parcourait.

Au moment où mon plaisir refluait, il s’arrangeait pour cogner de nouveau, avec méthode, cisaillant mon cul des lanières, m’enfonçant encore le gode. Je pleurais, je hurlais, je secouais la tête. J’aurais voulu avoir plus de temps pour profiter de cette sensation si chèrement payée. Stan refusait de m’accorder ce répit. Implacable, il continuait la punition. Je l’entendais reculer, pour prendre son élan, donner plus de force à son coup. Et puis, il se lançait en avant, son pied tapait sur le sol, juste avant qu’il frappe mon derrière, en poussant un grognement.

J’ai vite cessé de compter. C’était un effort inutile. Hébétée, je laissais cette douleur s’imprimer sur ma croupe et mes cuisses, tandis que la bite cognait sur ma rondelle. Elle manquait la crever, mais c’était intolérablement bon. J’espérais, sans trop y croire, que chaque cinglée serait la dernière, tandis que la brûlure de mon cul se communiquait à mon vagin.

Par expérience, je savais qu’une punition est toujours pénible, pire même à la fin. Je n’avais jamais éprouvé cette insensibilité, cette anesthésie dont on parlait dans les bouquins, et qui se serait installée une fois la douleur des premiers coups passée. Le fouet sur mes chairs à vif était horrible. Seul, ce choc sur mon hymen me rendait le supplice supportable, me faisait presque désirer le coup. Le châtiment s’éternisait, je redoutais la peine sur mon derrière, mais j’attendais le plaisir dans mon sexe.

Si je me débattais pour me libérer, meurtrissant mes poignets, si je secouais la tête, faisant voler mes cheveux, des mouvements saccadés agitaient mes reins chaque fois que la bite s’enfilait en moi. J’étais brisée, et la bouche entrouverte, de la salive aux commissures des lèvres, des larmes dans les yeux, mes épaules secouées de sanglots, je laissais le gode taper dans mon ventre dégustant la montée douloureuse de mon plaisir. Frustrée, j’aurais voulu laisser éclater mon orgasme, mais les coups étaient trop espacés, ils ne faisaient qu’agacer mon désir, l’exacerber. Je me serais branlée si j’avais pu, mais mes mains étaient attachées. Je ne pouvais même pas frotter mon bouton contre le coussin, tant j’étais liée serré.

Sandra m’a soulevée par le menton. Son geste manquait de douceur, mais je voulais y voir une marque d’attention. Son regard dur m’a détrompée. Aucune pitié à attendre d’elle. Elle était jalouse de ce que j’avais fait avec Mike, du désir qu’il avait pour moi.

– Elle prend son pied, la salope !

Stan se marrait. Pourtant, indifférent à ce qu’elle pouvait penser ou vouloir, il a baissé lentement son martinet. Etait-ce enfin terminé ? Quand les coups ont cessé, je me suis abandonnée. C’était la pire fessée que j’aie jamais reçue. Mon cul était en feu. Il n’y avait pas d’autre mot pour le dire. J’entendais, sans y prêter vraiment attention, des commentaires sur mon derrière. Je m’en fichais assez. Ce n’était pas ce qui me préoccupait le plus. Qu’est-ce que Stan allait me faire ? Je tentais de me retourner pour voir ce qu’il préparait, et j’ai découvert une femme agenouillée qui taillait une pipe à son homme. Elle le suçait avec avidité, tandis que l’homme fixait mon sexe, mes fesses meurtries.

Il se rinçait l’œil. Il se faisait lécher par sa femme, mais c’était moi qu’il voulait. C’était excitant de sentir qu’on me désirait. C’est alors que Stan a pressé ses mains sur mes hanches. Je me suis cambrée, et je lui ai présenté mon sexe et mon anus, comme il le voulait. Il m’a enlevé le gode du cul. C’était malaisé, car il y était entré profondément, poussé par les coups de fouet, et Stan n’avait guère de prise sur cette matière lisse. Il a dû m’écarter les fesses pour pouvoir le saisir, et serrer ses doigts sur la tige.

Je me suis sentie toute vide, mais il s’est tout de suite collé contre moi. Il a guidé son gland sur mon trou du cul. Il me forçait sans ménagement, mais ça ne me gênait pas, même si sa queue était bien plus grosse que le truc qu’il venait d’ôter. J’avais déjà été enculée, et c’était presque un soulagement de me faire fourrer après cette terrible fessée. J’aimais cette grosse bite qui me défonçait, et des contractions de plaisir m’agitaient, malgré mon anus distendu. Ce qui me faisait terriblement souffrir, c’était son ventre qui frottait contre mon derrière blessé. Le moindre contact était atroce sur mes chairs à vif, marquées par le fouet.

Stan était ravi de voir qu’il me faisait mal, mais il a feint de s’irriter de mes timides gémissements. Il voulait me faire souffrir, et ses coups de reins se faisaient plus violents à chacune de mes plaintes, comme pour me punir encore. C’était une queue dure qui s’enfonçait, en coups désordonnés, au fond de moi. Mes seins s’accrochaient aux aspérités des sièges, et ses cuisses qui se pressaient sur mon sexe, enfonçaient l’autre gode. Il allait me dépuceler tant il le faisait taper.

Il s’en est rendu compte. Il a glissé une main sous mon pubis, a saisi mon sexe. Il malaxait mes lèvres avec la même brutalité possessive qu’il mettait à me sodomiser, et soudain, sa sauvagerie est devenue jouissive. Une chaleur étonnante a envahi mon ventre. J’oubliais la brûlure des coups de martinet ou plutôt, quand le ventre de Stan frottait contre mes fesses lacérées, cette souffrance devenait excitante, se communiquait voluptueusement à mon vagin. Il s’est mis à pincer ma vulve, à la peloter, mais j’aurais surtout voulu qu’il m’arrache ce gode, qu’il me fouille de ses doigts, qu’il me plonge sa queue…

– Oui...

Je n’osais en dire plus, de peur qu’il me punisse pour cette demande impudente. Stan a donné un brusque coup de reins, qui a enfoncé tout son membre dans mon cul.

– Qu’est-ce que tu me dis ?

– Oui... J’aime... ai-je lâché, éperdue, secouant la tête, et la démangeaison du plaisir qui s’annonçait, montait dans mon ventre.

A cet aveu, il a fait rouler mes lèvres l’une sur l’autre ; brutalement, il a pressé mon clitoris gonflé, l’a décalotté. La peau rêche de ses doigts sur cette chair si sensible, mise à nu, m’a fait frémir. Il les a plongés dans ma bouche, avant de les poser, humectés de ma salive sur mon bouton. Les picotements gagnaient mon sexe. Mes contractions augmentaient.

Haletante, je ne pensais plus qu’à jouir. J’avais fermé les yeux, et la bite se cabrait dans mon anus. Des jets de sperme m’ont inondée. La verge coulissait de mieux en mieux. Stan ne ralentissait pas. Il voulait en profiter jusqu’au bout. Mes spasmes se sont calmés lentement. Ses doigts étaient toujours serrés sur mon clitoris, presque crispés. Je me relâchais, je devenais toute molle. J’étais épuisée, mais je me sentais bien. Les mouvements de l’homme sont devenus plus amples, moins brusques. Il a fini par s’arrêter, est demeuré immobile quelques instants, avant de se retirer, sans se presser, pour profiter jusqu’au bout de mon sphincter qui serrait sa verge.

J’avais eu du plaisir, beaucoup de plaisir, mais j’aurais voulu qu’il continue ses caresses. Je voulais encore jouir ; malgré ma fatigue, je ne me sentais pas rassasiée. Je n’osais pas le lui demander franchement, je ne voulais pas m’attirer quelque nouveau châtiment pour mon effronterie. Je me suis contentée de le regarder, l’air suppliant. Il a lâché mon clitoris.

C’est à ce moment que j’ai vu Mike, la verge dressée. Il avait un drôle de regard. Ses yeux luisaient. Il me désirait, excité et jaloux que ce type se soit servi de moi. J’en étais certaine. Il m’avait donnée à lui, mais il le regrettait, même si cette situation l’excitait.

– Elle en veut, cette salope ! s’est-il exclamé, méchant et amer.

– A ton tour, Mike.

Grand seigneur, Stan lui cédait la place, non sans ajouter:

– Je t’ai laissé le meilleur. Amuse-toi.

Jo a détaché mes poignets. Je n’ai pas vu qui défaisait les bracelets de mes chevilles. Je n’ai pas eu le temps de profiter de cette liberté retrouvée, je me suis retrouvée allongée sur le dos. Mike, sans perdre de temps, a écarté mes jambes le plus largement qu’il a pu. Il a soulevé mes cuisses, les a fait reposer contre mes hanches. Ses doigts malaxaient mes cuisses. J’étais tout ouverte, à sa disposition. On a glissé le coussin sous mes fesses, pour les surélever. Le gland de Mike frottait sur ma vulve. Sa verge dans la main, il a négligé mon anus, a joué sur mon sexe, la faisant taper sur le gode toujours enfoncé. Il l’a enlevé, l’a reniflé, me l’a fait passer sur la bouche, avant de presser son gland sur mon orifice.

J’étais toute vide, une de mes jambes a glissé. Mike l’a redressée. Pressé, il a appuyé sa queue sur mon vagin. Mes pieds s’agitaient. J’aurais préféré qu’il soit moins brutal, mais je le laissais faire tout ce qu’il voulait. Je n’avais pas le choix. Brisée par les coups, j’étais incapable de m’opposer à lui. Je n’avais pas peur de ce qui allait m’arriver. Je m’y étais préparée. Ce ne pouvait pas être pire que les fessées que j’avais reçues.

Je dodelinais de la tête. Elle pendait à l’arrière des tabourets. Quelqu’un m’a attrapé par la nuque, me l’a maintenue. Une queue se frottait dans mes cheveux. Je sentais cette barre dure, les couilles qui tremblaient. Le type a soulevé ma tête, sans doute pour se branler dans ma chevelure. Mes mèches s’enroulaient autour de la bite, et il donnait des coups de reins brusques pour mieux se masturber. Pendant ce temps, Mike me tenait par les cuisses. Il voyait ce qu’on me faisait, mais une fois de plus, il devait être obligé de me partager. Tout ça devait aussi l’exciter, car il s’est mis à m’enfoncer son gland d’un mouvement puissant et régulier. Malgré l’inconfort de ma position, mes craintes, je me suis dilatée comme cela ne m’était jamais arrivé.

La verge m’emplissait. Il allait me défoncer, moi qui ne m’étais qu’à peine pénétrée de mes doigts. Mon hymen a bloqué la bite. Le gland y pressait douloureusement. J’ai eu une petite plainte apeurée. Soudain, je craignais le dépucelage :

– Ne me fais pas mal !

Cette peur n’empêchait pas mon désir. Je ne paniquais pas, même si mon cœur battait à tout rompre. Je voulais et je redoutais cette queue. Mon sexe dégoulinait. J’avais très chaud. J’avais un goût d’alcool dans la bouche, mais ce n’était pas l’ivresse qui me faisait perdre toute retenue. Je voulais jouir, jouir à tout prix, même comme ça, sur ces sièges, devant ces gens. J’oubliais tout. Seule comptait cette queue.

Mike gardait le gland enfoncé entre mes lèvres, maintenant la pression sur mon hymen. Il ne bougeait pas, mais me touchait le clitoris. Soudain, il a pris un air sérieux, a fermé à demi les yeux, et a éjaculé. Il n’avait pas été capable de se retenir, excité par le spectacle du martinet sur mon cul ou la séance d’enculage. Il grognait, et son sperme coulait sur mon pucelage.

Des spasmes me parcouraient, des contractions agitaient l’entrée de mon vagin empli de semence tiède. Je gémissais, mais ce n’était plus de douleur. Je n’avais plus peur qu’il me fasse souffrir en prenant ma virginité. C’étaient des plaintes, des halètements de jouissance. Je criais, j’en redemandais, et je ne savais que répéter :

– Oui ! Oui ! Encore ! Oh ! Oui ! Oui !

Mike a donné encore quelques petits coups de reins, presque précautionneux, comme pour mieux profiter de mon vagin. Il a incliné la tête, sa verge toujours dans mon sexe. Il ne remuait plus, alors que j’essayais de m’agiter, pour mieux le sentir. Je me fichais des conséquences. J’étais prête à tout. Cependant, je n’arrivais pas à garder mes cuisses sur ses hanches. Lentement mes jambes glissaient, retombaient contre le tabouret. Je restais là, essoufflée, incapable de penser à autre chose qu’à ce plaisir qui m’avait envahie.

C’est alors que quelque chose de poisseux est tombé dans mes cheveux. Le type derrière moi grognait. Il avait eu son plaisir. L’odeur âcre et puissante de son foutre a frappé mes narines. Mike s’est retiré, et il regardait l’écoulement blanc qui sortait de mon sexe. Je le voyais moi aussi, car on m’a relevé la nuque, pour que je profite du spectacle. Pris d’une subite inspiration, Mike s’est emparé d’une carafe, il a ouvert ma vulve, et sans la moindre délicatesse, m’a aspergée d’eau glacée.

– Espèce de salope ! Je vais te calmer !

Les rires fusaient. Je gigotais, battais des pieds, mais ne pouvais me libérer. Jo lui a lancé :

– Ce sera plus efficace.

Le jet a frappé mon sexe, m’a pénétrée, dur et froid. Il me faisait mal. Pour mieux m’arroser, Jo a aidé Mike à me soulever les jambes. Je ne pouvais rien cacher de mes fesses rougies, dégoulinantes de flotte. Brusquement, Mike a eu un air cruel. Sa bouche s’est plissée comme Stan lui tendait le martinet. Sans se faire prier, le garçon l’a abattu au beau milieu de mes cuisses, jusque-là épargnées. Il a enroulé les lanières sur ma chair bronzée. Je ne comprenais pas cette violence soudaine et gratuite. Moi qui m’étais abandonnée tout entière au plaisir, je criais de nouveau, sous la morsure du fouet. Il m’injuriait, cognant à coups redoublés.

– Salope ! Tu n’es qu’une salope ! Tu aimes tout !

Mike passait d’une cuisse à l’autre. Il frappait même mon ventre. Je hurlais, je tentais de me débattre, mon dos glissait sur le tabouret, ma tête pendait, mon cou était tordu. J’avais trop mal. D’instinct, j’essayais de me relever. Je ne pensais même pas à leur échapper, mais Stan m’a attrapée par les épaules. Il bandait, excité par mon inutile résistance. Sa grosse queue se dressait, oscillait à côté de mon visage. Maintenant, je gigotais en tous sens, mais il a resserré son étreinte. Ses couilles ballottaient sur mon front. Allait-il éjaculer comme l’autre ? Je fermais à demi mes yeux embués de larmes. J’avais mal, je criais, je pleurais.

– Ce n’est pas fini, espèce de pute !

Mike a soulevé encore plus mes jambes pour me fouetter. Les coups me brûlaient, mais cette souffrance échauffait son sexe. Je m’y habituais presque. Etait-ce la position ou les lanières qui cognaient sur ma vulve mais j’ai eu de nouveau envie de baiser, encore plus même. Mike a repoussé mes cuisses jusque sur ma poitrine. Mais c’est moi qui ai basculé le bassin, pour me donner à lui. Il n’en a pas profité, et il m’a fessée à coups redoublés, n’épargnant rien.

– Baise-la. Tu l’as bien mérité, a conseillé Stan.

Sourd à ces appels, Mike continuait de me fouetter. Il s’arrangeait pour que le cuir frappe sur mes poils, sur mes lèvres, et chaque cinglée qui tombait sur mon sexe augmentait mon désir.

– Viens...

Je l’appelais, mais il ne me répondait pas, il refusait de m’écouter, comme s’il m’avait obéi en me baisant. Devant Stan, il ne pouvait donner l’impression de se laisser dominer par celle qu’il flagellait. Il n’en abattait que plus vicieusement le martinet sur mon cul offert. Je hurlais, et lui sans se laisser attendrir, cognait encore et encore. Quand il a jugé que j’avais assez crié, qu’il avait assez montré son autorité, il a jeté le fouet sur le sol, et m’a saisie par les hanches :

– Je vais te sauter, salope !

Je n’attendais que ça, il le savait bien. Il voulait être mon maître, et je n’avais qu’à me soumettre. S’il m’avait autant battue, c’était pour s’exciter de nouveau. De m’avoir fouettée, il bandait comme un cerf. Mike a attrapé mes chevilles, les a mises contre ses épaules. Il m’a tirée par les hanches, et il a guidé sa verge vers mon sexe. Son gland dur est entré dans mon vagin ouvert. Il s’y est enfoncé jusqu’à mon hymen. Une onde de plaisir a fait frémir mon ventre, est remontée jusque sur mes seins. Après ces moments pénibles, c’était agréable d’être pénétrée par ce membre chaud.

Je me contentais de le regarder me faire l’amour. C’était comme si je voyais un hardeur dans un film X. Je ne bougeais pas, je ne cherchais pas à fuir ou à participer. J’aimais, tout simplement. Mike avait durci ses muscles, et ses bras puissants étaient bosselés par ses veines. Son torse puissant se soulevait quand il prenait de profondes inspirations. Ses muscles se contractaient, et il donnait de petits coups de reins, comme s’il éprouvait la résistance de ma membrane. Il me faisait un peu mal, mais s’il ne m’avait pas coincée comme il le faisait, j’aurais pu essayer de remuer, pour m’empaler encore plus sur sa verge. J’étais prête.

Les muscles de mes cuisses frissonnaient, ma poitrine palpitait, mes seins durcissaient. C’est alors que Stan s’est penché au-dessus de moi, et que ses couilles moites ont frotté sur mon visage. Mike allait me dépuceler, et je reniflais les odeurs fortes de cet autre mâle. J’étais au pouvoir de ces hommes. Mike n’était plus un copain, il me dominait, ce n’était plus un jeu, il allait me posséder de force. Il voulait me prendre, pas que je me donne à lui. Je ne cherchais plus à m’enfuir, je voulais qu’il me baise. C’était la seule chose qui comptait. Pas de romantisme, simplement jouir.

Mike s’est penché vers moi. Il m’a fait plier les jambes. Soudain, il a donné un coup de reins. Mon hymen résistait. Brutal, il s’est enfoncé d’un coup, tout entier. Déchirée, j’ai poussé un cri. Le garçon s’agitait, sans pitié, en assauts rapides. Blessée, j’aurais pleuré si j’avais pu me laisser aller. Il ne ralentissait pas, il continuait à me pilonner, mais j’avais moins mal, mon vagin s’élargissait, sa bite coulissait de mieux en mieux. Mike a encore accéléré ses coups.

Mon ventre se contractait. J’attendais l’explosion de mon plaisir. Quand sa queue a cogné au fond de mon vagin, j’ai crié, et l’orgasme m’a submergée. J’oubliais tout, je n’ai pas su combien de temps cela durait. Les spasmes se succédaient, je gémissais, je hurlais, je secouais la tête. Mike m’embrassait, ployant mes jambes jusque sur ma poitrine. J’aurais voulu que cela dure toujours. Je m’abandonnais à cette jouissance chèrement payée, je mêlais ma langue à la sienne. J’agitais mes hanches, je tentais de donner des coups de reins. Stan m’avait lâchée, et je serrais mes bras sur le dos de Mike, de toutes mes forces, comme pour ne faire qu’un avec lui.

Brusquement, il s’est retiré. J’ai eu un cri de frustration. J’aurais voulu encore garder sa queue en moi. C’était si bon. Des jets de sperme jaillissaient de son gland violet. Ils se sont accrochés aux poils de mon pubis, en longs filaments. Mike a secoué sa verge, fait coulisser son prépuce, et il a étalé d’un geste large de la main sa semence d’un blanc jaunâtre sur ma peau, comme pour me posséder davantage encore.

Sous cette rude caresse, je m’abandonnais, épuisée. Mike a laissé tomber, avec une évidente satisfaction :

– Tu n’as pas perdu ton temps, salope !

Je ne disais mot. Je me sentais trop fatiguée, ses paroles ne me touchaient pas. Tout au plus, j’aimais cette sensation d’être méprisée, d’être en son pouvoir. Ce qui comptait vraiment pour moi, c’était de me sentir aussi bien, d’avoir autant joui. J’étais maintenant rassasiée de plaisir. Pourtant, quand une main, une main de femme m’a-t-il semblé, est passée sur mes fesses, a touché ma vulve irritée, j’ai frémi. Après tout, j’aurais bien continué…